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Segovia vivió el día de Navidad la segunda jornada más lluviosa de este año

Las fuertes lluvias causan inundaciones 
y desprendimientos en Castilla y León

El desbordamiento de 
ríos ocasionado por las fuer
tes precipitaciones registra
das en los últimos días han 
producido inundaciones y 
desprendimientos en varias 
ciudades y carreteras de la 
región, especialmente en las 
provincias de Burgos, Avila, 
Zamora y León.

En la capital abulense, un 
hombre resultó muerto en la 
tarde de ayer al desplomarse 
un árbol sobre el vehículo que 
conducía, presumiblemente a 
causa del temporal de viento y 
lluvia, según han informado 
fuentes de la Policía Local. El 
fallecido, de 49 años y vecino 
de Avila, responde a las inicia
les de Fidel M.G.

Otras dos personas murie
ron, también ayer, una niña de 
cinco años en Cáceres y una 
mujer adulta en Córdoba, a 
consecuencias de las fuertes 
lluvias allí caídas.

En las provincias de Burgos, 
Avila y León, se han cerrado va
rias carreteras a causa de las inun
daciones y los desprendimientos.

EFE

Las lluvias hicieron crecer el caudal de muchos ríos de la región, cusando importantes inundaciones.

En Segovia, el pasado lunes 
se recogieron 23,3 litros por 
metro cuadrado, lo que con

virtió ese día en el segundo 
máslluviosodelaño,yaqueel 
pasado 10 de julio las precipi-

taciones llegaron a los 24 li
tros.

(Págs. 7, 13 y 15)

Los vecinos 
del casco 
antiguo 
denunciarán a 
la Policía Local

La junta directiva de la Aso
ciación de Vecinos del Recinto 
Amurallado, (AVRAS), se reu
nirá esta tarde para estudiar la 
forma de la denuncia que maña
na presentarán ante el juzgado 
contra la actuación de la Policía 
Local durante la concentración 
autorizada de vehículos que se 
desarrolló el pasado sábado en la 
Plaza Mayor.

Los vecinos entienden que los 
agentes policiales se extralimita
ron en sus funciones, adoptando 
una postura “desproporcionada y 
antidemocrática". También afir
man que los policías trataron de 
coaccionar a los vecinos cuando 
apuntaron las matrículas de los 
vehículos y la documentación de 
ios participantes además de filmar 
en video a los asistentes.

Por su parte, el alcalde, Ra
món Escobar, salió ayer en de
fensa de los funcionarios, asegu
rando que su actitud fue absolu
tamente normal, añadiendo que 
ésta “se ha desquiciado”.

También dijo que la labor de 
este cuerpo “es poco comprendida 
por los ciudadanos”.

(Pág. 5)

La Diputación Provincial 
ubicará en Los Huertos el 

Centro de Gestión de Residuos
La Diputación Provincial ha 

llegado a un acuerdo con la pro
piedad de los terrenos situados 
en la localidad segoviana de Los 
Huertos para ubicar definitiva
mente el Centro de Gestión de 
Residuos Sólidos, finalizando 
así una larga negociación que se 
ha prolongado durante casi dos 
años.

La corporación provincial 
dispondrá gratuitamente de los 
terrenos, en virtud del acuerdo 
alcanzado entre ambas partes, y 
las obras podrían iniciarse antes 
de la primavera del próximo año.

El presidente de la corpora
ción provincial, Atilano Soto 
destacó el “gesto magnánimo y 
altruista" del empresario Ma
nuel Piñera, que ha cedido los 
terrenos gratuitamente para la 
ubicación de este centro, cuya 
cercanía con la capital permitirá

una mejor gestión de sus resi
duos, que suponen el 65 por 
ciento del total que se espera 
almacenar en este recinto.

Con respecto al inicio de las 
obras, el presidente de la Dipu
tación Provincial manifestó que 
podrían comenzar “perfecta
mente antes de la primavera del 
próximo año”, negando que el 
retraso en encontrar el terreno 
idóneo para ubicar el vertedero 
suponga que la Junta de Castilla 
y León no haya dispuesto la do
tación presupuestaria necesaria 
para la obra.

En este sentido, afirmó que en 
una reciente conversación con el 
director general de Medio Am
biente de la Junta de Castilla y 
León, Pedro Llórente, éste le 
aseguró que existe dinero para la 
obra.

(Pdg. 7)
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13 La hija del 
militar asesinado 
en Léon 
abandonará la 
UCI en breve.

14 Andalucía 
celebrará 
elecciones el 3 de 
marzo.

15 Desarticulado 
en Vitoria el 
comando Araba de 
ETA..
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16 El Papa, 
recuperado, 
reapareció ayer 
para rezar el 
ángelus.

En la provincia de Segovia existen 115 cajeros automáticos, j u an mar ™

Los segovianos gastan 30.000 
millones de pesetas al año 

utilizando tarjetas de crédito
Cuando finalice el año, los se

govianos habrán efectuado com
pras por valor de casi 3().0(X) mi
llones de pesetas mediante tarje
tas magnéticas.

El uso del conocido como “di
nero de plástico" se ha generali
zado de tal manera que las ope
raciones comerciales efectuadas 
con cajeros automáticos y data-

fonos sólo de Caja Segovia han 
supuesto en los primeros diez 
meses del año un aumento del 
8.53 por ciento.

Segovia cuenta con I 15 caje
ros automáticos de los que 72 
pertenecen a la Caja. De ellos, 
más de la mitad se encuentran en 
sucursales de la provincia.

(Púg-

M.C.D. 2022
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CALENDARIO

PARA HOY:
Van 361 días, faltan 4.
Sol: De 08,37 a 17,55.
Luna: De 12,14 a 24,32.
Cuarto creciente el 28 en 

Aries.

SANTORAL

Hoy: Juan apóstol, Gerardo, 
Teodoro, Teófanes, Nicerata, 
Fabiola.

FARMACIA DE GUARDIA

HOY: Hernanz Cano, Puente 
de San Lorenzo, 5.

■i ADEMAS S®

Navidad en el Hogar 
de San José

Programa de activida
des: Mañana, a las 18,00 
horas, espectáculo por de
terminar, y el viernes a la 
misma hora actuación de la 
rondalla del Hogar.

Navidad en el Hogar 
anexo a la Residencia 

de la Tercera Edad
Hoy, a las 11,00 horas 

visita a los belenes ubica
dos en distintos puntos y 
edificios de la ciudad. Ma
ñana, a las 17,30 horas, ac
tuación de la rondalla de 
San Cristóbal.

. Porque sólo hay un 
mundo

Organizado por la ONG 
Proclade se va a celebrar el 
día 30, la jornada “Porque 
sólo hay un mundo”. Pre
viamente, hoy a las 20,00 
horas, en el salón del Servi
cio Territorial de Cultura, 
habrá una mesa redonda en 
torno a Segovia y los países 
del Sur. Intervendrán repre
sentantes de las fuerzas po
líticas de la ciudad, de la 
Plataforma del 0,7 de Sego
via, y de Proclade. El día 
29, a las 19,00 horas, en el 
salón de Caja Segovia, ten
drá lugar un cine-forum con 
la película “Un lugar en el 
mundo”.

Hermandad de 
Donantes de Sangre

La Hermandad de Do
nantes de Sangre de Sego
via comunica los vecinos 
de Cabezuela y su co
marca, que en la jorna
da de hoy, eptre las 
17,30 a las 21,30 horas 
se efectuarán extraccio
nes de sangre en los lo
cales del consultorio 
médico de la localidad, 
a cargo del equipo de 
extracciones del Servi
cio de Hematología y 
Hemotcrapia del Hospi
tal General de Sego
via.

TERMOMETRO

PROVINCIAS TEM. MAX. TEM. MIN. PLJM2

Avila..................... ........  10,2 7,6 15,0
Burgos.................. ........  10,4 9,4 8,0
León ..................... ........  10,4 6,8 9,0
Falencia................ ........  10,3 7,7 10,0
Salamanca........... ........  11,8 10,2 10,0
Segovia................ ........  10,6 8,4 15,0
Soria..................... ........  10,4 8,8 31,0
Valladolid........... ........  10,2 9,8 25,0
Zamora ................ ........  12,8 9,4 23,8

TEMPERATURAS EN LIGERO ASCENSO

Para hoy, nuboso a muy nuboso con lluvias y chubascos 
persistentes y moderados; temperaturas en ligero ascenso, 
con máximas comprendidas entre 10 y 12 grados y mínimas 
previstas para la próxima madrugada entre 6 y 8 grados; 
vientos de componente oeste, moderados con intervalos 
fuertes.

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL

■ EXPOSICIONES
SEGOVIA

Torreón de Lozoya (Obra 
Cultural Caja Segovia)

—Navidad en Caja Segovia: 
Belén Popular. Exposición de 
misterios del mundo y figuras 
navideñas (Asociación Bele- 
nista Castellana). Colección de 
juguetes antiguos (Gregorio 
Garrido). Hasta el 6 de enero.

Horario: De 12,00 a 14,00 ho
ras y de 1 8,00 a 21,00 horas.

La Casa del Siglo XV
— Expo-regalos. Navidad- 

Reyes.

Hogar anexo a la 
Residencia de la

Tercera Edad
— “La Nochebuena con la 

abuela”. Hasta el 29 de diciembre.

Galería Coscoja 
(Marqués del Arco, 26)

— Pintura y escultura de Pa
blo Siebel y fotografía de Sandra 
Barrilaro.

Casa de los Picos 
(Escuela de Artes de

Segovia)
—Cerámicas. Paquita Guerra.
— Segovia 1900 (2a tercio S. 

XX). Segunda fase. Academia 
de Historia y Arte de San Quircc. 
Hasta el 14 de enero.

Parador de Turismo
— Belén. Navidad 95. Hasta 

el 6 de enero.

Diputación Provincial
— Belén. Navidad 95. Hasta 

el 6 de enero. Horario: De 17,30 
a 21,30 horas.

Centro social 
“Caja Segovia”

—Motivos Scgovianos. Fran
cisco García de Hoyos. Hasta el 
8 de enero.

— Cerámica. Pedro Montero. 
Hasta el 30 de diciembre.

Sala Unturbe 
(Casino de la Unión)

— Acuarelas. José Antonio 

Aparicio, “Japa”. Hasta el 31 de 
diciembre.

Museo Palacio 
Episcopal

— Fondos de la Diócesis. Pin
tura, escultura, orfebrería. Hora
rio: De martes a sábado de 10,00 
a 14,00 horas.

Mercado Navideño 
de Artesanía

— IV Mercado Navideño de 
Artesanía. Organiza el Colecti
vo Libre de Artesanos de Sego
via. En la plaza del Azoguejo 
hasta el 29 de diciembre.

Bar El Torero
— Dibujos y plumillas. Juan 

Carlos Lázaro Maroto. Hasta el 
6 de enero.

Sammer Gallery
— “Pequeño formato tema li

bre”. Participan 14 artistas. Has
ta el 20 de enero.

La Albóndiga
— XVII exposición deportiva 

“San Silvestre" segoviana. Or
ganiza Club “Joaquín Blume” y 
Caja Segovia. Hasta el 30 de di
ciembre. Inauguración hoy a las 
19,30 horas.

SAN ILDEFONSO

Real Fábrica de Cristales 
(Fundación CNV)

— Exposiciones permanentes: 
“Cristal de La Granja”, siglo 
XVIII y XIX. “Vidrio europeo", 
siglo XVI-X1X. “Tecnología del 
vidrio”. “Vidrio artístico con
temporáneo". “Teatro catóptrico 
esférico".

Horario de visitas: De I l,(X) a 
20,(X) horas ininterrumpidamente. 
Los lunes y los martes, las salas 
permanecerán cerradas.

— Exposiciones temporales:
• Muestra fotogiáíica. 

Tiempo de recuerdos. (La 
Granja- Valsaín. 1900-1935). 
“Mañana Más, T.C.". Hasta el 
7 de enero.

• “Transparencias'. El teatro 
de los signos" Creaciones en vi
drio de jóvenes artistas. Hasta el 
3 de marzo.

Galería de Arte Zaca
— Pintura. Técnicas mixtas. 

Zacarías Robledo Sanz. Hasta 
el 28 de enero.

— Reproducciones artesana
les de casas típicas. Fielden V. 
Medina. Hasta el 28 de enero.

TORRECABALLEROS

La Galería del Rancho
— “Puertas, ventanas, carros 

y carretas". Obras de Adela Ca
ballero y Sara Ledoux.

PEDRAZA

Sala de exposiciones 
del Ayuntamiento

— Grabados, dibujos, acua
relas, litografías y xilografías. 
Paloma Mate Cabañas. Hasta 
el 30 de diciembre.

SANTA MARIA DE NIEVA

Centro Familiar 
Caja Segovia

— “Cobre + porcelana". Enri
que Elizaga. Hasta el 6 de enero. 
Horario: Lunes a viernes, de 
17,00 a 21,00 horas, sábados de 
19,00 a 21,00 y domingos y fes
tivos de 13,00 a 15,00 horas.

CUELLAR

Sala Ditirambo
— Acuarelas. Pablo Sevilla

no. Hasta el 8 de enero.

SACRAMENIA

Centro familiar 
Caja Segovia

— Fotografías del claustro de 
San Bernardo. Hasta el 6 de ene
ro. Hasta el 6 de enero

— Belén. Navidad’95. María 
Cruz. Andrés. Hasta el 6 de enero.

■ MUSICA EN NAVIDAD
Ciclo de música en Navidad 

organizado por el Ayuntamien
to. Hoy, a las 20,30 horas, en La 
Albóndiga, cantos de Navidad y 
Reyes a cargo del grupo “Trade- 
re". Entrada libre. Mañana, a la 
misma hora y en el mismo lugar 
concierto a cargo de la coral 
“Agora". Entrada libre.

▼ BONO LOTO
Martes, 26

7 11 16 31

33
Com. 20
Rein. 4 44

Lunes, 25

7 11 17 19 25 33 Com. 6
Rein. 5

Viernes, 22

5 7 20 21 39 44 Com. 29
Rein. 9

Miércoles, 20

9 12 14 21 23 34 Com. 11
Rein. 8

▼ PRIMITIVA
Sábado, 23

5 15 17 20 24 29 Com. 31
Rein. 0

Jueves, 21

8 10 28 35 42 46 Com. 38
Rein. 8

▼ ONCE

Lunes, 25

Martes, 26 81.305

M

Ji

iércolcs, 20 39.892

eves. 2 66.661

Viernes. 23 27.044

Serie 215
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UNA COMUNIDAD

La lotería de ETA

Paz eterna
P. MINGUEZ JIMENO

"X TO suelo escribir sobre
ETA. No me gusta escri-

- «■ bir sobre sus atentados.
Pero después del ocurrido en 
León, no puedo sustraerme a 
tratar una de las actualidades 
más trágicas que está viviendo 
nuestra Comunidad Autóno
ma en su corta vida. Hace 
poco menos de mes y medio 
informábamos del atentado 
que sufrió en Salamanca el ca
pitán Aliste y cuando escribo 
esta columna estamos bajo el 
shock informativo, producido 
por el atentado sufrido en 
León por el comandante Cor
tizo. Al primero, ETA le sec
cionó las dos piernas; al se
gundo, la última acción etarra 
le ha costado la vida.

No existen palabras para 
calificar la acción terrorista de 
ETA. Las declaraciones de los 
políticos suenan a reiterativas. 
Para muchos son palabras 
huecas la condena enérgica, la 
repulsa generalizada y el re
chazo absoluto. Declaracio
nes, manifestaciones, concen
traciones y todo lo demás, sir
ven para algo?. El terrorismo 
etarraestá viviendo uno de sus 
momentos álgidos. La lotería 
de la organización terrorista 
parece haber vendido este año 
todos los premios en Castilla 
y León. A esta Comunidad le 
han tocado dos de los últimos 
cuatro atentados graves con 
resultado de muerte o de grave 
mutilación.

Salamanca, Madrid, Valen
cia y León han sido puntos de 
especial interés de esta gente 
irracional, que no entiende de 
democracia, ni de valores hu
manos, ni de respeto a los de
más; y carece de la más ele
mental sensibilidad para com
prender que matar a un hom
bre de 44 años y herir a su hija 
de 18 acarrea toda una desgra
cia familiar, sin favorecer lo 
más mínimo a su estrategia de 
acción política en pro del fu
turo del País Vasco. Más bien

JOSE LUIS GUERRERO, (leal)

todo lo contrario, cada mues
tra de terror, cada gota de san
gre derramada por la sinrazón 
etarra sólo contribuirá a que 
los que estamos al otro lado 
nos radicalicemos en su con
tra.

Difícilmente vamos a com
prender en Castilla y León que 
destrozar las piernas a un ca
pitán salmantino o haber ase
sinado a un comandante leo
nés puede ayudar a los“guda- 
ris” vascos a favorecer el mo
vimiento por la liberación de 
Euskadi. ¡Dios mío!, qué lo
cura colectiva que se ha desa
tado en aquella Comunidad. 
Me causó pavor escuchar el 
grito de auxilio a través de la 
radio a una adolescente de 
Rentería, denunciando cómo 
miembros de Jarrai —las ju
ventudes de HB— habían 
amedrantado a ella y sus com
pañeros de curso en el institu
to, por mostrar su solidaridad 
con las víctimas del atentado 
de ETA en Vallecas que se 
saldó con media docena de 
muertos y un número elevado 
de heridos.

Aun siendo trágico que 
ETA siga cometiendo atenta
dos mortales treinta y cinco 
años después de su fundación, 
lo dramático de este movi
miento es haber germinado de 
tal modo en la sociedad vasca 
que haya chicos de 16 y 18 
años con vocación de sembrar 
el terror por doquier, comen
zando por los colegios c insti
tutos donde cursan estudios. 
Ha llegado a mis oidos algo 
increíble y es que una profeso
ra de Fucntcrrabía se va a ver 
obligada a dar el aprobado ge
neral a los alumnos, por ame
nazas de algunos de éstos per
tenecientes a Jarrai.

Reclamar la unidad de las 
fuerzas políticas, buscar el 
consenso entre los partidos, 
convocar las mesas de Ajuria- 
Enca y de Madrid son accio
nes necesarias para combatir

el terrorismo, dentro de una 
línea de actuación política. 
Pero a las gentes de a pié nos 
parece a todas luces insufi
ciente. Queremos una res
puesta más determinante al te
rror, precisamos actuaciones 
más imaginativas que las de
claraciones de condena, la ac
ción policial y judicial, y la 
reinserción social de los eta- 
rras.

Recientemente, un perio
dista hispano-argentino me 
decía en Montevideo, confor
me paseábamos alrededor del 
palacio del presidente de Uru
guay desprovisto de especia
les medidas de protección: te 
imaginas lo que se ahorraría el 
Estado español en gastos de 
seguridad si no existiese 
ETA?

Ciertamente, no es imagi
nable, aunque sí cuantificable. 
Desde el atentado en Sala
manca, un buen número de 
oficiales de guarniciones esta
blecidas en esa ciudad han re
clamado protección. Si eso 
ocurre en Salamanca, qué no 
pueden pedir en Valencia, 
Barcelona y Madrid, ciudades 
más acostumbradas a la bar
barie otarra y con un mayor 
número de personalidades a 
proteger.

Se nos acaban las pala
bras. A los políticos y a los 
periodistas. A los primeros 
no se les ocurre qué hacer de 
nuevo para combatir esta la
cra y a los segundos qué de
cir. La unidad entre todos se 
hace obligada, la firmeza 
también. A la ciudadanía 
sólo le cabe la esperanza de 
que la violencia otarra desa
parezca algún día, aunque 
sólo sea porque no hay mal 
que cien años duro. En cual
quier caso, la iniciativa de 
dirigentes, colectivos y ciu
dadanos en pro do la paz y 
contra el terrorismo debe sor 
el objetivo común para dete
ner tanta locura etarra.

CUANDO la alegría presido 
la inmensa mayoría do los 
hogares españoles al llegar 

estos días de Navidad, y todos 
nos deseamos Felices Pascuas, 
existen personas que precisa
mente en estos días, llenan su 
corazón do imágenes y recuer
dos que difícilmente olvidarán 
jamás, añoran a los seres que han 
gozado, penado y vivido con 
ellos y que la imparable muerte 
ha apartado de osle mundo para 
siempre.

También en Navidad hay tris
teza y dolor, se acostumbra a 
visitar en los cementerios a los 
seres queridos que ya nos deja
ron, se reza por sus almas y se 
desea el descanso por siempre y 
en paz, y se sufre, pero curiosa
mente se llora poco, sufrimos 
por infinidad de hechos peque
ños o grandes que nos ocurren a 
diario, pero el ejercicio loable de 
llorar no lo ejercitamos con fre
cuencia, e incluso hay quien co
menta altaneramente que nunca 
llora. Las lágrimas dejan una 
tranquilidad enorme en ciertos 
momentos así como un sosiego 
exquisito, se duerme y se des
cansa mejor; incluso se llora de 
alegría, se desahoga comenta
mos a veces, pero los que afortu
nadamente lloramos expresa
mos sentimientos íntimos y no

PLAZA MAYOR
¡QUE BOCHORNO!

P.M.C.

Parece que el Ayuntamiento 
quería montar un espectáculo 
para estas navidades, y no sabía 
cómo. Pero miren por cuánto, le 
dieron pie los vecinos de la zona 
alta de la ciudad, en su anuncia
da protesta por las “cosas" que 
están ocurriendo con la ORA. Y 
se montó el número: un número 
de vergüenza, que ha provocado 
el rechazo general y el particular 
de la Asociación de la Prensa, en 
defensa de la libertad de infor
mación. Me parece que las cir
cunstancias que se sucedieron 
deberían ser motivo de un análi
sis muy serio y en profundidad 
por parte de la corporación mu
nicipal. Porque ocurrieron cosas 
“demasiado gordas" ante un he
cho simple, un derecho ciudada
no, de protestar correctamente 
contra algo que daña los dere
chos de los vecinos. La protesta 

demostramos ni debilidad ni me
nosprecio por aquellos que nos 
observan, únicamente exteriori
zamos nuestro sentir y el estado 
de nuestro ánimo en esc momen
to

Sabemos que este mensaje de 
paz y felicidad no es concedido 
a todos, echamos en falta a esas 
personas que desaparecieron y 
dejaron una profunda huella y un 
lugar vacío en este mundo para 
los que les conocimos y ama
mos.

La historia nos relata el trans
currir de personajes célebres y. 
famosos que pisaron la tierra y 
que es preceptivo conocer y aún 
estudiar, si deseas alcanzar un 
mínimo de conocimiento y una 
dosis escasa de cultura, pero de 
las personas sencillas, como tú o 
como yo, de las que difícilmente 
encontraremos jamás reseña en 
el diccionario y menos aún en los 
textos de historia, esos persona
jes que han legado y esparcido 
durante su corta o larga vida, 
cariño y amor para sus seres 
entrañables; padres, hijos, her
manos, compañeros, amigos, 
incluso vecinos; a esos perso
najes, son los que también y de 
modo especial en Navidad les 
deseamos vivamente paz eter
na. (dedicado a Encarnación y 
Amalia)..

consistía en sacar coches a la 
Plaza Mayor y hacer sonar las 
bocinas. El anuncio era ése. y así 
sucedió, pero sirvió para tomar 
una serie de medidas que llegan a 
lo indignante: Cortar oficialmente 
la subida a la Plaza Mayor desde 
la plaza de la Artillería; amenazar 
los agentes locales a los informa
dores. pedir carnés de identidad y. 
¡el cómo!, avisar a las fuerzas an
tidisturbio. Señores: Todo esto 
exige un análisis de los hechos y 
la declaración de culpables, por
que para una protesta pacífica dar 
lugar al "espectáculo" desagrada
ble de ver aparecer a los antidis
turbios, es demasiado ¿Así se 
quiere gobernar una ciudad que 
siempre se ha distinguido por su 
pacifismo? ¿Así saben ostentar el 
poder las autoridades? Yo. como 
otros muchos ciudadanos, he pa
sado un auténtico bochorno.

M.C.D. 2022
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La suscripción popular ha cubierto ya la mayor parte del presupuesto de la obra

La inauguración del monumento a Cándido, 
pendiente de determinar la fecha

La Federación Castella
no-Leonesa de Hostelería 
se encuentra sólo pendien
te de la confirmación de la 
presencia de algún miem
bro de la Casa Real en la 
inauguración del monu
mento a Cándido para fijar 
la fecha exacta en la que 
tendrá lugar el citado 
acontecimiento.

JESUS MARTINEZ CALLE

La Casa Real aún no ha con
testado a la invitación que hace 
algunos meses le realizaron los 
hosteleros regionales para que 
alguno de sus miembros asistie
ra a la inauguración del monu
mento a Cándido López Sanz. 
Dada la relación que en vida 
mantuvo el Mesonero Mayor de 
Castilla con los Reyes de Espa
ña, la patronal del sector confía 
en que finalmente esa respuesta 
sea positiva y fijar así, en fun
ción de la agenda la Casa Real, 
la fecha exacta en la que se ins
talará la citada obra escultórica.

La asociación de hostele
ros de Castilla y León, que 
preside el segoviano Angel 
Velasco —un hombre que 
como tantos vecinos de esta 
provincia tuvo una gran vincu
lación con Cándido—, acordó 
en una reunión en la Expo de 
Sevilla, a los pocos días de la 
muerte del Mesonero, dedicar
le una efigie para lo que abrie
ron una suscripción popular 
con 500.000 pesetas.

Transcurridos más de tres 
años, desde entonces, apenas 
quedan por recaudarse algo 
menos de un millón de pesetas 
de los aproximadamente diez 
millones que costará finalmen
te el monumento erigido por

Luis Sanguino junto a la obra escultórica dedicada a Cándido, Mesonero Mayor de Castilla. as

Luis Sanguino y que está pre
parado ya para su colocación 
junto al puente de Sancti Spí- 
ritus, en la rotonda instalada en 
la confluencia 
entre la calle 
Ezequiel Gon
zález y la Cuesta 
de los Hoyos.

Realizado en 
bronce, el con
junto escultóri
co, que simboli

El conjunto 
escultórico se 

colocará junto a 
Sancti Spíritus

Diversas instituciones, ade
más de Ja federación de hoste
leros de Castilla y León, han 
querido participar en la finan

ciación del mo
numento al Me
sonero Mayor. 
Así, el Ayunta
miento de Sego- 
via ha aportado 
dos millones de 
pesetas; el Patro
nato de Turismo

za a Cándido en su habitual 
postura de proceder a partir los 
cochinillos con el borde de su 
plato, pesa 450 kilos y mide 
3,75 metros de altura.

y la Diputación medio millón 
cada uno; 400.000 pesetas la 
Comunidad de Villa y Tierra 
de Coca; cuarto de millón la 
Federación Española de Res

taurantes, Cafés y Bares, así 
como la asociación “Maes
tres de la Cocina”; y 100.000 
pesetas el Ayuntamiento de 
Coca, localidad natal de Cán
dido.

El presidente de la hostele
ría regional, Angel Velasco, 
confía en que durante estas 
Navidades se pueda cubrir to
talmente el presupuesto de la 
obra escultórica para lo que 
continúa abierta la cuenta de 
suscripción popular “Monu
mento a Cándido" número 
000160139/0 de la oficina 
principal de la Caja de Ahorros 
de Segovia.

INSERSO e
INSALUD firman 
un convenio de 
asistencia a la 
tercera edad
_____________________ EL ADELANTADO

La Dirección Provincial de 
Asuntos Sociales (INSERSO) y 
la de Sanidad y Consumo (IN
SALUD) han suscrito un con
venio de colaboración, destina
do a proporcionar a las perso
nas mayores una atención inte
gral, que incluya el ámbito sa
nitario y el social.

Este acuerdo ha sido firmado 
al amparo del Convenio Intermi
nisterial para la Atención Socio- 
sanitaria de la Tercera Edad, sus
crito en 1993 por los dos minis
terios implicados.

El acuerdo pretende además, 
fijar las bases para una eficaz 
coordinación entre los servicios 
sociales y los sanitarios, mejorar 
la accesibilidad a la asistencia y 
una continuidad en los ciudada
nos.

Programas conjuntos
Asimismo, se intentará poten

ciar el desarrollo de programas 
conjuntos que, mediante el esta
blecimiento de medidas de apo
yo, favorezcan la autonomía 
personal y el mantenimiento de 
estas personas mayores en su 
medio, a través de una mejora de 
su calidad de vida.

Para lograr una coordinación 
eficaz que propicie la consecu
ción de los objetivos que se ha 
propuesto el convenio, los dos 
organismos han acordado la 
creación de una comisión pro
vincial de coordinación socio- 
sanitaria, compuesta por técni
cos y gestores de ambas institu
ciones y abierta a la colabora
ción de todas aquellas entidades 
dedicadas a la tercera edad que 
deseen prestar su apoyo a esta 
inciativa.

Las instituciones 
segovianas se reunieron 

con los periodistas
_____________________ EL ADELANTADO

El Ayuntamiento, la Diputa
ción Provincial y la Delegación 
Territorial de la Junta de Castilla 
y León ofrecieron ayer su tradi
cional recepción navideña a los 
profesionales dé la información 
segovianos.

La reunión, que se desarrolló 
en un ambiente distendido y fes
tivo, contó con la presencia de la 
práctica totalidad de los perio
distas de Segovia, de radio, 
prensa y televisión.

La Asociación de la Prensa de 
Segovia quiso corresponder la 
invitación de las instituciones, 
entregando a sus representantes 
unos regalos.

Para el alcalde, Ramón Esco
bar, los periodistas eligieron un 
diccionario de citas, “para que 
haga uso de él en las ruedas de 
prensa”. El presidente de la Di
putación, Atilano Soto, recibió 
el libro “Cómo leer el arte egip
cio", mientras que al delegado 
de la Junta en Segovia, Luis Pé

rez de Cossío, le tocó en suerte 
un ejemplar del “Kamasutra."

Por su parte, las instituciones 
también entregaron obsequios a 
los profesionales de la informa
ción.

Buenos deseos
Los tres políticos expresaron 

sus mejores deseos para el año 
qüe viene, a la vez que hicieron 
votos por continuar “tan unidos 
como hasta ahora, aunque algu
nos hayan intentado introducir 
cuñas en nuestra buena rela
ción."

En cuanto a los proyectos para 
el próximo año, Ramón Escobar 
señaló que el Ayuntamiento 
continuará centrando sus es
fuerzos en el capítulo de inver
siones, “tan necesarias para la 
ciudad".

Entre las obras concretas que 
se acometerán figuran la conclu
sión del aparcamiento de Fer
nández Ladreda, el inicio del que 
se situará en el Pasco del Salón,

Cossío, Escobar y Soto posan con los regalos que les entregó la Asociación de la Prensa. j u an  mar t in

la creación de nuevas vías de 
comunicación entre las distintas 
zonas de la ciudad y la mejora 
del transporte urbano.

Además, Escobar manifestó 
su intención de trabajar en la re
cuperación de diversos edifi

cios, entre los que citó la propia 
Casa Consistorial, el teatro Cer
vantes y la Casa de la Moneda.

El alcalde insistió en que la 
entidad municipal intentará co
nocer y solucionar los proble
mas que se planteen en la ciudad. 

atendiendo a los vecinos lo me
jor posible.

También apuntó la necesidad 
de mejorar los sistemas econó
micos. con un ahorro en los gas
tos generales, para poder invertir 
más en la ciudad.
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Miércoles 27 de diciembre de 1995 SEGOVIA 5

La Asociación de 
Vecinos del Recinto 
Amurallado (AVRAS), 
organizadora de la 
concentración de 
vehículos en la Plaza 
Mayor contra la 
reforma de la ORA, 
iniciará acciones 
legales contra la 
Policía Local al 
entender que ésta 
actuó de forma 
“desproporcionada y 
antidemocrática " 
durante el desarrollo 
de la protesta, el 
sábado pasado. Por 
su parte, el alcalde 
defendió ayer a los 
funcionarios 
policiales, asegurando 
que su actuación “se 
ha desquiciado 
Además dijo que los 
agentes son “poco 
comprendidos por la 
población

Por los incidentes ocurridos en la concentración contra la ORA del pasado sábado

AVRAS denunciará ante el juzgado la 
actuación de la Policía Local

______________ FERNANDO SANJOSE

La Asociación de Vecinos 
del Recinto Amurallado 
(AVRAS) presentará mañana 
una denuncia en el juzgado 
contra la actuación de la Poli
cía Local durante la manifesta
ción que se celebró el pasado 
sábado en la Plaza Mayor en 
protesta por la reforma de la 
Ordenanza de Regulación del 
Aparcamiento (ORA), según 
Han declarado fuentes de la ci
tada agrupación.

Esta es la respuesta de los 
residentes en la parte alta de la 
ciudad a la actuación policial, 
calificada como “despropor
cionada y antidemocrática". 
Para los vecinos, los agentes 
locales “trataron de impedir la 
concentración desde el princi
pio, además de coartar los de
rechos de manifestación no 
permitiendo el paso de los 
vehículos, apuntando sus ma
trículas y datos personales, así 
como grabando en video a los 
asistentes”.

La actuación policial provo
có también la protesta de la 
Asociación de la Prensa, por
que la Policía intentó impedir 
que los fotógrafos y cámaras 
realizaran su trabajo, conmi
nándoles a entregarles su ma
terial.

Los vecinos, que se reunirán 
esta tarde para decidir la forma 
más adecuada para la denun
cia, estudiarán también la po
sibilidad de presentar un recur
so de amparo ante el Tribunal 
Constitucional contra la ORA, 
origen de estas protestas, “des
pués de haber comprobado que 
en otras ciudades ya se ha fa
llado a favor de los vecinos", 
según estas fuentes de la aso
ciación.

El presidente de AVRAS, José Julián Giménez Arribas, discutiendo con los agentes municipales. j u an  mar t in

Mientras el alcalde, Ramón 
Escobar, advirtió ayer que “se 
ha sacado de quicio lo ocurrido 
durante la manifestación", los 
organizadores aseguran que 
“ocurrieron cosas muy gra
ves”.

Escobar, afirmó que “a pe
sar de no haber tenido tiempo 
de leer el informe oficial", se
gún sus noticias, el origen de 
los enfrentamientos entre las 
fuerzas del orden y los vecinos 
fue protagonizado por una mu
jer, —a la que relacionó con el 
PSOE—, que increpó e insultó 
gravemente al agente que to
maba matrículas de los vehícu
los que ocupaban la plaza, 
“algo que es muy normal y que 
se hace todos los días”, dijo.

Además, aseveró que lo úni
co que pretendían los policías 
cuando se enfrentaron a los pe
riodistas gráficos era evitar 
que su rostro apareciera ante 
las cámaras.

Respaldo a la Policía Local
________________________________________________RS,

Ramón Escobar defendió ayer la labor de la Policía 
Local, afirmando que “una ciudad sin este cuerpo no 
puede existir". Además, afirmó que no se puede juzgar a 
estos funcionarios “por un gesto que hagan o porque no 
gusten a un grupo de personas". El alcalde señaló que es 
consciente de que “la Policía Local está mal considerada 
y además cuentan con escasa colaboración por parle de los 
ciudadanos”, aunque aseguró que está convencido de que 
“realizan una gran labor y cumplen bien en su misión de 
proteger y ayudar a lodos”.

Escobar basaba sus declaraciones en que “cada vez que 
ha cxislido una denuncia contra este cuerpo, siempre se ha 
dado la razón a los agcnles. lo que demuestra su correcta 
actuación".

Finalmente, el alcalde definió la colaboración existente 
entre los agentes locales y la Policía Nacional como “exce
lente”, llegando a asegurar que “nunca había sido tan estrecha 
como lo es ahora, y así se continuará haciendo en el futuro".

Por su parte, miembros de 
AVRAS aseguraron que las 
palabras del alcalde no son 
ciertas, “porque somos gente 
pacífica y de orden. Nadie in
crepó al agente y fue él el que 
comenzó a solicitar las docu
mentaciones y a apuntar matrí
culas con el único fin de coac
cionarnos".

Las mismas fuentes asegu
raron que “Escobar tratará de 
justificar lo injustificable, e in
cluso buscará la forma de poli
tizar el problema, pero su ver
sión no se sostiene”.

Todo es normal
Ramón Escobar justificó 

también los cortes de tráfico en 
los accesos a la Plaza Mayor 
durante el tiempo que duró la 
concentración, asegurando 
que “en todas las manifesta
ciones se advierte a los ciuda
danos que no participan de que 
ésta puede causarle molestias 

o pueden encontrarse con un 
atasco”.

También se refirió a la pre
sencia de miembros del Cuerpo 
Nacional de Policía con mate
rial antidisturbios, calificándo- 
dolo como “muy normal y habi
tual, pues el propio Gobierno 
Civil da el permiso para la cele
bración de la manifestación y es 
lógico que sus agentes estén pre
sentes. Además, —continuó—, 
ni se bajaron del coche, ni asus
taron a los concentrados".

Los vecinos mantienen que 
“los cierres fueron una manio
bra más del Ayuntamiento 
para evitar que la manifesta
ción fuera un éxito", además 
de calificar la presencia de los 
policías antidisturbios como 
“desproporcionada, innecesa
ria y fuera de lugar".

Respecto a la presencia de 
otros agentes locales que filmaron 
en video a los manifestantes des
de una furgoneta. Escobar dijo 
que “se hace siempre por seguri
dad, aunque nunca he visto nin
guno de ellos porque no ha sido 
necesario y tampoco veré este".

El alcalde reconoce que pudo 
existir cierto nerviosismo por 
parle de los agcnles. pero al mis
mo tiempo pidió comprensión a 
los ciudadanos, “porque los úl
timos acontecimientos. —se re
fería a los alentados terroristas 
de Salamanca y León—. están 
haciendo extremar las medidas 
de seguridad, y los policías lo 
están pasando mal".

Los miembros de AVRAS 
declararon sobre esle asunto 
que comprenden que existe esa 
presión, pero “también hay 
que tener en cuenta que el tra
bajo de la Policía consiste pre
cisamente en mantener la frial
dad en momentos difíciles".

El Ayuntamiento 
dará a conocer 
los servicios de 
Participación 
Ciudadana

 EL ADELANTADO

El Ayuntamiento de Scgovia 
llevará a cabo próximamente 
una campaña de potenciación 
de los servicios del área de Par
ticipación Ciudadana, en la que 
invertirá cerca de 600.000 pe
setas, según fue aprobado ayer 
en la Comisión de Gobierno.

El objetivo fundamental de 
osla campaña es realizar una 
adecuada difusión de las fun
ciones de este área, a través de 
una información más amplia, 
así como dar a conocer a todos 
los ciudadanos el teléfono de 
participación ciudadana.

Por otra parle, se dotará de 
diversos elementos materiales 
a estos servicios, de forma que 
permitan su mejor funciona
miento.

Por ota parte, los ediles del 
equipo de gobierno aprobaron 
el programa de la cabalgata de
reyes 1996, cuya estructura e 
itinerario será similar al de 
años anteriores y contará con 
un presupuesto de 7.311.740 pe
setas.

Asimismo, se aprobó prorro
gar por tres meses más la línea 
de autobuses entre el Puente de 
Hierro y el Paseo del Salón, que 
desde hace mas de un año viene 
funcionando de forma experi
mental.

La Comisión de Gobierno 
aprobó también los contratos 
de arrendamiento de cuatro vi
viendas municipales para otras 
tantas familias gitanas residen
tes hasta la fecha en la vivienda 
situada al inicio de la calle Co
ronel Rexach, que será demoli
da próximamente por el Ayun
tamiento. También fue apro
bado el pliego de condiciones 
para la adjudicación de las 
obras de remodelación de la 
plaza Alto de los Leones de 
Castilla —por un importe de 
23,3 millones de pesetas—.

Pleno extraordinario
La última sesión plenaria del 

año en el Ayuntamiento —que 
se celebrará mañana a las 19.30 
horas con carácter extraordina
rio— debatirá la aprobación de 
los nuevos eslalutos de la funda
ción "Juan de Borbón". que ya 
fueron aprobados por la Diputa
ción Provincial hace pocas se
manas. Esle trámile es necesario 
para la constitución de la finura 
entidad, que debe ser ratificada 
en las sesiones plenarias de am
bos organismos.

Otro de los asuntos importan
tes a debatir será la adjudicación 
a un empresario privado del ser
vicio de matadero municipal.

Tarjetas, Folletos. Aibaranes, 
Folios, Cartas. Facturas, ... I

IMPRENTA

EL MELMTADO DE SEGOVIA
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। . . . , . . „ JUAN MARTIN
Los bancos y cajas de la provincia disponen de 115 cajeros automáticos, 51 de ellos en la capital. , . EL ADELANTADO

El numero de operaciones efectuadas en cajeros ha crecido un 8,5%.

Más de cien cajeros automáticos facilitan a los clientes operar en las entidades financieras

Se impone el dinero de plástico
Los segovianos se han gastado casi 30.000 millones de 

pesetas este año utilizando tarjetas de crédito
En los últimos meses los segovianos se han acostumbrado 

totalmente a utilizar los cajeros automáticos y a realizar sus 
compras mediante las tarjetas, haciendo cada vez menos frecuen
te el uso del dinero líquido e imponiéndose así el denominado 
“dinero de plástico”. Un total de 115 cajeros automáticos se

encuentran diseminados por la provincia de los que el 63 por 
ciento (72 unidades) pertenecen a la Caja de Ahorros de Segovia. 
Cuando finalice 1995 los clientes de las entidades bancarias 
existentes en toda la provincia habrán realizado compras por un 
valor cercano a los 30.000 millones de pesetas.

_________________________ F. DESCALZO

Durante las fechas navideñas 
se incrementa el consumo y el 
gasto y, por ende, las visitas a los 
cajeros automáticos, hasta el 
punto de que los clientes, acos
tumbrado a utilizarlos, ponen el 
grito en el cielo en aquellas oca
siones puntuales en las que no 
ofrecen alguno de sus servicios, 
y olvidando que se trata de una 
comodidad ofrecida por cada 
banco o caja correspondiente.

Algunos de los cajeros auto
máticos pueden llegar a dispen
sar estos días más de tres millo
nes de pesetas, teniendo en cuen
ta que las oficinas permanecen 
cerradas al público por espacio 
de cuatro días.

Del mismo níodo, los ciuda
danos se van acostumbrando a 
realizar sus pagos mediante tar
jetas en lugar de pagar en efecti
vo. Este uso supone la mayor 
revolución del comercio desde 
que el trueque fue desbancado 
hace siglos por la utilización de 
las monedas inventadas por los 
fenicios. En la actualidad se ma
nejan únicamente números.

Cuando finalice este año, los 
segovianos habrán realizado 
operaciones en cajeros y datáfo- 
nos por valor de 30.000 millones 
de pesetas, según los cálculos 
basados en las cifras facilitadas 
por la dirección de planificación 
y estudios de Caja Segovia.

El responsable de este depar
tamento, Juan Antonio Folgado, 
ha informado que el crecimiento

en el uso de cajeros y datáfonos 
de Caja Segovia ha crecido un 
8,53 por ciento en los diez pri
meros meses de 1995; y que se 
han realizado operaciones por 
valor de 14.195 millones de pe
setas.

Además, las tarjetas de Caja 
Segovia han sido utilizados en 
otras redes y en ese mismo pe
ríodo para mover 3.097 millones 
de pesetas, significando un cre
cimiento del 7,79 por ciento.

Oficinas permanentes
El número de cajeros automá

ticos distribuidos por la geogra
fía provincial ha llegado a los

La tarjeta-comercio cumple un año
________ ______________ _ _______________________________________ F. D.

Precisamente estos días se cumple un año de la puesta 
en marcha de la tarjeta-comercio, fruto de un acuerdo entre 
Caja Segovia y la Asociación de Comerciantes Segovianos 
(ACS) que posibilita a los clientes la adquisición de pro
ductos sin intereses a lo largo de un año. Esta modalidad 
de compra ha conseguido que en los últimos doce meses 
se hayan efectuado compras por valor de cien millones de 
pesetas. Para el responsable de marketing de la entidad de 
ahorro supone un gran avance “porque el esfuerzo realiza
do por el comercio denota su sensibilización ante lo que 
será el medio de pago del futuro".

De la misma forma, la confederación de cajas trabaja 
para la aplicar este sistema de pago en pequeñas operacio
nes y conocido como “monedero electrónico”. Aunque 
todavía no se han fijado fechas para su entrada en funcio
namiento, la instauración del menudeo terminará impo
niéndose. Actualmente ya se ha iniciado una experiencia 
piloto en Valladolid. Con una tarjeta que se va cargándo, 
puede pagarse en bares, farmacias o hablar por teléfono.

115, de los que 51 se encuentran 
en la capital.

Caja Segovia ocupa en este 
aspecto el primer puesto, pues 
posee 72 oficinas permanentes. 
Más de la mitad de ellas (47 uni
dades) se encuentran en las su
cursales de la provincia, y el res
to (37,4 por ciento) en la capital.

Por el contrario, los bancos 
tienen más atendida la capital en 
este sentido, pues disponen de 
21 cajeros en laciudad del Acue
ducto, y 11 en los pueblos. La 
Caja Rural cuenta con tres ope
radores (tres en la provincia y 
uno en la capital). El restó de 
cajas suman 7 cajeros.

El hecho de que las cajas de 
ahorro se hayan puesto de acuer
do para homogeneizar sus servi
cios a través de estas instalacio
nes permite a sus clientes operar 
en distintas países del mundo. 
Así lo manifiesta el responsable 
de red y marketing de Caja Se
govia, Malaquías del Pozo: 
“Con los nuevos medios de pago 
ya no se lleva dinero en efectivo 
y además se puede operar desde 
cualquier lugar’’.

Del Pozo asegura que se ha 
generalizado el uso de tarjetas 
por parte de los titulares de las 
más de 170.000 cuentas abier
tas en la entidad. “Su evolu
ción ha crecido a pasos agi
gantados. Casi todos nuestros 
clientes —explica— tienen al 
menos una tarjeta de la Red 
60(M), algunos disponen de la 
modalidad Visa, y hace poco 
ofrecimos al sector juvenil la tar
jeta 15-30, y a los niños una in
fantil con el fin de que se fami- 
I ¡azaran con los nuevos métodos 
comerciales y con el ahorro".

Además, estos días se cumple 
un año desde que se puso en 
marcha la tarjeta comercio.

En el ámbito de Castilla y 
León, Caja España es la mayor 
entidad de ahorro, la cual dispo
ne del 38 por ciento de las tarje
tas 6(X)0 emitidas por las nueve 
Cajas de la región y del 35 por 
ciento de los cajeros automáti
cos instalados, según los datos 
elaborados el pasado mes de 
septiembre.

Mejorar la 
seguridad

_____________________________RD.

Además de la comodidad 
que aporta a los usuarios el 
manejo de tarjetas permi
tiéndoles no tener que lle
var dinero en efectivo, po
der disponer de él en cual
quier momento, los respon
sables de seguridad de las 
entidades de ahorro tam
bién señalan las ventajas 
que el dinero electrónico 
supone en este aspecto.

A juicio del jefe de segu
ridad de Caja Segovia, Luis 
Sanz, los nuevos medios de 
pago han reducido las posi
bilidades de atentar contra 
la propiedad. En este senti
do, las propias cajas de aho
rro adoptan acuerdos orien
tados a garantizar la inmu
nidad hacia sus clientes. La 
Caja utiliza la normativa 
COAS (Comité de Organi
zación y Automatización 
de Servicios), que impide, 
entre otras cosas, el manejo 
de cualquier tarjeta cuando 
su titular denuncia su pérdi
da o extravío.

En parte, ésta constituye 
una de las causas que han 
contribuido a la generaliza
ción de las tarjetas. Con 
ellas, se reduce el manejo 
de cheques con su consi
guiente manipulación y fal
sificación.

Segovia acogió el pasado 
mes de octubre la XIV con
vención nacional de direc
tores de seguridad de cajas 
de ahorro en la que partici
paron altos cargos del Mi
nisterio de Justicia c Inte
rior y los representantes de 
bancos y cajas.

Entonces se informó que 
las 37.(K)0 oficinas banca
rias existentes en España 
destinan a medidas de segu
ridad más de 5().(X)() millo
nes de pesetas anuales.

M.C.D. 2022
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Él centro de residuos entrará en funcionamiento en 1997, según las previsiones de la Diputación Provincial. peñ al o s a

Según las previsiones, las obras podrían iniciarse antes de abril de 1996

La Diputación ubicará en Los Huertos el 
Centro de Gestión de Residuos Sólidos

La Diputación Provincial ha llegado 
a un acuerdo con la propiedad de los 
terrenos situados en la localidad sego- 
viana de Los Huertos para ubicar defi

nitivamente el Centro de Gestión de Re
siduos Sólidos, finalizando así una larga 
negociación que se ha prolongado du
rante casi dos años. La corporación

provincial dispondrá gratuitamente de 
los terrrenos, en virtud del acuerdo al
canzado entre ambas partes, y las obras 
podrían iniciarse antes de abril de 1996.

________________________ M. GALINDO

El acuerdo definitivo se fra
guó el pasado sábado día 23 en 
el transcurso de una comida 
mantenida por el presidente de 
la Diputación, Atilano Soto 
Rábanos, el delegado territo
rial de la Junta, Luis Pérez de 
Cossío y el alcalde de Segovia, 
Ramón Escobar con el empre
sario segoviano Manuel Pine
ra, en la que se concretaron los 
últimos retazos del convenio 
entre ambas partes.

Atilano Soto destacó el 
“gesto magnánimo y altruista" 
de Pinera, que ha cedido los 
terrenos gratuitamente para la 
ubicación de este centro, cuya 
cercanía con la capital permi
tirá una mejor gestión de sus 
residuos, que suponen el 65 
por ciento del total que se es
pera almacenar en este recin
to.

Con respecto ai inicio de las 
obras, el presidente de la Di
putación Provincial manifestó 
que podrían comenzar “per
fectamente antes de la prima
vera del próximo año”, negan
do que el retraso en encontrar 
el terreno idóneo para ubicar el 
vertedero suponga que la Junta

de Castilla y León no haya dis
puesto la dotación presupues
taria necesaria para la obra.

“Pese a que las dificultades 
han sido muchas durante este 
tiempo, 
el gesto 
de la fa
milia de 
Nicome 
des Gar
cía per
mitirá ver

Atilano Soto calificó de 
“gesto magnánimo y 

altruista ” la cesión gratuita 
de los terrenos

realizado un sueño que comen
zará a concretarse el prócimo 
año. —afirmó— Ahora espe

Con respeto al medio ambiente
___________________ _____________________________________________ RAG.

El sistema de funcionamiento diseñado para el 
Centro de Tratamiento de Residuos Sólidos se centra 
en dos premisas fundamentales: la corrección de 
todos aquellos factores nocivos para el ambiente 
circundante (olores, vista de los residuos, higiene 
general, etc.) y la instalación de sistemas de selec
ción y reciclaje de materiales que componen los re
siduos en la medida de lo posible.

Las previsiones iniciales de la Diputación en cuan
to al presupuesto final de la obra señalan que su 
podría elevarse a 600 millones de pesetas, con un 
coste de mantenimiento por tonelada cercano a las 
! .325 pesetas.

ramos que la Junta ponga los 
dineros, y aunque desde algu
nos medios se ha hecho hinca
pié en posibles dificultades 
presupuestarias, yo mismo he 

manteni 
do hoy 
(por ayer) 
una con
versación 
con el d 
i r e c t o r 
general 

de Medio Ambiente de la Con
sejería en la que me ha confir
mado que si tenemos los terre

nos existe dotación presu
puestaria suficiente, lo cual 
nos alegra y nos tranquiliza”.

El acuerdo pone fin a un 
proceso de negociación de casi 
dos años, donde la Diputación 
ha barajado distintas opciones 
para la ubicación del centro de 
residuos. En este sentido, los 
técnicos de la institución pro
vincial habían apostado por 
Los Huertos como lugar ideal 
para albergarlo, debido a su 
cercanía con la capital.

Las previsiones de iniciar 
las obras en el próximo mes de 
abril están supeditadas a los 
informes geotécnicos previos 
que hay que realizar sobre el 
terreno que albergará el centro 
de residuos; aunque en este 
sentido Atilano Soto se mostró 
optimista.

“Aunque sólamcntc hemos 
realizado inspecciones ocu
lares de la zona, todo parece 
indicar que los informes téc
nicos no nos van a traicionar 
—dÜ°— Y confiamos que en 
el plazo de un año y medio o 
dos se pueda concretar esta 
realidad, que va a ser un acon
tecimiento social y económico 
para toda la provincia.”.

El día de 
Navidad ha sido 
el segundo más 
lluvioso de 
este año
_________________________________J.M.C.

Los 23,3 litros por metro cua
drado que se recogieron en Se
govia el pasado lunes han con
vertido al día de Navidad en el 
segundo más lluvioso de esta 
provincia en lo que va de año, 
según confirmaron a esta Redac
ción desde el Observatorio Me
teorológico.

El pasado 10 de julio las llu
vias dejaron en esta capital 24 
litros, mientras que el 25 de ju
nio el Instituto Nacional de Me
teorología había contabilizado 
un total de 20 litros, en las que 
han sido junto a la de antes de 
ayer la más pasadas por agua de 
1995.

Diciembre, con 55,5 decíme
tros cúbicos recogidos, está sien
do de esta forma mucho más hú
medo que noviembre, donde la 
aportación de las lluvias se elevó 
a 28,6 litros, siendo el día más 
lluvioso del mes el 21, con 6,8 
litros.

Esos algo menos de 30 decí
metros cúblicos quedan por tan
to muy lejos de los 135,9 que 
cayeron en 1963, el mes de no
viembre con más agua en los 
últimos 30 años, y de los 83,4 de 
1989.

Sin embargo, y de continuar 
lloviendo en los próximos días, 
este mes podría ser uno de los 
diciembres más húmedos de las 
últimas tres décadas. Apenas en 
seis años sí se recogieron más de 
esos 55 litros hasta ahora caídos, 
destacando por encima de todos 
1981 con 123,3 litros.

Los consumidores 
exigen un pacto 
nacional sobre el 
problema del agua
_____________________ EL ADELANTADO

La Confederación Estatal de 
Consumidores y Usuarios 
(CECU), exigió en su último 
congreso, celebrado en Madrid, 
la concertación de un pacto na
cional para resolver el problema 
de la sequía. La grave situación 
que plantea la escasez de agua ha 
llevado a CECU a plantear la 
necesidad de ese pacto nacional, 
para agilizar la aprobación del 
Plan Hidrológico.

También se pidió la constitu
ción de una Comisión Nacional 
del Agua, la instalación de con
tadores individuales y la sustitu
ción de las tuberías y conduccio
nes de agua obsoletas, para evi
tar fugas.

Tarjetas, Folletos, Albaranes, 
Folios, Cartas, Facturas,...
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Telfs. 42 5106-42 88 07 lienta el ^c^oviano
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Los residentes abandonaron las instalaciones asistenciales antes de las fiestas navideñas

Silencio en el convento de Santa Cruz
Los Reyes Magos no visita

rán el convento de Santa Cruz 
en enerto, ni acudirá ningún 
coro parroquial a amenizar a 
los ancianos la despedida de 
1995. Estas serán las primeras 
fiestas, desde hace muchos 
años, en que el silencio impera 
en las dependencias de la Di
putación.

_________________________ RB.
La única actividad que se de

sarrolla en el convento de Santa 
Cruz es la del centro de coordi
nador de bibliotecas de la Dipu
tación. '

Los servicios asistenciales 
que han concentrado el destino 
de estas dependencias desde que 
hace 150 años pasaran a ser pro
piedad de la institución provin
cial, por la desamortización de 
Mendizábal, se han suspendido. 
Sus últimos habitantes, los an
cianos, han sido trasladados al 
centro de servicios sociales y sa
lud “Nuestra Señora de la Fuen- 
cisla”, la residencia privada 
creada por Asociación de Servi
cios al Minusválido- ASER en la 
capital y a las dependencias asis
tenciales de Nava de la Asun
ción.

Los primeros en abandonar el 
convento, antiguamente de la or
den de los Dominicos, fueron los 
ancianos que optaron por las pla
zas concertadas con la empresa 
ASER.

Las autoridades provinciales 
atendieron los deseos de los fa
miliares y ancianos, así como la 
mayor facilidad de movimiento 
y el grado de autonomía de estos 
últimos, para selecionar a las

Las instalaciones, ahora sin residentes, son vigiladas por guardas de seguridad. j u an  mar t in

personas que desde noviembre 
viven en el centro ubicado en la 
calle Doctor Velasco.

Después se acometió el tras
lado a ¡a nueva residencia pro
vincial, en la carretera de La 
Granja.

Tras numerosos anuncios rea
lizados por responsables de la 
Diputación, esta operación se 
realizó el pasado día 5 de di
ciembre, con absoluta discrec- 
ción. Ninguna autoridad provin
cial compartió las últimas horas 
de los ancianos en unas depen

dencias que han sido su casa. El 
viaje hasta el nuevo centro se 
hizo en autobús, taxi y ambulan
cia.

Vigilancia
Mientras se espera la llegada 

de nuevos ocupantes para el pró
ximo otoño, concretamente los 
estudiantes de la Universidad In
ternacional de Segovia, se han 
desconectado todos los suminis
tros (agua, gasóleo, teléfono...) 
para evitar incidentes.

Los riesgos, tanto los que pue

den presentar el desuso de las 
instalaciones o su antigüedad 
como los temidos actos vandáli
cos, han sido atajados con la pre
sencia de agentes de seguridad.

La responsabilidad de la vigi
lancia es compartida por los pro
pietarios, y por los promotores 
de la universidad privada. De 
forma, que un guarda jurado 
contratado por la universidad 
realiza dos turnos de vigilancia, 
mientras que la Diputación man
tiene un control durante las 24 
horas.

Nuevos 
ocupantes

___________________________ RB.

La Diputación Provin
cial decidió dejar libre el 
convento de Santa Cruz, 
atendiendo a las difíciles 
condiciones que ya ofre- 
cian las antiguas depend
encias para la atención de 
los ancianos, y como medi
da previa a la cesión de las 
instalaciones a la Universi
dad Internacional de Sego
via.

La corporación aprobó 
este año la alteración de la 
calificación jurídica del 
centro, antes considerado 
bien de uso asistencia! y aho
ra destinado a Unes cultura
les y académicos. Ahora el 
equipo jurídico de la Diputa
ción prepara el documento 
de cesión, que según su pre
sidente Atilano Soto, no se 
producirá hasta que la futura 
universidad haya superado 
todos los requisitos legales 
de creación.

Los planes del equipo de 
gobierno de Atilano Soto 
suponen determinar un pe
riodo de utilización, prob
ablemente de 50 años, con 
una claúsula de reversión. 
Esta condición implica la 
revisión del acuerdo cuan
do haya trascurrido el plazo 
establecido, pero también 
mantiene abierta la posibi
lidad de anular la cesión si 
se modifican los fines para 
los que se estableció o si a 
medio plazo no se consi
guen. Por su parte, los re
ceptores, se compromete
rán a rehabilitar las instala
ciones.

Los principales 
cargos del 
partido estarán 
en Madrid
_________________________________J.M.C.

Los cargos políticos más re
presentativos del PP de esta pro
vincia estarán presentes en el 
congreso nacional que el partido 
celebrará en enero en Madrid 
por cuanto el alcalde de la capi
tal, Ramón Escobar; el presiden
te de la Diputación, Atilano 
Soto; el delegado de la Junta, 
Luis Pérez de Cossío; así como 
los otros dos parlamentarios re
gionales, José Carlos Monsalve 
y Francisco Vázquez; figuran 
entre los compromisarios elegi
dos por los afiliados en la zona 
de la capital.

Junto a ellos fueron designa
dos también el vicepresidente de 
la Diputación, Francisco J. Ber
mejo; los concejalesdel Ayunta
miento de Segovia, José Ignacio 
García, Fuencisla Mínguez y 
Manuel González Herrero; di
versos cargos del partido como 
Florencio Robledo, Francisco J. 
Sigüenza y José García Vc- 
lázquez; y los afiliados José Luis 
Travesí y María Albertos. Aun
que al PP de la capital le corres
pondían sólo nueve plazas, el co
mité le adjudicó las cinco vacan
tes en otras demarcaciones.

El PP de Segovia contará 
con 36 delegados en su 

congreso nacional
_____________ JESUS MARTINEZ CALLE

El PP de Segovia contará con 
un total de 36 representantes en 
el congreso nacional que su par
tido celebrará en Madrid entre el 
19 y 21 de enero.

Un total de esos 30 delegados 
han sido elegidos en el proceso 
electoral convocado al efecto 
por la citada formación política, 
mientras con ios otros seis son 
miembros natos de esa asam
blea: los cinco parlamentarios 
por esta provincia —los diputa
dos Loyola de Palacio y Javier 
Gómez Darmendrail; y los sena
dores Clemente Sanz, Jaime Ro
dríguez y Pedro Antonio Her
nández Escorial— y el secreta
rio regional del PP, Jesús Meri
no.

Dentro de la línea descenlrali- 
zadora iniciada en el último con
greso de Segovia del partido, las 
candidaturas presentadas y las 
consiguientes elecciones han te
nido lugar por partidos judicia
les a cada uno de los cuales se le 
habían asignado un determinado 
número de compromisarios.

Así, en la demarcación de Sc- 
púlvcda resultaron elegidos para 
asistir al próximo congreso na

cional del PP en representación 
de esta provincia el alcalde de 
Cantalejo, José Antonio Sanz 
Martín; los concejales de ese 
mismo Ayuntamiento, Antonio 
Bautista García y Juan Sacristán 
Matesanz; y el afiliado Luis Es
corial Velasco; teniendo en 
cuenta que el número de candi
datos para las cuatro plazas esta
blecidas se elevó a seis.

Delegados por el partido judi
cial de Segovia —sin contar la 
capital— lo serán el vicepresiden
te de la Diputación y alcalde de 
Abades, Javier Santamaría; el pre
sidente de la corporación munici
pal de El Espinar, Juan José Sanz 
Vitorio; el ex alcalde de Navas de 
Riofno, Carlos Delgado Vclilla; y 
dos afiliados: Santiago Miguclá- 
ñcz Herrero —de Mozoncillo— y 
Julián Sanz Núñcz —de El Espi
nar—, de entre las ocho candida
turas que se habían presentado.

Plazas libres
Menos problemas para la 

elección se registraron en las de
marcaciones judiciale's de Santa 
María la Real de Nieva y de Cué- 
llar, donde el número de aspiran
tes era inferior al de delegados

JUAN MARTIN

Las votaciones tuvieron lugar en los distintos partidos judiciales.

que le había reservado el PP. 
Así, en el primero de los partidos 
resultaron elegidos el alcalde de 
la villa, Eusebio García Gonzá
lez, y el de Marugán y vicepresi
dente de la Diputación, Luis 
Fuentes Caro; quedando, por lo 
tanto, vacante la tercera de las 
plazas reservada para esa zona. 
Compromisarios por Cuéllar lo

serán también la viceprcsidcnta 
de la corporación provincial. 
Juana Borrego; el procurador re
gional, José Martín Sancho; y el 
concejal de Torrecilla del Pinar. 
José Antonio Sanz. García; sin 
que se cubrieran tampoco tres de 
los puestos que había asignado 
el partido a ese espacio geográ
fico de la provincia.

M.C.D. 2022
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La consejera de Cultura durante el homenaje a Hilario Sanz, su última visita a Segovia. Fer n an d o  peñ al o s a

_________________________ PJ3.
La representante de la Junta 

asegura que la ratificación del 
convenio está pendiente exclusi
vamente de fijar una fecha idó
nea para los responsables autó-

AYUDAS DE LA UNION EUROPEA 
PARA AGRICULTORES Y GANADEROS 1996

Primas al Ovino-Caprino. Ayudas a Superficies. Primas a la Vaca Nodriza.

Pero, a nosotros 
¿quién nos asegura 

que recibimos las Ayudas?
Venga a Banesto.

Con Banesto puede estar seguro de recibir sus Ayudas. Porque este año usted 
puede solicitar las Ayudas a Superficies, Primas a la Vaca Nodriza y Primas al Ovino Caprino 

del 1 de enero al 8 de marzo en cualquiera de las oficinas de Banesto. Y siempre 
encontrará una cerca, porque de las 2.247 oficinas que Banesto tiene en toda España, 

más de 1.100 oficinas están situadas en zonas rurales, a su lado. En todas ellas,
encontrará usted un servicio profesional de principio a fin. Un servicio rápido y fiable 

desde la tramitación de las solicitudes, hasta el pago de las subvenciones.
Pero además, domiciliar sus Ayudas en Banesto, tiene otras ventajas: seguros gratuitos, 
anticipos de hasta el 80%, envío periódico exclusivo de información agrícola y ganadera 

de su interés, una linterna multiusos de regalo y más. Porque, con Ayudas 
o sin ellas, puede usted contar siempre con Banesto para buscar 

soluciones a sus problemas. Y recuerde, si va a solicitar 
sus Ayudas, hágalo pronto. Venga a Banesto.

Creemos en el Campo

AgroBanesto honesto

Josefa Fernández marca una nueva fecha

El convenio de doble 
adscripción universitaria 

se firmará en enero
La consejera de Cultura de la Junta de Castilla y León, María 

Josefa Fernández Arufe, ha marcado una nueva fecha para la 
firma del convenio de doble adscripción universitaria que per
mitirá a los estudiantes segovianos acceder a los campus de las 
comunidades autónomas de Madrid y Castilla y León. “Después 
de las fiestas navideñas —ha afirmado— se sellará el acuerdo”.

nomicos de univerisdades, pero 
no duda que la firma será una 
realidad en el mes de enero.

La misma estimación ha sido 
trasmitida por el presidente de la 
Diputación Provincial, Atilano 
Soto, que como ya informamos 
la semana pasada se reunió con 
el director general de Educación 
de la Junta, Santiago López, para 
interesarse por los últimos avan
ces dados sobre el futuro univer
sitario de Segovia. “Se confirma 
que el convenio entrará en vigor 
de forma inminente y su firmará 
en el primer mes del año’’, ha 
afirmado Soto Rábanos.

También ha coincidido el di
rector de la Escuela de Profeso
rado (Magisterio), Santiago Ló
pez, que la semana pasada asis
tió a una sesión en el rectorado 
de la Universidad Autónoma para 
decidir la postura de este centro 
sobre el acuerdo redactado.

Privilegios
El documento, que está siendo 

estudiado en los rectorados de 
las universidades madrileñas y 
vallisoletana, tendrá una vigen
cia de cuatro años. Sin embargo, 
las autoridades castellanoleone- 
sas en materia educativa ha des
tacado que se trata de una acuer
do prorrogable y que su conti
nuidad no ofrece dudas. “Los se
govianos pueden estar tranqui
los porque van a ser unos privi
legiados que elegirán sin ningu
na dificultad en qué comunidad 
y universidad quieren estudiar’’, 
ha asegurado María Josefa Fer
nández. Con estas palabras una 
vez más ha intentado eliminar 
las sospechas que surgieron ante 
el traspaso de competencias en 
materia universitaria de la Ad
ministración central a la regio
nal. Desde distintos foros de la 
provincia, tanto institucionales 
como desde asociaciones o par
ticularmente, se defendió la vin
culación de Segovia con los 
campus madrileños y la deman
da de que esta situación no varia
ra. Padres y alumnos crearon una 
plataforma para defender estas 
propuestas, que recibieron el 
apoyo de los ciudadanos.

El director general de Educa
ción anunció inmediatamente la 
pretensión de la Junta de unir a 
los segovianos a su Comunidad, 
sin perder los vínculos con Ma
drid si contaban con el acuerdo 
de las universidades de la auto
nomía vecina.

Por otra parle, la prueba de 
selectividad será idéntica para 
todos los estudiantes que deseen 
acceder a una universidad públi
ca de Castilla y León. De esta 
forma las autoridades políticas y 
académicas pretenden unificar 
las vías de acceso a los centros, 
con la pretensión de llegaren un 
futuro a la creación de un distrito 
único en la región.
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VILLA DE
CUELLAR

La adjudicación del aprovechamiento será realizada por procedimiento negociado

El Ayuntamiento arrendará por un año los 
pastos de la finca Prado Vega y Quemadal

El Ayuntamiento ha sacado 
a oferta pública el aprovecha
miento de los pastos de la finca 
Prado Vega y Quemadal por el 
período de un año y un canon 
de arrendamiento de un mi
llón y medio de pesetas. La ad
judicación del aprovecha
miento será realizada por pro
cedimiento negociado y la su
perficie destinada a pastos es 
de 180 hectáreas, de las 254 
que tiene esta gran finca de 
propiedad municipal.

_________________________ S. GUIJARRO

La zona destinada a pastizal 
es la misma que en la temporada 
anterior cuyo período de arren
damiento finaliza el 31 de di
ciembre. Sin embargo el precio 
del aprovechamiento práctica
mente se ha duplicado, al pasar 
de 850.000 pesetas a un millón y 
medio. La zona destinada a pas
tos para 1996 está comprendida 
en los polígonos 13 y 14 en tres 
parcelas de 84,66 y 30 hectáreas 
respectivamente. El cánon esta
blecido puede ser mejorado al 
alza por los licitadores.

Las personas interesadas en 
estos pastos podrán presentar 
sus ofertas en la secretaría del 
Ayuntamiento hasta el día 29 in
cluido. Este mismo día a las 
11,30 de la mañana serán abier
tas lás plicas en acto público y el 
presidente del tribunal adjudica-

Unas 23 ovejas por hectárea de pastizal podrán pastar con el fin de evitar el esquilmamiento.

rá el arriendo de forma provisio
nal a la oferta más ventajosa. La 
adjudicación definitiva será rea
lizada por la Comisión de Go
bierno, posiblemente en la se
sión prevista para mediados de 
enero. La adjudicación de los 
pastos será desde la fecha del 
contratode arrendamiento hasta 
el 31 de diciembre de 1996. La 
fianza definitiva para el adjudi
catario ha sido establecida en el 

cuatro por ciento del precio de 
adjudicación. Si la primera lici
tación fuera declarada desierta 
se convocará una nueva en un 
período de siete días naturales y 
un precio de 1.250.000 pesetas.

Entre las condiciones estable
cidas figura que por motivos de 
interés público o social, el Ayun
tamiento podrá resolver el con
trato, debiendo en este caso po
nerlo en conocimiento del adju

dicatario con dos meses de ante
lación.

El Ayuntamiento también po
drá disponer de estos terrenos 
con fines lúdico-deportivos, con 
el consentimiento del poseedor 
del derecho de pastos. En esta 
finca se realizan a lo largo del 
año diversas competiciones de 
carreras de galgos con liebre me
cánica, así como actividades 
ecuestres y concursos hípicos.

Regeneración 
vegetal

Con el fin de mantener 
la regeneración de los pas
tos y evitar su csquilma- 
micnto se ha establecido el 
número máximo de gana
do que puede pastar por 
hectárea. Este número ha 
sido fijado en 3,5 unidades 
de ganado mayor, o 5,8 
crías de ganado mayor, o 
23 ovejas por hectárea de 
pastizal.

En el año 1995 estos 
aprovechamientos de pas
tos fueron adjudicados a 
los ganaderos de Cuéllar, 
Escarabajosa y Dehesa 
Mayor Rufino Gozalo, 
Luis Gómez, Hilario Val
divieso, Rafael Montalvi- 
llo y a la comunidad de 
bienes Hermanos Gozalo 
Vaquerizo.

La finca Prado Vega y 
Quemadal está situada a 
unos cinco kilómetros de 
la villa entre los términos 
de Cuéllar y Dehesa Ma
yor. En esta gran finca mu
nicipal de 254 hectáreas 
está ubicado el polígono 
industrial Prado Vega, que 
gestiona la empresa públi
ca Gestur-Segovia, tam
bién existe una plantación 
de chopo canadiense de 
varias decenas de miles de 
árboles.

El prado tiene una im
portancia ecológica a nivel 
local y comarcal.

Las subastas de madera de la 
Comunidad de Villa y Tierra 
quedaron otra vez desiertas

El mercado volverá a instalarse 
en la Plaza Mayor tras finalizar 

las obras de San Miguel
_________________________ s^.

El escaso interés de los indus
triales por las subastas de made
ra para el año 1996 se ha puesto 
de nuevo de manifiesto, al tener 
que ser declaradas por segunda 
vez desiertas las convocadas por 
la Comunidad de Villa y Tierra 
de Cuéllar.

A principios de diciembre fue 
realizada la primera subasta de 
trece lotes con un total de 7.272 
pinos de la especie pináster o 
resinero, cuyo precio de tasación 
era de 2.500 pesetas el metro 
cúbico de fustes y de 400 pesetas 
el de leñas.

En esta primera ocasión úni
camente se presentó una oferta 
por uno de los lotes y los doce 
restantes quedaron desiertos. 
Las maderas correspondían a los 
montes “El Pelayo”, “Torre y Jc- 
ramiela” y “Común Grande de 
las Pegueras”.

Convocada una segunda su
basta ésta ha sido también decla

rada desierta al no haber sido 
presentada una sola oferta por 
alguno de los doce lotes restan
tes. Teniendo en cuenta estas ci
rcunstancias la Comunidad de 
Villa y Tierra ha solicitado a la 
Consejería de Medio Ambiente 
de la Junta de Castilla y León 
que considere la posibilidad de 
autorizar nuevas subastas reba
jando considerablemente los 
precios de tasación iniciales.

Esta pérdida del valor de las 
maderas supone un gran perjui
cio económico para la Comuni
dad de Villa y Tierra ya que es 
su principal fuente de ingresos.

La comunidad está formada 
por 36 pueblos de las provincias 
de Vajladolid y Scgoviay su ma
yor patrimonio son los montes, 
con una superficie total aproxi
mada de 10.(XX) hectáreas. Tam
bién es propietaria de las instala
ciones de la antigua factoría Ale
ña que quiere convertir en un 
polígono industrial

__________________________________ SX1

El mercado semanal de los 
jueves volverá a celebrarse en su 
lugar tradicional, la Plaza Ma
yor, en fecha inmediata al haber 
finalizado las obras en la iglesia 
parroquial de San Miguel, moti
vo por el cual el mercado fue 
trasladado a la plaza Huerta del 
Duque, a principios del mes de 
septiembre.

A IInales de la semana pasada 
se inició el desmontaje de la grúa 
y la retirada del material y ma
quinaria utilizados en las obras 
de renovación de la cubierta del 
templo de San Miguel, que des
de septiembre, han ocupado 
buena parle de la Plaza Mayor. 
Ello motivó el traslado del mer
cado.

Este cambio causó en su mo
mento malestar entre los comer
ciantes de la zona porque corrie
ron rumores de que el traslado 
era definitivo. Una representa
ción de comerciantes se reunió 

con el alcalde para aclarar esta 
cuestión y la primera autoridad 
municipal confirmó que una vez 
terminada las obras en San Mi
guel el mercado de los jueves 
volvería a la Plaza Mayor

Buena aceptación
El desarrollo del mercado en 

la plaza Huerta Herrera ha teni
do buena aceptación entre los 
vendedores ambulantes y com
pradores por la mayor amplitud 
de espacios El comercio de la 
zona, al contrario que el de la 
Plaza Mayor, también se ha visto 
favorecido notablemente.

Esta cuestión puede plantear 
problemas cuando el mercado 
vuelva a su lugar tradicional. 
Por eso sería un tema a estu
diar la posibilidad de realizar 
el mercado en los dos lugares 
(Plaza Mayor y Huerta Herre
ra) separados apenas cien me
tros, dividiendo los puestos 
del mercado por secHores de

S G
Día de mercado en la Plaza.

venta. De esta manera se resol
vería un problema como es la 
nogal i vadenuevasauíori/.acio
nes a vendedores ambulantes 
por estar saturada depuestos la 
PlazaMayor. -
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■■■■■■■ OTERO DE HERREROS ■■■■■i

El nacimiento puede visitarse en el salón parroquial hasta el 8 de enero. mar ia  c ar men  r eq u es

La asociación cultural lleva funcionando desde hace tres años

Medio centenar de figuras 
componen el belén de “Perreros”
Medio centenar de figuras de escayola componen el belen 

realizado por la junta directiva de la asociación cultural 
“Ferreros”, que durante estos días se puede visitar en el salón 
parroquial. Esta asociación cultural, compuesta actualmente 
por unas 40 personas, lleva funcionando unos tres años y 
entre sus próximas actividades tienen previsto organizar un 
festival benéfico a favor de “Médicos sin Fronteras”.

■■■■i SAN ILDEFONSO ■ '

El grupo “Sotto Vocee” se 
presentó públicamente en 
el Festival de Villancicos

________________________CH
El salón parroquial de Ote

ro de Herreros acoge, hasta el 
8 de enero, un belén confec
cionado por los componentes 
de la junta directiva de la aso
ciación cultural “Ferreros”.

El nacimiento está com
puesto por medio centenar de 
figuras de escayola, con un ta
maño entre los 25 los 32 cen
tímetros, que han sido pinta
das y envejecidas por los rep
resentantes de la asociación.

En la confección del belén 
también han participado los 
carpinteros de la localidad se
rrana ya que han sido los en
cargados de fabricar las casas, 
el castillo o la posada que lo 
adornan. El nacimiento ocupa 
en su totalidad un espacio de 
unos tres por seis metros y ha 
sido adornado con serrín, 
musgo y agua que corre por el

Tarjetas, Folletos, Albaranes, 
Folios, Cartas, Facturas, ...

IMPRENTA 

EL MEMMO DE SEGOVIA 

rio artificial. Los encargados 
de elaborar este nacimiento 
llevan trabajando en su con
fección desde el mes de octu
bre, mientras que el montaje 
se ha realizado durante las úl
timas semanas.

Concurso provincial
Este es el primer año que se 

realiza y monta un nacimiento 
de estas dimensiones. Trabajo 
que ha sido seleccionado para 
el concurso provincial de be
lenes que anualmente organi
za la Diputación segoviana.

Sus organizadores tienen la 
intención de continuar con 
esta tradición y tienen previs
to ampliar este nacimiento 
para el próximo año, dada la 
buena acogida que ha tenido 
por parte de los vecinos de la 
localidad de Otero de Herre
ros.

EL SEÑOR

D. Silvestre Hernández Pedregal
(de Transportes Hernández)

Falleció en Segovia el día 25 de diciembre de 1995
A los 78 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Sus desconsolados hijos, Concepción, Victoria, Silvestre, Claudio, 

Araceli y José-Luis Hernández San Segundo; hijos políticos, José-Antonio 
Rodríguez, Gumersindo Agudo, María Jesús Ferrón, María Velasco, Lauro 
Arranzy Amparo Rodríguez; nietos, bisnietos, hermanos, sobrinos y demás 

familia,

Participan tan sensible pérdida y les agradecerán la asistencia al funeral que, por el 
eterno descanso de su alma se oficiará hoy, día 27, a las 11 de la mañana, en la iglesia 
parroquial del Santo Cristo del Mercado despidiéndose el duelo; acto seguido el cadáver 
recibirá cristiana sepultura en el cementerio del Santo Angel de la Guarda. La misa de 
privilegio se dirá el día 28, a las 9,30 de la mañana en dicha iglesia

CASA DOLIENTE: Tanatorio Segoviano San Juan de la Cruz.

La asociación cultural “Fe
rreros” lleva funcionando 
unos tres años, y la componen 
actualmente unas 40 perso
nas, tanto mujeres como jóve
nes y vecinos de mediana 
edad.

Entre sus actividades se en
cuentra la organización de ac
tividades culturales, exposi
ciones y viajes. A lo largo de 
este año que acaba han orga
nizado una visita a las Hoces 
del Duratón, al teatro en Sego- 
via, y participan en la organi
zación de la semana cultural 
de Otero además de las fiestas 
patronales de la local ida.

Para el año que ahora em
pieza tienen previsto organi
zar un festival benéfico a fa
vor de la organización no gu
bernamental “Médicos sin 
Fronteras" para recaudar fon
dos con los que poder ayudar 
para la labor humanitaria que 
esta organización realiza.

Además, tienen previsto or
ganizar una excursión cultural 
de mayor duración que las an
teriores cuyo destino podría 
ser León o Santiago de Com- 
postela.

_____________________ EL ADELANTADO

El grupo polifónico “Sotto 
Vocee" se presentó por primera 
vez ante el público segoviano 
durante la vigésimo segunda 
edición del Festival de Villanci
cos de La Granja de San Ildefon
so. De esta forma se iniciaron las 
actividades navideñas en la vi
lla.

Bajo la organización de la pa
rroquia y de Isidoro Mardomin- 
go, abad de la Real Colegiata, el 
XXII Festival de Villancicos 
abarrotó de un públ ico expectan
te el salón de actos del centro 
cultural “Canónigos”.

Con la participación de Pilar 
de Miguel, compañera de las ta
reas informativas en Radio Se
govia, los sucesivos grupos poli
fónicos se fueron dando cita en 
el escenario de la sala cultural de 
La Granja, destacando la presen
tación en público del grupo vo
cal segoviano “Sotto Vocee”, 
que cuenta con la dirección del 
músico Miguel Gálvez y que fue 
degranando en sus voces obras 
de Danto Andreu y E. Spilman.

“Sotto Vocee”, agrupa entre 
sus integrantes a conocidos mie
mbros de otras formaciones mu
sicales.

Entrega de distinciones
Sin salir de la provincia, tam

bién destacaron las actuaciones 
de “La Espadaña” y de la coral 
“Peña La Berza”. Junto a éstos, 
grupos de Cercedilla, Aranda de 
Duero y la coral de El Pardo, 
quienes cerraron el acto.

Al finalizar el festival, Isidoro

■■■ CARBONERO ÉL MAYOR ■■■

La corporación municipal sigue 
fiel a la tradición navideña de 

visitar el colegio público
_________________DIONISIO ESCUDERO

Siguiendo fiel a usos y cos
tumbres del pueblo al comienzo 
de las fiestas navideñas, el alcal
de con distintos ediles del equi
po de gobierno y de la oposición, 
acompañados por el cura párro
co, representante de la Guardia 
Civil, juez municipal y algunos 
empleados del Ayuntamiento, 
han visitado el colegio público 
“San Juan Bautista" y, acompa
ñados del director del centro do- 
ccnle, han hecho acto de presen
cia en todas y cada una de las 
aulas —20—, para saludar y fe
licitar a los alumnos y profeso
res, entregando de forma indivi
dual dulces y el típico roscón de 
Reyes a los cientos de escolares, 
incluidos los que acceden al co
legio mediante el transporte.

Se habrán repartido unos 340 
roscones y otras tantas bolsas de 
caramelos. También es tradición 
que la tarde-noche del día ante
rior, la corporación se encargue 
de llenar con dulces las corres
pondientes bolsas que luego se 
entregarán a los niños.

Esta costumbre tiene carácter 
'centenario, los justicias iban áí

EL ADELANTADO

Centro Nacional del Vidrio.

Mardomingo, miembros de la 
parroquia y de las instalaciones 
colaboradoras hicieron entrega a 
las corales participantes de sen
das distinciones cedidas por el 
Centro Nacional del Vidrio.

La organización del festival 
de villancicos prepara ya una 
edición especial para conmemo
rar el vigésimo quinto aniversa
rio de la muestra, una de las po
cas actividades que a lo largo de 
estos años ha arraigado entre la 
población de La Granja de San 
Ildefonso.

centro de Instrucción Primaria 
para ser testigos, y a veces vigi
lantes de la serie de exámenes 
que sufrían en esta época los 
escolares; al final se entrega
ban “dulces y estampas ilumi
nadas" a los escolares más des
tacados en cada escuela, y en 
las distintas disciplinas, a ve
ces, si había algún aconteci
miento muy destacable se con
cedían diplomas.

60 aniversario
Según nos han indicado los 

mayores del lugar, la forma ac
tual de llevar a cabo esta tradi
ción data del año 1935, este cur
so se han cumplido 60 años de 
esta típica actuación, era alcalde 
Teodoro Herrero Martín.

En la visita de este año reco
rrieron todas las aulas, allí eran 
recibidos por alumnos y tutores 
con los que entablaban distintos 
diálogos con el alcalde y acom
pañantes, ofreciendo los grupos 
interpretaciones navideñas y los 
escolares de 8o curso de EGB 
pusieron en escena una adapta
ción del Auto de los Reyes Ma
gos.
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HONTANARES DE ERESMA

La zona escogida se encuentra aguas abajo del río, a 200 metros del puente de la carretera

Comenzaron los trabajos para la instalación 
de la Estación de Alerta Roja del Eresma

Comenzaron en Hontanares 
de Eresma los trabajos para la 
instalación de la Estación de 
Alerta Roja del río Eresma, si
tuada exactamente aguas abajo 
del río, a unos doscientos metros 
del puente de la carretera local. 
Esta estación será la última que 
se construya dentro de la segun
da fase del proyecto SAICA 
(Sistema Automático de Infor
mación de Calidad de las 
Aguas) que afecta a los ríos de la 
cuenca del Duero. Un proyecto 
de instalaciones que afecta a to
das las confederaciones y que 
fue presentado el 22 de marzo 
por el ministro Borrell.

______________________ ALVARO RIÑELA

Recordemos que el Ayunta
miento de Hontanares de Eres
ma concedió licencia de obra a 
la empresa vallisoletana “Pacu- 
sa”, compañía a la que se le ad
judicaron las obras de implanta
ción de las diferentes estaciones 
automáticas de alerta en la cuen
ca del Duero.

“Pacusa” en una primera fase 
realizó la implantación de doce 
estaciones de alerta en la cuenca 
del Duero, las cuales ya están 
funcionando. Esta de Hontana
res de Eresma será la única que 
se instale en Segovia, y está in
tegrada en la segunda fase del 
proyecto formado por otras 15 
estaciones, completando así un 
total de 27 estaciones de alerta 
en la cuenca hidrográfica del 
Duero.

En la actualidad los trabajos 
que se están realizando corres
ponden a mejorar la accesibili
dad al lugar elegido, en el que 
trabajan acondicionando la zona 
del río varios obreros de la em-

Los trabajos que se está realizando van destinados a mejorar la accesibilidad a la zona. a .p .

presa, así como una máquina ex
cavadora para el movimiento de 
tierras y varios camiones por
teando tierra. El impacto am
biental apenas ha existido al ca
recer el espacio de masa floral.

Caudal de agua
Comenta uno de los operarios 

“que en principio lo que se está 
haciendo es determinar el espa
cio por el que pasará el caudal de 
agua, para lo que se ha estancado 
con tierra un tramo del río, des
viando así el agua para poder 

trabajar y crear una plataforma 
baja de honnigón".

El jefe de obra de “Pacusa” es 
Demetrio Herrero, quien aclara 
“que las doce primeras estaciones 
del Duero correspondían a "Cupa- 
sa", que es la misma empresa sólo 
que cambiada de nombre".

En la actualidad la empresa 
está integrada por Page-Ibérica 
(que cubre la parte más técnica) 
y Cubiertas y MZOV (que com
pleta la parte más material) de 
donde forma parte Demetrio 
desde los 15 años.

Una vez creada la platafor
ma para medir el caudal del río 
y que el agua pase limpia, se 
instala la caseta al lado del río, 
indica Demetrio, “que éstas 
son prefabricadas realizadas 
para toda la cuenca por la 
empresa "Postes Nervión" 
de Valladolid. Lo que hace
mos nosotros después es 
reajustarla, entrando poste
riormente en funcionamiento 
la otra filial, “Pages Ibérica" la 
que se encarga de la instalación 
técnica".

Análisis 
cada 15 

segundos
_____________________________ AP,

De todas las estaciones 
realizadas en la segunda 
fase del SAICA, “la de 
Hontanares de Eresma es la 
última, aunque las demás 
todavía no están funcionan
do. Esta es la que más tra
bajo va a llevar debido a la 
desviación del río y tener 
que realizar estación de 
aforo" apunta el jefe de 
obras.

Los resultados informa
tivos que procesen los dis
tintos analizadores son 
manejados por las confe
deraciones y remitidos a 
Madrid (Dirección Gene
ral de las Aguas) cada 15 
segundos.

Depuradora del 
Eresma

Además otra cosa que va 
a controlar y verificar si 
realmente va a funcionar la 
depuradora del río Eresma.

Explica Demetrio Herre
ro, “espero que esté con
cluida para finales de ene
ro. La única dificultad que 
puede haber es de energía, 
su mantenimiento es pre
ventivo y consiste básica
mente en reponer fungibles 
y reactivar cada quince 
días".

La obra está declarada de 
utilidad pública y es el pro
yecto tecnológico más 
avanzado y pionero en Eu
ropa, a la conclusión del 
SAICA éste será visitado 
por varios países de la Co
munidad Europea interesa
dos en esta importante in
novación.

BREVES

• VALSECA.— El Ayunta
miento de Valseca ha denuncia
do públicamente a través de un 
bando informativo, la instrusión 
de alguna persona en las instala
ciones del colegio público, cir
cunstancia que ha generado un 
aumento considerable de la fac
tura telefónica, así como que 
también se ha fevuelto la docu
mentación y usado algunos uten
silios del centro. El bando muni
cipal termina diciendo que de no 
ceder estos hechos se tomarán 
medidas legales al respecto. (In
forma: A.P.).

• NAVA DE LA ASUN
CION.— Semana de Cine en la 
localidad organizada por el 
Ayuntamiento, hasta el 31 de di
ciembre, a partir de las 21 ,(X) 
horas en la sala “Frontón Cine
ma”. Próximas proyecciones: 
“La tabla de Flandés”, “La reina 
Margot”, “Boca a boca”, “Tierra 
y libertad” y “El jardín mágico 
de Stanley". Cortometrajes: 
“Nodo", “Lourdes de segunda 
mano” y “Apuntes sobre Fray 
Esteban" de Amador Marugán. 
(Informa: Amaruarri)

LA LOSA

Hoy se celebra la festividad 
de San Juan Evangelista, 

patrón de la localidad
___________________ ALVARO RIÑELA

Hoy, día TI, se celebra en La 
Losa la festividad de su santo 
patrón San Juan Evangelista.

Para hoy están previstas algu
nas actividades culturales que 
culminarán con un gran convite 
popular para todas las gentes que 
allí acudan.

Comenzarán los actos con los 
tradicionales pasacalles ameni
zados por el grupo folclórico se- 
goviano Malangosto, en los que 
es costumbre danzar con bailes 
populares.

También se rendirán las res
pectivas consignas religiosas en 
honor al santo, una devoción 
muy arraigada entre los vecinos, 
por la mañana se celebrará la 
misa y por la tarde la procesión 
con la imagen del santo que par
tirá de la iglesia local que lleva 
su nombre, siendo ya por la no
che cuando se concluirá con una 

verbena amenizada por Malan
gosto.

Bien de Interés Cultural
La iglesia de San Juan Evan

gelista, recordemos que fue de
clarada Bien de Interés Cultural 
el pasado 31 de agosto, con ca
tegoría de monumento, por la 
Consejería de Educación y Cul
tura de la Junta de Castilla y 
León.

Se trata de un templo de fina
les del siglo XV principios del 
XVI de estilo gótico-Reyes Ca
tólicos. tiene una única nave, bó
veda de tcrccletcs y torre de sen
cilla factura.

La portada principal, con arco 
de arpanel, enmarcada entre dos 
contrafuertes rematados en pi
náculos, que se unen a modo 
de alliz, constituye uno de los 
elementos más notables del 
conjunto. Portada principal de la iglesia de San Juan Evangelista.

<;
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La hija del militar 
asesinado 
podría salir de 
la UCI en los 
próximos días

León/Valladolid (leal).— 
Beatriz Cortizo, hija del coman
dante Luciano Cortizo asesinado 
por ETA en León el pasado vier
nes, podría ser dada de alta de la 
Unidad de Cuidados Intensivos 
del Complejo Hospitalario de la 
capital, donde se encuentra in
ternada como consecuencias de 
las heridas sufridas en el atenta
do.

Según el último parte médico 
facilitado por el equipo que 
atiende a la joven, su evolución 
es satisfactoria, esta consciente y 
mantiene de forma espontánea 
las constantes vitales. De persis
tir la evolución favorable podría 
ser trasladada en los próximos 
días a una planta general del 
Complejo Hospitalario.

Beatriz Cortizo, de 18 años de 
edad, acompañaba a su padre 
cuando hizo explosión el arte
facto que la banda criminal ETA 
colocó en el interior del vehícu
lo. La joven, que ha tenido que 
ser intervenida quirúrgicamente 
en varias ocasiones, sufrió la 
pérdida del bazo y graves lesio
nes en la mano izquierda que 
dificultan su movilidad, además 
de lesiones intemas en el abdo
men y traumatismos en las extre
midades.

Por otra parte, el coordinador 
regional de Izquierda Unida, 
Antonio Herreros, criticó ayer al 
presidente de la Junta, Juan José 
Lucas, por no atender a su llama
miento para convocar una mesa 
regional contra el terrorismo, 
propuesta que realizó el mismo 
día del atentado.

Herreros manifestó que, si él 
fuera presidente de la Junta, ya 
habría realizado esta convocato
ria “aunque sólo sea para decir 
que estamos aquí, más unidos

El desbordamiento del río Arlanza inundó la localidad burgalesa de Salas de los Infantes

Una persona muerta en Avila a causa del 
temporal de lluvia que azota la Comunidad

Un hombre resultó muer
to en la tarde de ayer en la 
capital abulense al desplo
marse un árbol sobre el 
vehículo que conducía, se
gún informaron fuentes de 
la Policía local. Las prime
ras hipótesis apuntan a que 
la caída se pudo producir 
por el intenso viento que 
afecta a Avila.

Avila/Valladolid (leal).— 
El fallecido, de 49 años y veci
no de Avila, responde a las 
iniciales de Fidel M.G., quien 
había estacionado su vehículo 
todoterreno para dejar a su hija 
frente al establecimiento en el 
que trabajaba. La joven no ha 
sufrido daños.

El árbol que se desplomó 
pertenece al jardín de San An
tonio y era de grandes dimen
siones. Para su retirada fue ne
cesario el concurso de una 
grúa y la intervención de los 
bomberos de Avila, utilizando 
motosierras para desguazar el 
árbol.

Al lugar del siniestro se 
desplazaron varios concejales 
del Ayuntamiento abulense. 
La alcaldesa de la ciudad. Do
lores Ruiz Ayucar, indicó que 
se abrirá una investigación so
bre el suceso.

Por otro lado, la situación que 
se vivió en las últimas horas la 
localidad burgalesa de Salas 
de los Infantes empiezo a re
mitir tras el desbordamiento 
de los ríos Arlanza y Ciruelos, 
que causaron el corte de la 
N-234 (Sagunto-Burgos), 
abierta al tráfico en la tarde de 
ayer.

Continúan sin embargo los 
cortes en la carretera que une

Un árbol de grandes dimensiones provocó la muerte de Fidel Manteca.

Lerma y Falencia, la C-IIO, 
por desbordamiento del río Ar
lanza entre los kilómetros 72 y 
74 en el término de Peral de 
Arlanza y del 16 al 18 entre los 
municipios de Covarrubias y 
Hortigela.

Campos anegados
Este mismo río, que durante 

el día de ayer bajaba con un 
nivel dos metros superior al 
habitual, anegó también los 
campos de labor y las zonas 
bajas de la localidad de Ler
ma, provocando la evacuación 
de cuatro personas que habi
tan en el colegio de la locali
dad. Aunque en las últimas 

horas la crecida del caudal se 
estacionó, los responsables 
municipales no descartan el 
desalojo de otras 20 viviendas 
situadas a una distancia de 10 
metros del río.

En esta provincia también es
tán cerradas por inundación las 
comarcales C-622 y se debe cir
cular con precaución por des
prendimientos de tierra en la 
BU-820. En la capital, donde 
durante el lunes se registraron 
49 litros por metro cuadrado du
rante el día, los bomberos reali
zaron alrededor de 100 salidas, 
fundamentalmente para achicar 
agua de sótanos y bajos.

De igual forma, la comarca 

abulense de Candeleda sufrió 
en las últimas horas más de 
170 litros de agua por metro 
cuadrado lo que provocó proble
mas de la C-501, que en la ma
drugada de ayer permaneció ce
rrada cuatro horas por el desbor
damiento de un río, desviándose 
el tráfico hacia la N-V.

La carretera N-621 a su 
paso por la provincia de León 
permanece cortada en el kiló
metro 77 por los desprendi
mientos ocasionados por las 
últimas lluvias y se reco
mienda circular con precau
ción de los kilómetros 5 y 7 
de la C-61 I, a la altura de la 
localidad de Villamol.

El salario medio durante el 
trimestre julio-septiembre 
fue de 167.547 pesetas

Los accidentes de tráfico 
ocurridos en Navidad se 

saldaron con cinco muertos
Valladolid. (leal).— El sala

rio medio mensual de cada tra
bajador en Castilla y León du
rante el trimestre julio-septiem
bre fue de 167.547 pesetas, se
gún datos facilitados por el Ins
tituto Nacional de Estadística.

El nivel salarial de la región se 
sitúa en el noveno lugar de entre 
todas las comunidades autóno
mas de España, siendo el País 
Vasco la primera, con 214.417 
pesetas, mientras que Murcia 
ocupa el último lugar con 
139.840 pesetas. La media total 
del país en los meses de julio, 
agosto y septiembre alcanzó las 
178.121 por mes y trabajador. 
Las 167.547 pesetas que cobra 
mensualmentc cada trabajador 
en Castilla y León suponen un 
2,8 por ciento de incremento so
bre el salario percibido en el mis
mo periodo de tiempo del año 
anterior. Este porcentaje es casi 
dos puntos inferior al aumento 
interanual que se experimentó 

en el conjunto del país y que fue 
del 4,6 por ciento.

Por categorías profesionales, 
el salario de los empleados en 
Castilla y León fue de 207.145 
pesetas, con una tasa de varia
ción interanual del 1,8 por cien
to. Este variación es la menor de 
cuantas se han registrado en esc 
periodo en España. La retribu
ción media en el país para los 
empleados fue de 217.199 pese
tas, con un incremento sobre el 
año anterior del 4,8 por ciento.

Respecto a la categoría de 
obreros, la retribución alcanzó 
en el pasado trimestre las 
145.583 pesetas, con un incre
mento del 3,4 por ciento. En el 
conjunto del país el salario me
dio fue de 146.778 pesetas y la 
variación inlcranual del 4,4 por 
ciento. En cuanto a los pagos 
totales, la Comunidad Autóno
ma también se sitúa en noveno 
lugar, con 189.398 pesetas y un 
aumento inlcranual del 4% .

Valladolid. (leal).— Cinco 
personas muertas, seis heridas 
graves y dos leves ha sido el 
balance de los cuatro accidentes 
mortales de tráfico ocurridos du
rante el fin de semana de Navi
dad en las provincias de Valla
dolid, Scgovia y Avila, según ha 
informado la Dirección General 
de Tráfico.

El último siniestro tuvo lugar 
en la tarde del lunes en la carre
tera N-VI, a la altura del término 
vallisoletano de Vega de Valdc- 
tronco, cuando dos vehículos 
marca Volkswagen GolI colisio
naron al invadir uno de ellos el 
carril contrario en la salida de 
una mediana. Fruto de la coli
sión fallecieron el conductor y 
el ocupante de uno de los coches, 
Pedro González, de 31 años, y 
María del Carmen Escudero, de 
26 años, respectivamente; y su
frieron heridas las tres personas 
que viajaban en el otro vehículo 
siniestrado. En la misma provin

cia, en la N-122 a su paso por el 
termino municipal de Tíldela de 
Duero se produjo una colisión 
frontal el día 24 entre un Renault 
19 y un Ford Courier fruto de la 
cual falleció Jesús Sanz Martín, 
43 años.

Un hombre de 48 años y un 
bebé de 18 meses resultaron 
muertos como consecuencia de 
las heridas que sufrieron en dos 
accidentes de tráfico ocurridos 
el pasado viernes en las provin
cias de Segovia y Avila. Estas 
fueron las dos primeras víctimas 
que se cobraron las carreteras de 
la región desde que comenzó la 
operación especial de las vaca
ciones navideñas, hasta las 
24,00 horas del lunes. A las 
10,15 horas de ese mismo día 
fallecía también Cristina Ruiz 
Martín, de 18 meses de edad. El 
siniestro se produjo en el kiló
metro 107,2 de la A-VI, en el 
término municipal de Adanero 
(Avila).

Parto asegura 
que su lucha por 
el pueblo leonés 
“nunca será 
extremista”

Valladolid. (leal).— La pro
curadora de Unión Centrista en 
las Corles regionales, Concep
ción Farto, ha afirmado que su 
lucha por el pueblo de León "es 
y será desde una postura mode
rada, nunca extremista, porque 
esa decisión no debe lomarse en 
contra de los demás pueblos. Por 
eso sostengo que los leonesistas 
leñemos que elegir, por poner un 
ejemplo, entre la postura de HB 
o la del PN V".

Farto. que a partir de febrero 
dejará la portavocía del Grupo 
Mixto en las Corles, insiste en 
que "hacer una política seria que 
aporte soluciones pasa por olvi
darse de la estrategia de la queja, 
porque León no está muerto. 
Las posturas folclóricas y fan
tasmagóricas que llamen la aten
ción no sirven para nada, porque 
lo único serio es trabajar sin dar 
la espalda al pueblo".
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Un portavoz de Presidencia considera lógico que coincidan con las generales

Chaves convoca las quintas elecciones 
andaluzas para el 3 de marzo

Las elecciones autonómi
cas anunciadas ayer para el 
domingo 3 de marzo de 
1996 por el presidente de la 
Junta, Manuel Chaves, se
rán las quintas que se cele
bren en esta comunidad, y 
las primeras que se convo
can de forma anticipada, 
desde que hace 14 años en
tró en vigor el Estatuto de 
Autonomía.

Sevilla (Efe).— Chaves 
anunció la fecha de los comi
cios andaluces tras la reunión 
del Consejo de Gobierno y 
volvió a defender la coinciden
cia de estas elecciones con las 
generales, aunque recalcó que 
lo que haga el presidente del 
Gobierno, Felipe González, 
“es una decisión que le corres
ponde a él”. En este sentido, 
aseguró que no sabe cuándo 
comunicará Felipe González 
la fecha de las elecciones ge
nerales, e insistió en que no 
tiene intención de “interferir" 
en esta decisión.

No obstante, recalcó que al 
tratarse de dos procesos elec
torales “es lógico que se traten 
de coordinar, y así lo he hecho 
con Felipe González, como lo 
hubiera hecho con cualquier 
otro presidente”. Chaves co
municó a González como fe
chas más probables para la 
convocatoria de elecciones an
daluzas las del 25 de febrero y 
el 3 de marzo, y explicó que 
finalmente se decidió por esta 
última al entender que es “más 
razonable por incentivar más 
la participación”, ya que el 25 
de febrero coincide con la ce
lebración de los carnavales.

La fecha de convocatoria de 
los comicios andaluces saldrá 
publicada en el Boletín Oficial 
de la Junta de Andalucía 
(BOJA) del 9 de enero, 54 días 
antes de la celebración de las 
elecciones, tal y como estable
ce la Ley Electoral.

Para Chaves, la coinciden
cia de las elecciones es algo 
“bueno y positivo”, no sólo 
porque supone un ahorro eco
nómico, sino porque “no es ló

Manuel Chaves durante la rueda de prensa informativa. TELEFOTO EFE

gico que en menos de un mes 
y medio se celebren dos comi
cios", argumento que, según el 
presidente de la Junta, es com
partido por la mayoría de los 
andaluces. En su opinión, es 
“falso” que la coincidencia de 
las elecciones “hurten” la po
sibilidad de un debate especí
ficamente andaluz, ya que ello 
dependerá de lo que “quera
mos los candidatos” y, en ese 
sentido, se ha comprometido a 
“poner sobre la mesa el debate 
de los temas andaluces”.

Bloqueo
Respecto a la actual legisla

tura, que ha durado menos de 
un año y medio, dijo que lo 
más destacado de este periodo 
ha sido el “intento político del 
PP e IU-LV-CA de bloquear la 
legislatura e impedir la acción 
de Gobierno”, pese a lo que 
resaltó que “no ha sido un 
tiempo perdido para Andalu
cía porque se han hecho mu
chas cosas importantes”.

El presidente andaluz, que 
se mostró convencido de que 
el PSOE volverá a ganar las 
elecciones, ha calificado la 

convocatoria de estos comi
cios de “extraordinaria y ex
cepcional” dado que es la pri
mera vez que en Andalucía no 
se agota una legislatura.

Chaves decidió el pasado 22 
de noviembre convocar elec
ciones anticipadas, después de 
que el pleno del Parlamento 
andaluz —con los votos del PP 
e IU-LV-CA— rechazaran el 
proyecto de presupuestos de la 
comunidad para 1996.

De las cuatro elecciones ce
lebradas hasta ahora en Anda
lucía, las tres primeras regis
traron la victoria por mayoría 
absoluta del PSOE, una cómo
da situación parlamentaria que 
los socialistas perdieron en los 
últimos comicios celebrados 
en 1994. Rafael Escuredo, 
José Rodríguez de la Borbolla 
y Manuel Chaves, los tres del 
PSOE, han sido los presidentes 
que a lo largo de estos años han 
presidido los distintos gobier
nos autonómicos surgidos del 
voto de los andaluces.

Generales
Un portavoz de la Presiden

cia del Gobierno señaló ayer, 

tras conocer el anuncio de 
Chaves de que los comicios 
andaluces serán el 3 de marzo, 
que “todo permite pensar” que 
las generales serán en esa mis
ma fecha, ya que lo previsto es 
que coincidan ambas consultas 
electorales. Estas fuentes indi
caron que no ha habido todavía 
convocatoria oficial de las 
elecciones generales ni tampo
co confirmación a este respec
to, pero manifestaron que “la 
conclusión lógica” es que sean 
el mismo día de las autonómi
cas andaluzas.

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, dijo la sema
na pasada que su intención era 
convocar las elecciones gene
rales “cuanto antes, en el mes 
de marzo" y agregó que sería 
“una buena fecha" la del pri
mer domingo de ese mes, 3 de 
marzo. González añadió que 
para fijar definitivamente la 
fecha estaba “pendiente de ver 
qué pasa” con las elecciones 
andaluzas, y consideró que se
ría “un disparate, incluso un 
despilfarro” que entre ambas 
citas electorales sólo hubiera 
una diferencia de 20 días.

Juan Guerra, 
condenado a 
prisión por dos 
delitos contra 
Hacienda

Sevilla (Efe).— Juan Guerra 
ha sido condenado a dos años de 
prisión menor por dos delitos 
contra la Hacienda Pública y a 
50 millones de pesetas de multa, 
según la sentencia del juzgado 
penal 4 de Sevilla, hecha pública 
ayer. Guerra deberá también in
demnizar a Hacienda con las su
mas de 20.801.157 pesetas y 
21.419.783.

El ahogado de Guerra, Emilio 
Pérez, ha anunciado a los perio
distas que recurrirá la sentencia 
ante la Audiencia de Sevilla por
que “queremos la absolución to
tal”. Pérez se ha mostrado relati
vamente satisfecho por la sen
tencia, ya que rebaja “significa
tivamente” la pena de nueve 
años de cárcel solicitada por el 
fiscal jefe de la Audiencia de 
Sevilla, Alfredo Flores, quien 
acusaba a Guerra de defraudar a 
Hacienda 83 millones de pesetas 
en 1988 y 1989. Sobre la posibi
lidad de que Guerra vaya final
mente a la cárcel, Pérez insistió 
en que recurrirá la sentencia y 
que, en cualquier caso, podría 
solicitar la remisión condicio
nal, ya que sólo ha sido conde
nado a un año de prisión por cada 
uno de los delitos.

Por su parte, el abogado de la 
acusación de IU-LV-CA, Ma
nuel Fernández del Pozo, recor
dó que una condición indispen
sable para pedir la remisión es no 
haber sido condenado anterior
mente “y Guerra tiene ya una 
sentencia firme por prevarica
ción”, aunque ratificó que no ha
brá cárcel “al menos de momen
to” si se recurre. Fernández del 
Pozo se mostró satisfecho con el 
fallo ya que demuestra que “la 
acusación estaba fundamentada, 
que se ha denunciado una situa
ción escandalosa y una conducta 
reprochable”.

Además de esta condena, Juan 
Guerra ya ha sido condenado, 
entre otras penas, a un año y 
medio de cárcel por usurpación 
de funciones en el juicio referen
te al uso indebido del despacho 
en la Delegación del Gobierno 
en Andalucía, fallo que aún no 
es firme porque está recurrido 
ante el Tribunal Supremo.

La negativa de entregar los papeles del CESID 
influirán en los casos reabiertos

Perote declaró como testigo 
en el caso Oñaederra

San Sebastián (Efe).— Los 
abogados de la acusación parti
cular y la defensa en los suma
rios sobre las muertes de Lucía 
Urigoitia y Mikel Zabalza, con
sideran que la negátiva del Tri
bunal de Conflictos a entregar al 
juez Baltasar Garzón documen
tos del CESID puede influir en 
la reapertura de la investigación 
de estos casos. Dicho tribunal 
dictó recientemente una resolu
ción en la que daba la razón ai 
Gobierno al negar papeles secre
tos al juez Garzón para investi
gar las acciones de los GAL.

El letrado de la familia de Lu
cía Urigoitia, Iñigo Iruin, y el 

que defiende a los guardias civi
les que realizaron la operación 
en la que falleció la miembro de 
ETA en 1987, Humberto de la 
Torre, señalaron que el fallo 
puede ser determinante para que 
el CESID se niegue a entregar 
una microficha solicitada por la 
acusación. Un juzgado está a la 
espera de que el CESID respon
da al requerimiento de Iruin, 
para que entregue el documento 
en el que, al parecer, se afirma 
que agentes de la Guardia Civil 
alteraron las pruebas del caso.

Dos periodistas del diario “El 
Mundo” aportaron una fotoco
pia de dicho documento, en el 

que se precisaba que los agentes 
sustituyeron un proyectil por 
otro, cambiaron el mecanismo 
de percusión de la pistola y ma
nipularon un chaleco antibalas 
para hacer ver que la activista de 
ETA disparó contra el guardia 
que lo portaba, como sostenía la 
versión oficial de los hechos. El 
abogado de los guardias civiles 
opinó que el Tribunal de Con
flictos debe ser determinante 
para negar la entrega de la mi- 
croficha del caso Urigoitia, con 
lo cual debería archivarse esta 
investigación, abierta a su juicio 
únicamente por lo relatado en las 
informaciones periodísticas.

Madrid (Efe).— El coronel 
Juan Alberto Poroto, ex jefe ope
raciones CESID, declaró ayer 
como testigo ante el juez Balta
sar Garzón en relación con el 
sumario en el que se investiga el 
asesinato del supuesto otarra Ra
món Oñaederra por los GAL. 
Tras la declaración, que se pro
longó durante dos horas, el juez 
Garzón no cambió la condición 
de testigo de Perote, informaron 
fuentes de la Audiencia Nacio
nal.

El contenido de las declara
ciones de Perote no ha trascendi
do, ya que el sumario está decla
rado secreto, y en la misma no 

estuvo presente su abogado. Je
sús San taclla. Juan Alberto Pe- 
rote ya había declarado anterior
mente en dos ocasiones dentro 
de esta causa, al igual que su 
hermano José Antonio Perote. 
Igualmente, el pasado viernes y 
en el mismo sumario. Garzón 
tomó también declaración en ca
lidad de testigos a Luis Roldan, 
ex director general de la Guardia 
Civil, y a Emilio Alonso Man- 
glano, ex director del CESID.

Garzón, que abrió el sumario 
el pasado mes de agosto, inves
tiga el asesinato de Oñaederra. el 
primero cometido por los GAL. 
en Bayona (Francia) en 1983.
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Munición Detenidos tres individuos en Vitoria con 150 kilos de amonal

poco habitual 
la usada en 

Fuenterrabía
San Sebastián (Efe).— El 

autor del atentado contra el 
edificio de la Comandancia 
de Marina de Fuenterrabía 
(Guipúzcoa) cometido el día 
de Navidad utilizó munición 
del calibre 22, poco emplea
da por ETA en acciones te
rroristas. Fuentes policiales 
señalaron, sin embargo, que 
lo inusual de la munición 
empleada no es óbice para 
que atribuyan el atentado del 
lunes por la noche a ETA, ya 
que esta organización terro
rista, que habitualmente usa 
balas del calibre 9 milíme
tros “parabellum”, la ha uti
lizado en otras ocasiones.

El autor de la acción terro
rista, un único individuo, 
disparó, según las mismas 
fuentes, con arma corta del 
calibre 22 contra la fachada 
delantera del edificio que 
ocupa la Comandancia Na
val del Bidasoa, un edificio 
de estilo vasco con tres pór
ticos de entrada, ubicado en 
una zona de muelle a la en
trada de Fuenterrabía cono
cida como “El puntal”. La 
acción no causó víctimas 
porque en el momento del 
ataque, a las 22,30 horas del 
día de Navidad, las depend
encias militares se encontra
ban vacías y en ellas sólo 
estaban los dos infantes de 
Marina que hacían la guardia 
reglamentaria.

Fuentes del Sector Maríti
mo del Cantábrico, con sede 
en Ferrol, señalaron que los 
dos soldados que custodia
ban el edificio, que sólo al
berga oficinas militares y en 
el que no hay viviendas, oye
ron los disparos pero no re
pelieron la agresión porque 
sólo están autorizados a ha
cerlo cuando va dirigida di
rectamente contra ellos. Las 
mismas fuentes especifica
ron que la guardia tampoco 
puede abandonar su puesto y 
salir en persecución del autor 
del atentado, que huyó del 
lugar, al parecer, en un ciclo- 
motor de color oscuro, por
que se lo impide el regla
mento, ya que la calle es te
rritorio competencia de la 
Ertzaintza.

Vallecas
Tres de las cinco personas 

hospitalizadas a consecuen
cia de las heridas sufridas en 
el atentado terrorista del pa
sado día 11 en Vallecas (Ma
drid), continúan ingresados 
en diversos centros sanita
rios informaron fuentes hos
pitalarias. Dos los tres heri
dos hospitalizados evolucio
nan con normalidad, mien
tras que el tercero continúa 
con ventilación asistida, si 
bien presenta mejoría dentro 
de la gravedad.

María Antonia Rosa Es- 
truch, ingresada en el Grego
rio Marañón, y Miguel Puer
ta, en el 12 de Octubre, fue
ron dados de alta ayer.

Desarticulado un comando de 
ETA preparado para atentar

La Ertzaintza desarticuló 
ayer de madrugada al re
constituido comando Araba 
de ETA que tenía preparada 
toda su infraestructura para 
realizar sus primeros atenta
dos esta misma semana, in
formó el Departamento de 
Interior del Gobierno vasco.

Vitoria (Efe).— En la opera
ción policial se han requisado, 
además de varias pistolas y 
subíusiles, 150 kilogramos de 
explosivos, probablemente 
amerital o amonal, que podrían 
haber volado por completo el 
edificio en el que se hallaba el 
piso franco del barrio de Adur- 
za y varios de los inmuebles 
colindantes.

Los tres detenidos en la ope
ración policial que se mantiene 
abierta bajo la coordinación del 
juzgado central número cuatro 
de la Audiencia Nacional son 
Agustín Alvarez, José Ignacio 
Alonso y Nerea Bengoa, que en 
el momento de cerrar esta edi
ción permanecían en depend
encias de la Ertzaintza.

Los dos primeros detenidos 
formaban parte de un grupo de 
legales que actuaron en Vizca
ya encabezados por Jorge Gon
zález Endemaño, detenido el 
pasado mes de enero en Bilbao 
después de atentar contra los 
agentes del Cuerpo Nacional 
de Policía que custodiaban la 
oficina de expedición del DNI 
en la capital vizcaína, en el que 
resultó muerto el agente Rafael 
Leiva y herido su compañero 
Domingo Durán.

Los dos detenidos como pre
suntos responsables de la rees
tructuración del comando Ara
ba, Agustín Alvarez y José Ig
nacio Alonso, huyeron de sus 
residencias habituales tras ese 
atentado y pasaron a integrarse 
en los grupos de reserva de la 
organización terrorista y una 
vez convertidos en liberados, 
dedicados íntegramente a la ac
tividad terrorista, recibieron la 
instrucción de crear un grupo 
operativo de ETA en Alava. La 
tercera persona detenida, una 
mujer que operaba como “le
gal” (no fichado por la Policía), 
está estrechamente vinculada a

El PP insiste en reunir al Pacto de Madrid
Madrid (Efe).— El dirigente 

del PP Federico Trillo expresó 
ayer su felicitación por la des
articulación del comando Ara
ba de la banda terrorista ETA y 
dijo que esta noticia debería ir 
acompañada de la urgente reu
nión del Pacto de Madrid. Tri
llo subrayó que cualquier ac
ción de las fuerzas y cuerpos de 
seguridad del Estado contra el 
terrorismo tendrá siempre la fe
licitación y apoyo del PP. “Esa 
noticia debería ir acompañada 
de la urgente reunión del Pacto 
de Madrid pedida hace meses 
para que las fuerzas políticas 
tengan la debida información y 
manifiesten su unidad ante los
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donde se detuvo a los etarras.Dos ertzainas custodian el edificio

los ambientes “proviolentos” 
de la capital alavesa, según la 
Policía Autónoma, y su familia 
regenta la Herriko Taberna, 
sede social de HB, de Vitoria.

Preparados
La Ertzaintza considera que 

el “talde” (comando) desarticu
lado ayer había dedicado varias 
semanas a la preparación de la 
infraestructura necesaria para 
iniciar sus actuaciones terroris
tas en los próximos días.

Para ello, en el bajo del nú
mero 96 del paseo de la Zuma- 
quera de Vitoria que tenían al
quilado desde hacía pocos días 
almacenaban 150 kilogramos 
de explosivos, parle del cual 
estaba preparado para ser utili
zado inmediatamente en un 
atentado terrorista, informaron 
fuentes policiales. Estas mis
mas fuentes explicaron que los 
presuntos terroristas tenían do
cumentación sobre posibles 
objetivos, aunque, por razones 
de seguridad, rehusaron infor-

violentos", añadió.
Respecto a la reunión que 

mantendrá hoy el ministro de 
Justicia e Interior, Juan Alberto 
Bclloch, con el secretario gene
ral del PP, Francisco Alvarez 
Cascos, en relación con la con
vocatoria del Pacto de Madrid, 
Trillo manifestó que su partido 
acudirá a la entrevista con la 
disposición de recibir informa
ción y apoyar al Gobierno.

En Bilbao, el presidente del 
PP del País Vasco, Jaime Ma
yor Oreja, ha afirmado que ac
tuaciones como la desarrollada 
ayer por la Ertzaintza son “ab
solutamente indispensables y 
constituyen un pilar esencial en

la lucha contra ETA". En una 
nota de prensa, Mayor Oreja 
señaló que la desarticulación 
de este comando y la detención 
de tres presuntos etarras “ha su
puesto una gran satisfacción 
para una gran mayoría de vas
cos y alaveses, especialmente 
cuando iban a comenzar a ac
tuar en fecha inmediata".

Por su parle, HB advirtió que 
a pesar de la desarticulación de 
hoy por parle de la Erlzainlza 
de? reconstituido comando 
Araba “siempre habrá personas 
dispuestas a entregar su esfuer
zo en la consecución de las li
bertades secuestradas de este 
pueblo".

mar sobre los mismos.
La organización terrorista 

ETA no dispone de un coman
do organizado en Alava desde 
1989, año en el que fue desarti
culado el último comando ope
rativo en una operación desa
rrollada en la frontera de Irún 
cuando sus integrantes intenta
ban abandonar España, des
pués de que hubieran sido de
tectados desde hacía varias se
manas. En el enfrentamiento 
resultaron muertos los activis
tas históricos Manuel Uriona- 
barrenctxea Betanzos “Manu" 
y Juan Oyarhide Aramburu 
“Txiribita” y detenido Juan 
Arruti Azpitartc “Patcrra”.

A los anteriores comandos 
Araba, según datos recabados 
por Efe, la Policía les imputan 
un total de cuarenta asesinatos 
y la colocación de varios arte
factos, que no llegaron a produ
cir víctimas, como el de 150 
kilos de amonal contra la casa 
cuartel de la Guardia Civil de 
Llodio, en junio del 89.

El temporal 
de lluvia 
causa dos 
muertos

Madrid (Efe). — Dos personas 
fallecieron ayer en Córdoba y 
Cáccres a consecuencia del tem
poral de lluvia y viento que afec
ta a diversas zonas del país y que 
también ha provocado el hundi
miento de dos pequeños pesque
ros en Galicia y la desaparición 
de un barco de pesca italiano en 
Cabrera (Baleares).

La niña Ménica Sánchez Mu
ñoz de cinco años falleció en 
Cabezuela del Valle (Cáccres) al 
quedar sepultada por el lodo de 
un desprendimiento de tierras, 
que derribó la pared de la habi
tación en la que jugaba con su 
prima, Sandra Miguel Sánchez, 
de diez años, que resultó herida 
grave. En ese momento había en 
la casa once personas de la mis
ma familia, que se salvaron al 
oslaren otra parle de la vivienda.

Las fuertes precipitaciones 
afectaron también a Andalucía, 
donde una mujer de 65 años fa
lleció en Montoro (Córdoba) ai 
caer sobre ella un muro de su 
vivienda. La Guardia Civil no 
descarta que el derrumbamiento 
esté relacionado con las lluvias 
que, en zonas, han elevado el 
nivel de agua en dos metros.

En Galicia, el temporal hun
dió en la costa de Lugo dos em
barcaciones de pesca, siendo 
evacuados sus tres tripulantes. 
En Aragón Protección Civil 
alertó del riesgo “notable” de 
aludes en cotas superiores a 
1.800 metros en el Pirineo, debi
do a las copiosas lluvias que han 
debilitado la capa de nieve. 
También, la Confederación Hi
drográfica del Tajo (CHT) infor
mó que permanece en estado de 
alerta a causa de las lluvias que 
afectan al Sistema Central, espe
cialmente en el norte de Cáceres, 
donde se han producido “fuertes 
avenidas" en los ríos de la zona.

BREVES

La situación clínica de los 
hermanos Jesús y Nuria Isabel 
Otero Dcvesa. de 11 y 8 años, 
que el pasado viernes resultaron 
con quemaduras el 50 y 40 por 
ciento de sus cuerpos cuando 
utilizaban un juego de química, 
continúa siendo muy grave, se
gún fuentes sanitarias.

Cincuenta personas murie
ron en los 42 accidentes de cir
culación ocurridos desde el vier
nes 22. a las tres de la tarde, hasta 
las cero horas'de ayer, en la pri
mera fase de la operación espe
cial de Navidad, según informó 
la Dirección General de Tráfico.

El ciudadano marroquí Kha- 
lid el Housni, herido en el acci
dente al descarrilar el expreso 
"Gibralfaro" en Jaén y que está 
ingresado en el Hospital Univer
sitario Reina Sofía de Córdoba, 
se encuentra fuera de peligro.

El secretario general de Em 
pico. Marcos Peña, se reúne hoy 
con responsables de organiza
ciones sindicales y empresaria
les para debatir el incremento 
del Salario Mínimo Interprofe
sional para el próximo ejercicio.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Miércoles 27 de diciembre de 199516 INTERNACIONAL

El Papa se vio aquejado de un proceso gripal con afectación digestiva, según El Vaticano

El Sumo Pontífice, recuperado, 
reapareció ayer para rezar el ángelus

El Papa Juan Pablo II a vuelto a reaparecer este mediodía 
ante los fieles en la plaza de San Pedro del Vaticano para rezar 
el ángelus y pronunciar las felicitaciones navideñas en varios 
idiomas. El Pontífice, aquejado de un proceso gripal con 
afectación digestiva, según las fuentes oficiales vaticanas, se 
vió obligado a suspender la misa del día de Navidad.

Ciudad del Vaticano 
(Efe).— Debió interrumpir de 
forma imprevista las felicita
ciones navideñas, en 53 idio
mas tras haber leído el Mensa
je Navideño al mundo, debido 
a un conato de vómito, aunque 
veinte minutos más tarde rea
pareció para tranquilizar a los 
fieles, dándoles las gracias 
“por su paciencia” y explicán
doles que “también los papas 
tienen sus debilidades".

El mediodía de ayer, con 
voz clara y perceptible, Juan 
Pablo II leyó una alocución en 
la que ha glosado el sentido de 
la Navidad, “jornada prolon
gada en la festividad de hoy", 
la del primer mártir de la Igle
sia, San Esteban, cuya conme
moración “es una ocasión para 
reflexionar sobre el significa
do profundo de la Navidad ilu
minada desde la Pascua, la 
muerte y resurrección de Cris
to”.

Felicitaciones
Seguidamente agradeció a 

los fieles su presencia, y felici
tó las navidades en francés, in
glés, español, portugués y po
laco. En español dijo: “Feliz 
Navidad, que la paz de Cristo 
reine en vuestros corazones, en 
las familias y en todos los pue
blos”. El portavoz vaticano, 
Ipaquín Navarro Valls, decla
ró que el Papa mejora de su 
leve indisposición de anteayer 

tanto en lo que respecta a “su 
estado febril como a las indis
posiciones digestivas, ahora 
casi completamente en retro
ceso”, y agregó que “ha cele
brado la santa misa en su ca
pilla privada”.

Según una fuente vaticana 
próxima al Papa, el proceso gri
pal contribuyó a que algún ali
mento de los que ingirió durante 
la cena de Nochebuena no le 
sentara bien. Navarro Valls ex
plicó ayer que “posiblemente” 
el enfriamiento sufrido por el 
Papa se debió a que pasó de una 
temperatura cálida en el interior 
de la basílica de San Pedro, du
rante la misa del gallo, a otra 
más fría en la sacristía.

Recuperación total
En su reaparición de ayer 

Juan Pablo II no presentaba sín
tomas de que la gripe le hubiera 
afectado a las vías respiratorias 
y su voz era clara. Tras el ayuno 
de la vigilia de Navidad, las 
monjas que atienden al Papa te
nían preparado como menú car
pa del Báltico, arenques y dul
ces típicos polacos.

El Papa no irá de momento 
a Castelgandolfo y habrá que 
esperar al día de San Silvestre, 
el 31 de diciembre, en el que se 
celebra el te deum en la iglesia 
de San Ignacio, para confirmar 
su recuperación total.

Por otra parte, el sueño de la 
paz entre los países cristianos
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El Papa habla a la multitud reunida en la Plaza de San Pedro.

de Latinoamérica y la justicia 
y la libertad para sus pueblos 
fue una de las constantes preo
cupaciones de Juan Pablo II en 
el año que está por concluir.

Sabido es que el continente 
latinoamericano es uno de los 
que mayores problemas ofrece 
en cuanto a litigios por cues
tiones limítrofes, algunas irre
sueltas. El conflicto entre 

Ecuador y Perú (inexistente 
para este segundo país) por la 
fijación completa de los lími
tes fronterizos, —el caso ya 
resuelto con la mediación pon
tificia—, de los límites austra
les entre Chile y Argentina o la 
salida al mar de Solivia son 
sólo los ejemplos más llamati
vos de problemas en la mente- 
del Papa.

Yeltsin finalizó 
su estancia en 
el sanatorio y 
se traslada 
a su residencia

Moscú (Efe).— El presidente 
ruso, Boris Yeltsin, terminó ayer 
su estancia en el sanatorio de 
Barvija, donde se reponía de su 
segundo ataque cardíaco en me
dio año, y se trasladó a su resi
dencia en las misma localidad, 
situada a 20 kilómetros al su
roeste de Moscú.

Según informó el servicio de 
prensa del Kremlin, Yeltsin con
tinuará su recuperación en su re
sidencia. Anteayer por la tarde, 
el portavoz del presidente, Ser- 
guei Medvedev, dio a entender 
que Yeltsin podría celebrar la 
Noche Vieja en el sanatorio y no 
en su casa.

Nochevieja en familia
De momento no se ha decidi

do la fecha en que terminará el 
tratamiento de recuperación 
del presidente, declaró Medve
dev. Añadió que Yeltsin “tiene 
muchas ganas de festejar la No
chevieja en familia, pero la pa
labra definitiva la tienen los 
médicos”.

El pasado 26 de octubre Yel
tsin sufrió un ataque de isquemia 
coronaria, el segundo en menos 
de cuatro meses, y fue trasladado 
urgentemente en un helicóptero 
del Kremlin al Hospital Clínico 
Central de Moscú. Un mes más 
tarde, fue ingresado para un pe
ríodo indefinido de recuperación 
en el sanatorio gubernamental 
de Barvija, en las afueras de 
Moscú.

Por otra parte, la victoria co
munista en las recientes eleccio
nes parlamentarias “es el prelu
dio de nuevas conmociones para 
Rusia", advierte el ex primer mi
nistro ruso Yegor Gaidar en una 
entrevista que publicó ayer el 
prestigioso diario “Izvestia”.

------------ HORARIO DE TRENES y AUTOBUSES
_____________________ t r f n f s ------------------------------------ -------------------------------------------- —-----------------  AUTOBUSES

SEGOVIA - ARANDA

Atocha Chamartín Llegada
MADRID SEGOVIA

6,02(1) 6,16 8,13
8,02 (2)(5) 8,16 10,05

10,02 (2) 10,16 12,10
12,02 (2) 12,16 14,06
14,02 (2) 14,16 16,06
15,02(1) 15,16 17,15
16,02(2) 16,16 18,01
18,02 (2)(6). 18,16 20,14
20,02 (2) 20,16 22,04

Salida Chamartín Atocha
MADRID

5,55(1) 7,38 7,51
6,55(1) 8,38 8,51
8,55 (2) 10,38 10,52

10,55 (2) 12,38 12,52
12,55 (2)(3) 14,38 14,51
14,55 (2)(4) 16,38 16,51
16,55 (2) 18,38 18,52
18,55 (2) 20,38 20,52
20,55 (2) 22,38 22,52

(1) De lunes a viernes. • (2) Diario. • (3) Efectúa parada en 
Tablada sábados y domingos. • (4) Efectúa parada en Gudillos y 
Tablada. • (5) Efectúa parada sábados y domingos en Tablada 
(9,29) y Gudillos (9,35). • (6) Efectúa parada en Gudillos (19,35).

SE(;()VIA - MADRID
Lunes a viernes 

Laborables
Sábados 

Laborables
Domingos 
y festivos

6,00 ** 7,45 “ 8,30 •
6,45 ** 8,30 • 9'30 “
7,45 ** 9,30 “ 11,30 “
8,30 • 10,30 13,30 “
9,30 ** 11,30 “ 15,15“

10,30 12,30 “ 16,15
11,30 ** 13,30 “ . 18,00“
12,30 ** 15,15“ 19,00 “
13,30 ** 16,15 20,00
14,30 • 18,00 “ 22,00 “
15,15“ 19,00 “
16,15 20,00
18,00 “
19,00 “
20,00

** Expediciones directas.
• Expediciones semidirectas con para
das en San Rafael, Otero y Revenga.

MADRID-SEGOVIA
Lunes a viernes 

Laborables
Sábados

Laborables
Domingos 
y festivos

6,30 “ 8,30 • 8,30
7,30 “ 10,00 “ 10,00 "
8,30 11,00 11,00

10,00 “ 12,00 “ 12,00 ”
11,00 13,00 “ 15,00
12,00 “ 14,00 “ 17,00 •
13,00 “ 15,00 18,00 ”
14,00 “ 17,00 • 20,00 “
15,00 18,00 “ 21,00 “
16,00 “ 19,30 22,15 •
17,00 • 21,00 “
18,00 “ 22,15 •
19,30
21,00 “
22,15 •

** Expediciones directas.
• Expediciones semidirectas con para
das en San Rafael, Otero y Revenga.

De lunes a viernes: 13,00 y 
18,00. Diario: 13,00.

Lunes a viernes: 7,00.
Diario: 17,30.

ARANDA - SEÍiOVI A

AL lO-RES ( I d. 443010)

SEGOVIA - CUELLAR - VALLADOLID HOYUELOS - SANGARCIA - SEGOVIA
Salidas de SEGOVIA: Laborables: 8,00, 11,00, 13,30, 15,00, 17,00, 
18,30 (19,30 sólo hasta CUELLAR).

Domingos y festivos: 11,00 y 19,00.

Lunes a viernes: 6,45 y 16,45. Sábados: 7,45.

SEGOVIA - AVILA AVILA - SEGOVIA

SEGOVIA - SALAMANCA (Aba- 
des-Arévalo). Lunes a viernes: 
9, 14, 18. Viernes: 20,30. Sába
do: 9,14. SALAMANCA-SEGO- 
VIA. Lunes a viernes: 8,30, 
13,30, 17,30. Sábados: 8,30.
Venta de billetes: Zamora, Bena- 
vente, Valencia, Castellón (Pla
yas), Cáceres, Badajoz.

VALLADOLID - CUELLAR - SEGOVIA
Salidas de VALLADOLID: Laborables: 8,00,11,00,13,30,15,00,17,00, 
18,30 (7,50 sólo desde CUELLAR).

Domingos y festivos: 9,00 y 17,00.

Lunes a viernes: 8,00,14,00,15,30 y 19,30. Sábados: 14,00.
Domingos: 19,45

Lunes a viernes: 6,45, 9,00,13,30 y 18,30. Sábados: 9,00.
Domingos: 18,45.

TAXIS. Paradas

SEGOVIA - BARCELONA BARCELONA - SEGOVIA
SEGOVIA - SANGARCIA - HOYUELOS

Lunes a viernes: 8,30,14,00 y 18,35. Sábados: 14,00.
Diario: 13,00. Viernes (combinado). :-: Diario: 9,00.

Plaza Mayor: Telf. 46 00 33.
Plaza Oriental: 42 02 58.
Avenida Fernández

Ladreda: 43 66 81.
Radio Taxi: 44 50 00.
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Peres ha autorizado el aumento de escaños del Consejo Autonómico de Cisjordania y Gaza

Arafat intenta constituir un “Parlamento” 
antes de las elecciones de enero

En tanto prosigue la eva
cuación israelí en Cisjorda
nia y Simón Peres se propo
ne excarcelar a otros mil pri
sioneros palestinos, Yaser 
Arafat procura armarse de 
un “Parlamento” antes de 
las elecciones del 20 de ene
ro, lo que parece haberle fa
cilitado el primer ministro 
israelí.

Jerusalén (Efe).— La cons
titución de ese “Parlamento” 
palestino en Cisjordania y 
Gaza le ha sido facilitada por 
Simón Peres al autorizar el au
mento del número de escaños 
del Consejo Autonómico de 
Cisjordania y Gaza (CA, la 
asamblea parlamentaria), se
gún reveló ayer el diario inde
pendiente “Haaretz”, y puede 
convertirse en otra “carta elec
toral” para Arafat.

Los criterios para liberar a 
los presos, el segundo millar 
desde el acuerdo de autonomía 
para Cisjordania del pasado 28 
de septiembre, serán fijados 
hoy por la comisión ministe
rial ad-hoc que preside el titu
lar de Seguridad Interior, 
Moshé Shájal, informaron 
ayer fuentes del Gobierno.

Cartas electorales
Los que seguirán en la cár

cel son nacionalistas o inte- 
gristas islámicos que hayan 
sido condenados por haber 
causado la muerte o heridas a 
ciudadanos de Israel, agrega
ron las fuentes, y los que sean 
excarcelados saldrán en liber
tad antes de las elecciones. 
La liberación de los prisione
ros, cuyo número total se cal-

Una mujer palestina baila con un rifle AK-47 de la policía tras la retirada israelí de Dahariya. t e l ef o t o  ef e

cula en unos cuatro mil, será una 
de las banderas de Arafat en la 
campaña electoral que su movi
miento Al Fatah comenzará el 
próximo sábado 30 con vistas a 
los comicios para elegir a los 
miembros y al presidente del 
Consejo Autonómico.

Peres, según la información 
del matutino “Haaretz” le ha au
torizado a elevar de 83 a 88 el 
número de escaños del CA, para 
los cuales se han presentado al
rededor de setecientos candida
tos, aunque ninguno de ellos 
pertenece a los principales par
tidos de la oposición, que recha
zan sus acuerdos con Israel.

La Comisión Central de 
Elecciones, que preside Ma- 

jmud Abas (Abu Mazen), ha in
formado al cerrarse el registro, 
que se han inscito 700 candida
tos, cuatrocientos de ellos inde
pendientes, y entre estos se cree 
que representantes de los grandes 
clanes familiares, y los de once 
pequeños partidos.

Para la presidencia del CA, 
además de Arafat, se ha inscri
to una de sus principales opo
sitoras, Samija Jalil, quien pro
mete anular los acuerdos de 
Oslo para la paz con Israel y 
“reponer la democracia” entre 
los palestinos. La petición de 
Arafat a Peres —y que el pri
mer ministro ha satisfecho se
gún “Haaretz”— responde a su 
aspiración de transformar al

CA en un “Parlamento” a pe
sar de que, según sus acuerdos 
con Israel, sólo gozará de atri
buciones limitadas.

En opinión del rotativo de 
Tel Aviv, la decisión del jefe 
del Gobierno causa “insatis
facción” entre sus negociado
res pues Arafat, que también 
tendrá un escaño, designará a 
un asistente en la presidencia 
del CA y elevará ese número a 
90, lo cual, teniendo en cuenta 
otros precedentes, lo convert
irá en un “Parlamento” a pesar 
de que el régimen previsto en 
los acuerdos para Cisjordania 
y Gaza es el de una “autono
mía” por cinco años y no la 
soberanía.

Peres tiene 
“grandes 
expectativas” 
sobre los 
pactos con Siria

Jerusalén (Efe).— El primer 
ministro israelí, Simón Peres, 
afirmó ayer que tiene “grandes 
expectativas” acerca de las pró
ximas negociaciones de paz de 
su país con Siria. Peres dijo, en 
declaraciones hechas en la ciu
dad israelí de Haifa, que está 
“contento del nuevo tono de las 
declaraciones provenientes de 
Damasco, una música que jamás 
se había oído antes”. “Y aunque 
todavía no se trata de la paz mis
ma, como dicen los franceses, es 
el tono el que hace la música”, 
señaló.

Peres comentó esto a los diri
gentes de la comunidad cristiana 
greco-ortodoxa de Haifa, que 
son ciudadanos israelíes, cuando 
saludó con motivo de las navida
des a su jefe espiritual, el arzo
bispo Maximus Salum.

Nuevas negociaciones
Las citadas negociaciones se 

reanudarán en la ciudad estadou
nidense de Maryland hoy tras 
seis meses de interrupción y cua
tro años de estériles conversa
ciones de paz bilaterales, inicia
das en la Conferencia de Madrid 
de 1991. El jefe de Gobierno 
subrayó que “Israel tiene inten
ciones serias de alcanzar la paz 
con Siria”.

“Seguiremos trabajando y ce
lebraremos negociaciones se
rias; sabemos que Siria tiene 
muchos problemas, y nosotros 
también los tenemos, pero que
remos crear una paz que respon
da a los intereses de los dos paí
ses”, aseguró.

Antes, Peres había dicho que 
“lo que se logró en las últimas 
dos semanas en las relaciones 
sirio-israelíes no se había alcan
zado en tres años”.

El líder conservador turco, 
Mesut Yilmaz, intenta formar 

una coalición de tres partidos

El almirante Leighton Smith 
eludió anunciar el acuerdo de 

paz en Sarajevo
Ankara (Efe).— El líder con

servador turco, Mesut Yilmaz, 
cuyo Partido de la Madre Patria 
(ANAP) quedó ligeramente por 
debajo del islamista Partido del 
Bienestar (RP) en las elecciones 
parlamentarias del domingo, tra
tó de formar ayer una coalición 
laica con el otro gran partido de 
la derecha y un socialdemócrata.

Yilmaz se reunió ayer con la 
primera ministra dimisionaria, 
Tansu Ciller, del Partido de la Rec
ta Vía (DYP), que quedó en tercer 
lugar en los comicios, con el 19,2 
por ciento de los votos, pero con 
más escaños en el Parlamento 
(135) que el segundo emplazado.

El ANAP, que obtuvo el 19,6 
por ciento de los votos, no consi
guió más que 132 escaños, debido 
a la distinta concentración de los 
sufragios, mientras que los islamis- 
tas, con el 21,2 por ciento de los 
votos, accederá a 158 escaños.

Los votos del DYP y del 
ANAP no bastarán para formar 
una “Gran Derecha” turca con

mayoría absoluta, dado que sólo 
podrían asegurarse un máximo 
de 267 diputados, por debajo de 
la mayoría absoluta requerida en 
la Cámara de 550 escaños.

La “Gran Derecha"
“La ‘Gran Derecha’ necesita 

de un tinte rosado socialdemó
crata”, indicó un comentarista, 
refiriéndose a que el DYP y el 
ANAP tendrán, como mínimo, 
que unirse a uno de los dos par
tidos del centroizquierda.

El Partido de Izquierda Repu
blicana (DSP), del socialdemó
crata Bulent Ecevit, podría apor
tar 75 escaños, con el 14,6 por 
ciento de los votos, y el Partido 
Republicano Popular (CHP), de 
Deniz Baykal, cincuenta parla
mentarios, con poco más del 10 
por ciento de los votos. La pren
sa turca apunta la posibilidad del 
socialdemócrata Ecevit de pri
mer ministro, con dos vicepresi
dentes conservadores, Ciller y 
Yilmaz.

Belgrado (Efe).— El almi
rante Leighton Smith, coman
dante de las Fuerzas para la apli
cación del acuerdo de paz en 
Bosnia-Herzcgovina (IFOR), 
eludió anunciar el aplazamiento 
de la aplicación del acuerdo de 
paz en Sarajevo, como lo exigie
ron ayer las autoridades serbo
bosnias.

“Me he comprometido a se
guir de cerca la situación en Sa
rajevo y, tras consultar a los co
mandantes de las tropas de tierra 
de IFOR en Sarajevo, los gene
rales Walker y Ridcau, tomaré 
una decisión aceptable para to
dos", dijo el almirante Smith tras 
la reunión, según la agencia ser
bobosnia “Srna”.

El jefe de IFOR visitó ayer la 
sede administrativa serbobosnia 
en Palo, a20 kilómetros al sures
te de Sarajevo, donde conversó 
con los dirigentes serbobosnios 
sobre la aplicación del acuerdo 
de paz, concertado en Dayton 
(EE.UU.), el 21 de noviembre 

pasado. Según dicho plan, Sara
jevo tendría que unificarse me
diante la entrega de los barrios 
bajo control serbio al Gobierno 
central bosnio, en su mayoría 
musulmán.

Transferencia del poder
La delegación serbobosnia, 

encabezada por el presidente del 
Parlamento, Momcilo Krajisnik, 
propuso al almirante Smith que 
la transferencia del poder en Sa
rajevo “se posponga por un año 
para encontrar una solución de 
calidad". El almirante Smith, se
gún “Srna", admitió que tiene 
competencias para aplazar la 
aplicación del plan de paz en 
Sarajevo aunque no para modifi
car el acuerdo de paz en sí. El 
Gobierno bosnio-musulmán se 
ha opuesto a todo aplazamiento 
en la aplicación del plan de paz, 
insistiendo en que garantizará la 
seguridad a todos los ciudadanos 
serbios que decidan permanecer 
en la Sarajevo unificada.

PANORAMICA

EE.UU.— Los funcionarios 
del Gobierno federal de Estados 
Unidos, que ven pasar los días sin 
que los líderes republicanos y de
mócratas lleguen a un acuerdo que 
permita aprobar el presupuesto, 
están cada vez más preocupados 
por la estabilidad de su empleo.

SURAFRICA.— La Policía 
descubrió ayer, martes, los cadá
veres de tres niños y dos adultos 
acribillados a tiros en la aldea de 
Inkinka, en la costa sur de la 
provincia oriental de Zululan- 
dia-Natal. Según unos testigos, 
las víctimas fueron asesinadas a 
tiros y su choza incediada des
pués por sus atacantes, cuyo nú
mero c identidad se desconoce.

GRECIA.— El primer minis
tro griego, Andreas Papandrcu, 
fue trasladado a una nueva habita
ción de Cuidados Intensivos del 
centro cardiológico “Onasio", 
completamente esterilizado, para 
evitar mayores infecciones. Pa- 
pandreu, de 76 años de edad, pre
sentó una mejoría en los últimos 
dos días después de que el micro
bio “cnterococcus faccalis" le 
aquejara el pasado jueves.
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CARRERA POPULAR

La San Silvestre rinde homenaje a Goyo Rico

“Al deporte llegué para hacer amigos y 
me marcho de él con satisfacción”

A ochocientas cincuenta mil pesetas, idén
tico presupuesto que el pasado año, asciende 
la cantidad económica que se dedica a orga
nizar la San Silvestre Segoviana que, a través 
de la dedicación y trabajo de Paco del Caño,

organiza el club de atletismo “Joaquín 
Blume”. Cuatro días restan tan sólo para que 
se lleve a cabo la XVII edición de la San 
Silvestre Segoviana. La última noche del año, 
en esta ocasión en domingo, reunirá a cientos

de participantes que, desde edades incipientes 
cogidos de la mano del padre, hasta los más 
veteranos, pasando por los del “delantal, 
garbanzo y porra”, todos se visten de fiesta 
para ser partícipes de la misma.

_____________________ JOSE M8 MARTIN

En los últimos años, con la 
organización de Paco del Caño, 
se ha rendido en cada una de las 
ediciones un homenaje y recuer
do a atletas veteranos segovia- 
nos. En esta de 1995, también 
con singular acierto, se destaca 
la figura de un deportista inte
gral y mejor persona, que es Gre
gorio Rico Sancho. Cierto que su 
historial no es de “relumbrón”, 
pero hay que conocer la trayec
toria de Goyo para saber del es
fuerzo, ilusión y trabajo que ha 
tenido que poner en práctica 
para entrenar y participar. A 
nuestro protagonista siempre le 
han gustado las pruebas popula
res. Esas donde son más los par
ticipantes que los que se sitúan 
al borde del circuito, “ yo siem
pre he creído que el verdadero 
atletismo se encuentra siempre 
en las pruebas populares, porque 
el deporte, creo yo, ha de ir siem
pre donde está la gente y no al 
contrario. Sólo así se estimula el 
sentido por el deporte”.

El atleta homenajeado co
menzó su práctica deportiva 
tras una lesión de cervicales, 
“me recomendaron práctica 
deportiva y tengo que agrade
cer a los que lo hicieron el con
sejo. En estos años de práctica 
no sólo me he recuperado físi
camente, también he logrado 
amistades extraordinarias, en 
una muestra de que la práctica 
del deporte a cualquier nivel, 
pero sobre todo en las pruebas 
populares, tiene todos los ali
cientes necesarios para que 
cada vez sean más los que si
gan ese camino”.

A Goyo le llegó la época del 
adiós y todos los que le cono
cemos sabemos lo que la deci
sión le ha costado, “me voy ha
ciendo a ello pero hay momen
to en la vida donde hay que 
decidir y tomar una decisión y 
yo la he tomado”. Su trabajo en 
el restaurante La Portada del 
Mediodía en Torrecaballeros, 
donde se dan cita amabilidad, 
buen servicio, alta calidad y 
mejor precio, le ha impedido 
seguir con la práctica del que 
siempre ha sido su deporte, “ y 
voy a echar mucho de menos a 
todos los amigos con los que 
diariamente entrenaba, aunque 
lo importante para mí es seguir 
contando con su arrtislad, por
que de ello recibo muestras 
constantes”.

Todo lo que hizo el ya ex atle
ta tuvo como base la ilusión. El 
no buscó en el deporte grandes 
marcas, e hizo caso omiso de los 
premios, “a mí me ha gustado 
siempre competir por competir. 
Todo lo hice teniendo como base 
la ilusión y la fuerza de voluntad, 
algo que recomiendo a todos los 
que quieran practicar el atlelis-

Un homenaje merecido a Goyo Rico.
EL ADELANTADO

mo. Si no quieren sacrificarse 
que busquen otra actividad que 
les exija menos”.

El homenajeado de esta edi
ción, que tiene un presupuesto

de 850.000 pesetas, tras abrir la 
prueba portando la antorcha, to
mará parte en la misma, “puede 
que sea la última vez que corra 
la San Silvestre, pero como

siempre lo haré con el ánimo de 
ser uno más en la prueba y de 
disfrutar de ella". Así entiende la
historia uno de los 
que tiene el deporte.

románticos

Historia de un singular deportista

__________________________  J.M.M.

La historia deportiva de 
Goyo Rico no tiene el es
plendor de quien, con cuali
dades extraordinarias y no 
sin esfuerzo, ha conseguido 
títulos, ha mejorado marcas 
y su palmares se extiende 
por todos los rincones de la 
casa. Ha oslado en la misma 
línea de salida, eso sí, con 
José Luis González, Paco 
Guerra, Martín Fiz o Anto
nio Prieto. Ha tenido un pre
parador de élite, Isaac Sas
tre. Ha empleado en recorrer 
10.()()() metros en poco más 
de media hora, mientras que 
invirtió dos horas y media en 
la maratón.

Fue campeón regional de 
veteranos tanto en cross 
como en 5.000 metros, ven
ciendo en esa misma cate
goría la San Silvestre Va- 
llccana; en la subida al pe
ñón de Ifach consiguió el 
récord de la prueba; fue se
gundo en el popular trofeo 
Akiles, fue quinto en la po
pular internacional de Ca
nil lejas y segundo en la San 
Silvestre Segoviana en el 
año 1983.

No le hace falla más. 
Goyo, deporlisla ejemplar, 
se siente satisfecho, orgu
lloso y recompensando por 
lo que hizo y le dio el de
porte.

Atención a las 
subvenciones

El Patronato Deportivo 
Municipal dcI Ayunta
miento aprobó las bases 
que regulan las convocato
rias de subvenciones para el 
año 1996, en el que habrá 
tres plazos para presenta
ción de solicitudes. La pri
mera convocatoria será en 
el mes de enero, la segunda 
en mayo y la tercera en sep
tiembre, si bien sólo se po
drá presentar solicitud de 
subvención para una con
vocatoria, caducando di
chas solicitudes el día 31 de 
diciembre del citado año. 
Las citadas bases se en
cuentran expuestas en las 
sedes del Ayuntamiento y 
el Patronato.

Los que quieren 
aprender tenis

Las inscripciones pre
vias para tomar parte en la 
escuela municipal de tenis 
se pueden realizar hasta el 
día 15 de enero en las ofici
nas del Patronato. Aquellos 
que sean admitidos deberán 
abonar la matricula entre 
los días 1 a 15 de febrero, 
mientras que los adultos ad
mitidos en el segundo tri
mestres, deberán abonar 
sus cuotas antes del último 
día hábil del mes de junio. 
Para cubrir las posibles ba
jas de adultos en el segundo 
trimestre, las inscripciones 
pueden realizarse entre el 1 
de julio y 30 de agosto.

Nuevo 
entrenador 
para la “Ponte”

En el baile constante de 
entrenadores que existe en 
el grupo VIII de la tercera 
división, del que se salva 
por ser uno de los puestos 
estables el banquillo de la 
G. Segoviana, ahora hay 
que hacerse eco de la llega
da a la Pon ferrad i na de Go- 
méz Fuentes. En el banqui
llo estará acompañado por 
Carrete, técnico leonés 
muy conocido en el mundi
llo fubolístico. El nuevo 
técnico puso de manifiesto 
que todo el trabajo que rea
lice la plantilla estará enca
minado a buscar el ascenso 
a la segunda B.

Triunfo tras la 
inundación

El encuentro de primera 
B femenina que jugaron Al- 
deadávila y Cluny, con vic
torias de las primeras por 
80-61. que fue aplazado en 
su jornada correspondiente, 
hubo de disputarse en el po- 
lideportivo del colegio 
“Amor de Dios" en Sala- 

• manca, por haber sufrido 
una inundación el munici
pal de Aldcadávila. La liga 
en el grupo no cuenta ya 
con partidos pendientes, rei
niciándose la competición 
tras fiestas navideñas.

M.C.D. 2022
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FUTBOL SALA

JUAN MARTIN

El sábado juegan frente a Playas de Castellón en Segovia

Las negociaciones con Elias de cara a 
renovar contrato no han comenzado

Las fiestas de Navidad han sido activas 
para el fútbol sala. No descansaron los equi
pos en Nochebuena y no lo harán tampoco 
en la última semana del año, que se cierra 
en Segovia con un encuentro de los que

atraen a los aficionados cual es la visita de 
Playas de Castellón. Los jugadores que 
forman la plantilla del C.D. La Escuela no 
han tenido descanso en la semana de Na
vidad. El encuentro que jugaron el pasado

_____________________ JOSE Me MARTIN

Algunos de estos protagonis
tas tomarán unas mini vacacio
nes, como es el caso de Elias que 
nada más disputar el encuentro 
del sábado se marchará a Brasil, 
donde permanecerá hasta el día 
6 ya que el siete se ha de incor
porar a la disciplina del club.

Por cierto que en relación con 
el jugador brasileño éste es el 
único que termina contrato esta 
temporada con el club. Nada se 
habló de renovación, aunque sí 
podemos afirmar que los directi
vos, que han estudiado hace 
tiempo del tema, tienen una idea 
económica clara en cuanto a esa 
renovación, “ en ningún caso su
peraremos el máximo que puede

Preocupa la luz eléctrica
________________________________ J.M.M.

Ya informó este diario que el 
próximo día 27 el encuentro Caja 
Segovia-Sol Fuerza será televisa
do en directo por La 2 de TVE. Por 
este motivo existe cierta preocu
pación desde el Patronato Depor
tivo Municipal. El problema está 
en los focos que sobre la cancha 
hay instalados, “no sé las causas 
por las que en vez de que la luz de 
esos focos alumbre directamente 
sobre la cancha, lo hagan de ma
nera indirecta, motivo por el cual 
crean zonas de sombra y existen 
dificultades para las cámaras"

El concejal de Deportes, Fran
cisco Maroto, trabaja en estos días 
con la final idad de que el lema esté 
solucionado en esas fechas, “in
cluso hemos retirado algunas

alcanzar el club ni vamos a hipo
tecar su economía. Elias es un 
jugador que interesa, pero si está 
dentro de nuestras posibilidades 
le renovaremos, de lo contrario 
podrá elegir el club que desee".

Con Adolfo Boni, por el con
trario, no parece que haya pro
blemas. La pasada semana, ante 
sus dudas de continuidad y el 
ejercicio de su puesto de entre
nador, la directiva le ofreció ya 
la posibilidad de ampliar el con
trato, con los incrementos perti
nentes, de cara a la temporada 
próxima, por lo que entre ambas 
partes no parecen existir dudas.

El resto de la plantilla no crea 
problemas pues todos tienen 
contratos por dos años. Algo que

banderas de la zona de cabinas 
pasándolas al lado contrario con el 
fin de que no impidan la salida de 
luz en los focos". El problema no 
es de ahora, ya que hay tres temas, 
cuando menos, que en el polide
portivo no se hicieron convenien
temente, el ya citado de la luz 
eléctrica, y tal efecto se recordará 
que en ocasiones se apagaron al
gunas fases en el transcurso de 
partidos, el del marcador, que de
bió situarse sobre el techo en el 
centro de la cancha para que lodos 
los espectadores lo pudieran ver 
(Caja Segovia, a cuyo cargo se 
instaló el actual marcador, quiso 
ponerlo en el centro pero algún 
concejal de la época se opuso (?), 
y el de la megafonía que continúa 
estando “espeso".

sábado, victoria incluida, ante Caja San 
Fernando, y el que disputarán el próximo 
sábado, también en el municipal “Pedro 
Delgado”, frente a Playas de Castellón, ha 
mantenido en activo a los jugadores.

panto, Interviú y selección de 
Zaragoza. El patrocinio corres
ponde a El Corte Inglés. “Hemos 
aceptado, informan desde la di
rectiva del club segoviano, por
que económicamente es rentable 
(reciben una cuantía de 500.000 
pesetas), y deportivamente sirve 
para no tener a los jugadores 
inactivos. Los equipos que jue
gan son fuertes y por ello se ha 
aceptado”.

Los encuentros se disputarán 
en el polideportivo “Príncipe Fe
lipe” y teniendo en cuenta que la 
capital aragonesa es una de las que 
más seguidores tiene el fútbol 
sala, el lomeo, que en otro lugar 
no habría tenido éxito, seguro que 
allí llenarán el pabellón.

ocurre por vez primera en el 
club, claro que, previsores los 
directivos, ya tienen en su poder 
una lista de jugadores extranje
ros que podría fichar si el golea
dor del equipo y de la liga espa
ñola decidiera, por causa econó
mica, no continuar en Segovia.

El torneo de Zaragoza
Los días 13 y 14 de enero, 

fechas en que se suspende la 
competición en la división de 
honor teniendo como causa los 
compromisos internacionales de 
la selección española, el C.D. La 
Escuela ha aceptado disputar en 
Zaragoza un torneo cuadrangu- 
lar en el que también tomarán 
parte el equipo organizador, Le-

Las goteras lo 
impidieron

Se jugaba el encuentro Rías 
Baixas-Mejorada incluido en 
los disputados en la última jor
nada de liga. El temporal de 
lluvia que azoló a Galicia el 
pasado sábado hizo que en el 
polideportivo el agua comen
zará a caer sobre la pista. Res
taban diez minutos para con
cluir el partido con victoria lo
cal por 2-0, cuando los árbitros 
optaron por suspender el en
cuentro. Curiosamente el 
equipo gallego no había podi
do jugar en su cancha habitual 
al estar ésta en obras por lo que 
hubo de desplazarse a Marín, 
donde pasó lo ya descrito. La 
decisión está en manos del 
Comité de Competición.

Lo que hay y 
lo que queda

La clasificación en la di
visión de honor tras la jor
nada 19a de liga ha quedado 
así establecida: 

Io Alcantarilla.......50 
2o Interviú..............49 
3o El Pozo................42
4o Playas Castellón ..41 
5o Toledart.................36 
6o Lepan to Zaragoza 35 
7o Academia Postal.. 34 
8o Caja Segovia.......34 
9o Industrias García . 30 
10° Maspalomas....... 28
1 Io Astorga................26
12° Barcelona.............19
13° Sol Fuerza............19
14° Vijusa Valencia. 19 
15o Rías Baixas..........17
16° Ceuta.....................16
17° San Fernando...... 16
18° Leganés................ 14
19° Mejorada.............. 11
20° Arinsal................. 19
Y la próxima jomada, pri

mera de la segunda vuelta,...
Caja Segovia-Playas de 

Castellón, sábado 18,30 po
lideportivo “Pedro Delga
do”. •

Ceuta-Academia Postal
Astorga-Industrias García 
Interviú-Alcantarilla
Lepanto-Toledart
Maspalomas-Vijusa Va

lencia
Rías Baixas-Sol Fuerza
El Pozo Murcia-Mejorada
Leganés-San Femando Jerez 
Barcelona-Arinsal
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Temporada 
de éxitos para 
la cuadra 
Madrileña
_____________________ ENRIQUE GARLA

Continuando con el examen a 
jockeys, cuadras y caballos par
ticipantes, en relación con los 
triunfos conseguidos por cada 
uno de estos tre grupos durante 
la pasada temporada de otoño 
celebrada en el hipódromo ma
drileño, y ya ofrecida a nuestros 
lectores y aficionados las actua
ciones que nos ofrecieron los ji- 
i tes que ocuparon los ocho pri- 
i eros puestos de su clasifica- 
c ón, hoy pasaremos a juzgar lo 
cae consiguieron las cuadras 
i ie, con sus aportaciones, hicie
ron posible, una vez más, que la 
temporada fuese brillante y dig- 
n;i del hipódromo en el que vol
vieron a repetir los triunfos que 
dan categoría y popularidad.

Y la clasificación, en sus siete 
1 imeros puestos, ofrece el esta
do siguiente: campeona, con 12 
victorias, la cuadra Madrileña; 
segunda, los colores de Emilio 
Rodríguez, con 5 triunfos; terce
ra, la cuadra México, con cuatro 
victorias. Y los cuatro puestos 
restantes para las cuadras, 
Montsia, Marqués de Miraflo- 
res, Universal y Valerio, con tres 
triunfos cada una de ellas. Pero 
lo que hay que lamentar es que 
en esta clasificación de éxitos no 
pueden incluirse a cuadras tan 
famosas como las de Alborada, 
Pereira, Machín, Edif y alguna 
otra más que siempre logró estar 
en esos primeros lugares.

Con referencia a la cuadra 
Madrileña anotemos que tam
bién hay que destacar sus éxitos 
en las primeras correspondientes 
a la Quiniela Hípica, pues por 
cuatro veces alcanzó el triunfo 
en elías. Y lo consiguió con “Zo- 
robabel, Engels, Ferdi y Quin- 
dieci”. Y para la “Universal”, 
sus dos victorias con “Brunell y 
Don Fernán”.

Y ya confirmada —aunque 
ignorando el verdadero “por 
qué”— que nos quedamos sin la 
temporada de invierno que se ce
lebraría en el hipódromo de San 
Sebastián, ya sólo esperar a estas 
otras jornadas de carreras que 
próximamente ofrecerá el hipó
dromo de Pineda, en Sevilla.

AUTOMOVILISMO

Los participantes del Rally Granada-Dakar fueron despedidos 
por un millar de aficionados en la presalida de Barcelona

Barcelona (Efe).— Los pilo
tos catalanes que tomarán parte 
en la próxima edición del Rally 
Granada-Dakar, que comenzará 
el próximo día 29 en la ciudad 
andaluza, tomaron ayer la “pre
salida” desde la plaza Sant Jau- 
me, de Barcelona, donde un mi
llar de aficionados despidieron a 
quienes tomarán parte en “la úl
tima aventura posible”.

El piloto catalán Carlos Mas, 
que celebra en esta ocasión su 
décima participación en la carre
ra, fue el primero en salir de un 
podio construido con arena, en

El jugador ha firmado un contrato hasta final deJemporada

Abel: “El fichaje por el Rayo es 
un orgullo y un reto personal”

Abel Resino Gómez, 
nuevo portero del Rayo 
Vallecano, declaró ayer, 
durante el acto de presen
tación con su nuevo equipo, 
que su fichaje por el Rayo, 
equipo por el que ha firma
do un contrato hasta final 
de temporada, “es un orgu
llo y un reto personal”.

Madrid (Efe).— “Me plan
teo mi llegada al Rayo Valleca
no como un reto personal y sig
nifica un orgullo para mí. Si 
supiese que el Rayo estuviese 
abocado a ser un equipo de Se
gunda División, no hubiese 
aceptado la oferta. Estoy seguro 
de que con trabajo salvaremos 
la categoría”, manifestó el can
cerbero, de 35 años.

El nuevo jugador de Rayo 
restó importancia al hecho de 
que sea el quinto portero en la 
nómina del Rayo y confía en 
ser bien recibido por sus com
pañeros. “La competencia 
siempre es buena, porque así 
nadie se podrá dormir, ya que 
el puesto no está asegurado. 
Todo dependerá de lo que 
diga el entrenador. Todos los 
porteros del Rayo son compa
ñeros y estoy seguro de que 
me van a tratar bien; cuando 
se recibe a un compañero nue
vo, lo lógico es que se porten 
bien con él”, señaló Abel.

El portero no entró a consi
derar la actuación de su antece
sor en en el puesto, el nigeriano 
Wifred Agbonavbare ni tampo
co se definió como el mejor de 
los cinco porteros que ahora tie
ne el Rayo, sino “uno más”.

“Todos tenemos fallos, 
pero no soy quien para entrar 
a juzgar a un compañero, por
que mañana puedo fallar yo y 
no me gustaría que hiciesen lo 
mismo conmigo”, explicó.

Abel reconoció que Marcos 
Alonso, entrenador del Rayo 
y ex compañero suyo en el 
Atlético de Madrid, siempre 
recomendó su fichaje por el 
equipo rayista, pero que ha
bría aceptado una oferta del 

consonancia con la carrera. Mi
nutos después lo hicieron Salva
dor Serviá y Jaumc Puig, a los 
mandos de su Citroen ZX, así 
como Jordi Arcarons, rodeado 
por sus dos compañeros de equi
po, Joan Romá y Carlos Sotelo.

Tomaron asimismo la “presa
lida” los dos Suzuki Vitara de 
Franccsc Selga-Ñaki Bosch y 
Jordi Torra-Félix Salido; el 
Rango Rover de Ismael Balllé- 
Artcmi Nolla, el Nissan Patrol 
de Ramón Vila-Enric González, 
el Toyota de Manuel Plaza-Joan 
Pujolar, aunque sólo estaba pré

TELEFOTO EFE

Abel Resino fue presentado ayer como nuevo portero del Rayo.

Rayo aunque Marcos no fuese 
el actual técnico.

Sobre el Atlético, equipo en 
el que militó durante catorce 
temporadas y en el que obtuvo 
el récord de imbatibilidad al 
no encajar ningún tanto du
rante 1.275 minutos, dijo que 
se siente orgulloso de haber 
defendido sus colores, pero 
que ahora sólo piensa en su 
nuevo equipo.

Orgullo
“No tengo que demostrar 

nada a nadie, sólo a mí mis
mo que puedo seguir jugan
do. Estoy orgulloso de haber 
pertenecido al Atlético, pero 
ahora mi equipo es el Rayo, 
por el que he firmado hasta 
final de temporada, pero 
convencido de mis posibili
dades y de poder renovar a 

senle el segundo, ya que el con
quense Manolo Plaza se incor
porará a la caravana en Madrid, 
al igual que los restantes pilotos 
españoles.

Mención especial merece Xa
vier Foj, que lomó acomodo en 
uno de los camiones del equipo 
Epsilon. Foj. iras una decisión de 
última hora, hará las veces de 
copiloto de la alemana Julia 
Klcinschmidt a los mandos de 
uno de los “huggy” Schlesscr 
con motor Seal. .

En el apartado de las dos rue
das dcslacó también Fernando 

final de temporada”, mani
festó.

Abel Resino fue presentado 
como nuevo jugador del Rayo 
en presencia de Zoilo Ruiz Ma
teos y Humberto Otero, vice
presidente y gerente del club, 
respectivamente. El gerente 
confirmó que el club negocia la 
contratación del jugador de la 
Vojvodina de Yugoslavia Co
ran Saula, de quien dijo que es 
muy posible que se incorpore al 
equipo después de las vacacio
nes de Navidad.

El vicepresidente respon
dió a la pregunta de si el Rayo 
Vallecano está en venta, que 
están abiertos a ofertas de per
sonas “serias, honestas y res
ponsables” que mantengan al 
Rayo en Primera División y 
que no escucharán las que han 
tenido hasta ahora.

Gil, con unos medios ya más 
acordes con sus ambiciones, 
después de que el año pasado 
protagonizase una gran hazaña 
al ser protagonista de la carrera 
a pesar de no disponer de asis- 
lencia.

En esla función espera rele
varle Scrgi Borrell, otro piloto 
barcelonés, de 26 años, que 
aborda la primera experiencia 
en esta carrera después de ha
ber brillado en el rally Atlas; y 
Jaumc Bachs, con una Honda, 
compartiendo éste asistencia 
con Gil.

Laudrup 
asegura que 
el Real Madrid 
le trata como 
a un esclavo

Copenhague (Efe).— Mi- 
chae! Laudrup, el futbolista in
ternacional danés del Real Ma
drid, se siente herido por las crí
ticas del preparador Jorge Val- 
dano por su partida de Madrid en 
vacaciones pocas horas antes 
que el resto del equipo, y asegura 
que el club le trata como a un 
esclavo. “Pueden criticarme por 
lo que hago en el campo, pero no 
tengo por qué dar cuenta de mi 
vida privada y mi libertad, ni 
siquiera al Real Madrid”, asegu
ra Laudrup al diario de Copen
hague “BT”.

En declaraciones que publica
ba ayer martes el periódico, Lau
drup no niega que hubiera hecho 
un corto viaje a Copenhague el 10 
de diciembre tras el partido contra 
el Español, aprovechando un “día 
libre aceptado de antemano”.

Tampoco niega que, en una 
de sus escasas tardes libres en 
Madrid, acudiera a recibir un 
premio vinícola, o que mientras 
su club perdía en La Coruña el 
21 de diciembre, se levantara de 
la cama con fiebre para volar a 
Dinamarca y reunirse con su fami
lia, antes de que terminara el en
cuentro. Para Michael es “grotes
co” que Valdano haya dicho que 
es hora de que deje sus negocios 
de importador de vinos, y se preo
cupe más del fútbol.

Lorenzo Sanz, presidente del 
Real Madrid, manifestó ayer que 
las declaraciones son "lo graves 
que se deduce de la información”, 
pero que tiene interés en hablar 
con él el próximo viernes 29, día 
que tiene prevista su vuelta a Ma
drid. “No es la primera vez que un 
jugador hace declaraciones en su 
país y luego las desmiente al llegar 
a España”, indicó Sanz.

EN BREVE

FUTBOL: El ex futbolista 
Carlos Lapetra Coarasa. que falle
ció el día 24 en la capital aragone
sa tras una larga enfermedad, fue 
despedido ayer en la Basílica del 
Pilar de Zaragoza por numerosos 
aficionados y personas vinculadas 
al mundo del fútbol en una misa 
celebrada en su memoria.

***
El Juzgado de lo Penal núirero 

I de Santander condenó a seis me
ses de arresto a un jugador de 
primera regional que propinó un 
puñetazo al árbilro. al que roippió 
varios dientes, en protesta por un 
gol del equipo conlrario y la tárjela 
amarilla que le fue mostrada por 
increpar al colegiado.

FUTBOL SALA: El seleccio- 
nador español de fúlbol sala. Javier 
Lozano, que dio ayer la lisia de los 
doce jugadores que disputarán el 1 
Campeonato de Europa que se dis
putará en Córdoba del S al 14 de 
enero, aseguró que España pane 
como principal candidala para el 
triunfo final: España, inlegrada en 
el grupo A, se enfrentará en la pri
mera fase con Holanda y Bélgica.

M.C.D. 2022
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tvel
06.30.- CARMEN SANDIEGO 
07.00.- ESTAMOS DE VACACIONES 
I0.I0.- LAS I00 VIDAS DE BLACK

SAVAGE
II.00.- KUNG FU: LA LEYENDA 

CONTINUA
II.50. -ESPECIAL CINE

“Los misterios de 
la jungla negra”
Dirección: Kevin Connor. In
térpretes: Stacey Keach. Virna 
Lisi.
La película narra la historia de 
Tremal, un príncipe que de niño 
se salva de la muerte en un in
cendio que destruye el palacio de 
Rananagar.

13.55. - NOTICIAS
14 .00.- INFORMATIVO

TERRITORIAL
14.30. - LA COCINA DE

KARLOS ARGUIÑANO
15 .00 -TELEDIAR10-1
15.39. -EL TIEMPO
15,45 - VACACIONES DE CINE 

“Operación Crossbow" 
Dirección. Michael Anderson. 
Intérpretes: George Peppard. 
Tom Courtenay.

Durante la Segunda Guerra 
Mundial, los alemanes han in
ventado un nuevo misil de enor
me poder destructivo. Los alia
dos deben acabar con su fabrica
ción y para ello organizan un 
comando secreto que deberá via
jar a Alemania y localizar la fac
toría de los misiles.

17.40.- SE HA ESCRITO UN CRIMEN
18.30.- NOTICIAS
18,35.- AQUI JUGAMOS TODOS
19.05.- LOIS Y CLARK: LAS NUE

VAS AVENTURAS DE SU- 
PERMAN

20,00.- CELIA
21.00.-TELEDIARIO-2
21.35.-EL TIEMPO
21.40.- JUNTAS PERO NO REVUEL

TAS
22.10.-SUPERCINE

“JFK"
Director: OliverStone. Interpre
tes: Kevin Costner, Sissy Spacek 
Tras la muerte del presidente 
Kennedy, el fiscal jefe de Nueva 
Orlenas, Jim Garrison, abre una 
investigación para demostrar 
que hubo conspiración guberna
mental en el caso.

01,40.- TELEDIARIO-3
02,10.- CINE DE MADRUGADA

“El mejor amante del mundo” 
Director: Gene SWsilder. In
terpretes: Gene Wilder, Carol 
Kane.
Los estudios cinematográficos 
Rainbow están en crisis porque no 
tienen una estrella con el atractivo 
de Rodolfo Valentino.

03,45.- ¿COMO LO VEIS?
04,15.- ¿COMO LO VEIS? (R.)

21.55.- HOY EN EL PARLAMENTO 
22.00.- MINISERIEINE

“Sinatra”
Biografía de Frank Sinatra 

24.00.- VIBRACIONES 
01.(M).- CINE CLUB

CICLO HERMANOS MARX 
“Un día en las carreras” 
Dirección: San Wood.Intérpre
tes: Hermanos Marx. Maureen 
O'Sullivan.
El sanatorio para ancianos milo- 
narios que regenta la señorita Ju
lia. va a desparecer. Un especu
lador, dueño del club de yatesy 
del hipódromo, piensa en un ca
sino de juego y tiene la hipoteca 
en una mano.

02.45.- “Los Hermanos Marx
en el Oeste”

04.10.- UTOPIA

Antena 3 Televisión

07.00.- NOTICIAS
07.20.- LOS MAPACHES SOBRE HIELO 
07.45.-CLUB MEGATRIX
10.20. - CUENTOS DE NAVIDAD
10.50. -CUENTOS DE ALF
11.I5. -SKIPPY
I 1.40.- UN ROBOT EN CASA
12 .05.- LA TRIBU DE LOS BRADY
12.35. - SALVADOS

POR LA CAMPANA
13 .00.- BONANZA
14 .00.- ALF
14.30. - EL PRINCIPE DE BEL AIR
15 .00.- NOTICIAS
15.35. -TELECINE

“Trece por docena"
Director: WalterLang. Interpre
tes: Clifton Webb. Jeanne Crain. 
Un ingeniero industrial, orgullo
so de sí mismo y de su familia, 
tiene once hijos y otro en cami
no.

17.30.- LOS HART EN EL OESTE
18,30.- SOMOS DIEZ
19,00.- COSAS DE HERMANAS
19,30.- UN HOMBRE DE FAMILIA
20.00.- LOS SIMPSONS
20,30.- A TODA PAGINA
21,00.-NOTICIAS
21,35.- LOS LADRONES VAN A LA 

OFICINA
22,15.-CITA CON LA VIDA
00,30.- EN BUENAS MANOS
01,30.- NOTICIAS
02.00.-TOP 20 (R.)
03.00.- TELEVENTA
04,30.- CINE DE MADRUGADA 

“Aquí robamos todos"
06,15.- LA LLAMADA DEL OESTE 
06,45.- TELENOTICIAS.

15.35 -TARDE DE CINE
“El refugio del asesino"
Dir.: Lee Pillips. lnt.:Sam Elliot, 
Rebecca Gilling
Un rico comerciante en piedras 

preciosas de San Francisco lleva 
meses intentando comprar el 
ópalo más valioso del mundo, 
que está es Australia en de 
McKinly. un mafioso que ya ha 
recibido 4OO.(XX> dólares pero 
que se niega a entregar la piedra.

17,30 - VEN CON NOSOTROS
17.35,-CON AN
18,05.- POWER RANGERS
18,35.- VR. TROOPERS
19.00.- LAS NOTICIAS. AVANCE
19.05 -LA RULETA DE

LA FORTUNA
19.55.- SU MEDIA NARANJA
20.30.-LAS NOTICIAS
21.10.-TELECUPON
21.15.- KARAOKE
21.40.- NUNCA ES TARDE
23.45.- ESTA NOCHE...

CRUZAMOS EL MISSISSIPPI 
00.50.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
01.20.- MADRUGADA DE CINE

“Las pistolas no discuten”
Dir: Mario Caiano. Int.: Rod 
Cameron. Vivi Bach. Angel 
Aranda
Descaradamente simpática ver
sión de la conocida leyenda de 
Pal Garret y Billy (he Kidd 

03.00.- NOVEDADES INCREIBLES

08.00.- REDACCION. NOTICIAS 
08,05.- ABC WORLD NEWS. CON

PETER JENNINGS 
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS:

“Charlie Brown y Snoopy” 
08,55.- REDACCION. NOTICIAS 
09.00.- BUENOS DIAS,

BUENOS CLIPS 
09,25.-MUCHO MAS (Mult) 
09.52.- REDACCION. NOTICIAS 
10,00.- CINE: “En tierra peligrosa” 
11,39.- CINE: “La tostadora valiente” 
13,1 I - PIEZAS: "El ladrón de circos" 
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.-TELESERIE:

"El club de medianoche" 
14,25.- MAS DEPORTE 
14,55.- REDACCION. NOTICIAS 
15,00.- PIEZAS: "Especial Annecy 95" 
16,02 - CINE: “El hombre sin rostro” 
17,54.- DIBUJOS ANIMADOS:

"Santo Bugito (cap. 1)" 
18,30.- BALONMANO:

COPA ASOBAL 
20,00.- AVANCE REDACCION 
20,05.- TELESERIE: "Padres forzosos" 
20,30.- LO + PLUS
21,30.- REDACCION. NOTICIAS 
21,53.- CONTRARRELOJ
22.00.- ESTRENO CANAL +: “Nell” 
23.50.- PIEZA EXTRA: “Amor"

Gr an  Pan t al l a

“Goldeneye”, de 
Martin Campbell

ANDRES P. LLORENTE
Quieren que Pierce Bros- 

nan (“Remington Steele") sea 
un nuevo James Bond a la 
altura y prestigio de Sean 
Connery. algo imposible, y de 
Roger Moore, algo no tan diH- 
ci!. puesto que Timothy Dal- 
ton no acabó de cuajar en las 
dos películas en las que inter
pretó al personaje. “007: Alta 
tensión" y "007: Licencia para 
matar". Al parecer Brosnan 
ha firmado contrato para las 
tres próximas entregas.

También John Glenn, que 
dirigió cinco de las seis pelí
culas de la serie en la decada 
de los 80. ha cedido la reali
zación de "Goldeneye" (1995) 
a Martin Campbell, un espe
cialista en filmes de acción 
violenta como lo fue. de arriba 
a abajo, "Escape de Abso- 
lom".

Otra novedad llamativa es 
el encargo de la banda sonora 
a Eric Serra ("El gran azul") 

aunque se respete el tema ori
ginal de John Barry y la can
ción principal vuelva a estar 
en la voz negra de Tina Tur- 
ner.

Y Bond ya no fuma pero, en 
general, estos son muy pocos 
cambios porque "Goldeneye" 
vuelve a ser una película ab
solutamente fiel a su fórmula 
de éxito hasta resultar inclu
so tópica en la utilización de 
una estructura ferrea, aun
que eficaz, de manera que 

apenas se retoca un poco el 
guión habitual y se renuevan 
en él las aventuras y los pai-

sajes a visitar, pero en esen
cia la serie Bonri no ha varia
do para nada su apuesta por 
una alta dosis de acr:ión tre
pidante y violenta, con esper - 
(aculares persecuciones, pe
leas, abundantes muertos y 
un poquito de humor y de 
erotismo, además de aprove
char. obviamente, las últimas 
novedades de ese circo en que 
se están convirtiendo los efec
tos especiales visuales, una 
fuente de la que han bebido 
todas las más reciente.-, su
perproducciones de éxito y 
que de hecho le van como 
anillo al dedo a esa especta- 
cularidad asombrosa que 
siempre han perseguido los 
productores de James Bond.

Pero si bien es verdad que 
nunca se ha sido demasiado 
exigentes con los detalles, sin 
embargo es preocupante el 
modo cómo se está perdiendo 
el respeto por la verosimilitud 
y coherencia en esas fastuo

sas secuencias de acción es
pectacular que en “Goldene- 
ye” son incluso ridiculas 
como cuando Bond, en caída 
libre, aborda en pleno vuelo 

una avioneta sin piloto y sin 
rumbo o cuando tras una ho
rripilante explosión en una 
fábrica de armas químicas 
sobreviven tantos como los 
guionistas requieran luego 
sus servicios y es que el agen
te 007 tiene licencia para ma
tar pero no creo que por eso 
haya de matar a los mismos 
dos veces.

tve2
06,00.- EURONEWS
07,30.- LA 2. NOTICIAS
09,10.-LOS DESAYUNOS

DE RADIO I
10.00.- ESPECIAL ZONA FRANCA
11,30.- NORTHWOOD
12,30.- ESPECIAL NOTICIAS 

IBEROAMERICA 1995
13,00.- PINNIC
15.00.- CIFRAS Y LETRAS
15.30.-GRANDES

DOCUMENTALES
17.00.-LA PELICULA

DE LA TARDE
“El relevo"
Dirección: Peter Yates. Intér

pretes: Dennis Christopher, 
Dennis Quaid. •
En Bloomington, Indiana, co
mienzan las vacaciones de vera
no. La escuela ha terminado y 
cuatro amigos recién graduados, 
se encuentran desorientados 
ante la nueva etapa de su vida 
que va a comenzar ahora.

^.OO.- BARRIO SESAMO
•9.30.- LOCOS POR EL BASKET 
20.00.- LA CRIATURA

DEL PANTANO
20.30 -ZONA DE JUEGO
21.00 -LINGO
21,35.- LA 2. NOTICIAS

06,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA (R ) 
06,30.- LAS NOTICIAS. TITULARES 
07,30.- NOTICIAS Y NEGOCIOS 
07,45.- SKIPPY
08,15.- EL BROCHE ENCANTADO 
08,40.- FUEGO SALVAJE
09.05.- LAS AVENTURAS DE SILVIA 
09,30.- NICK MARAVILLA
09,55.- LUPIN
10,20.-ENROLLATE
10,50.- LAS LECCIONES

DE COCINA
DE PEDRO SUBIJANA

11.00.-CINE VACACIONES
“Hacia los grandes 
horizontes”
Un doctor que suele estar borra
cho y una bella chica de saloon 
llamada “Dallas" se ven impli 
cados accidentalmente en la pe
lea y muerte de dos soldados y 
son obligados a coger la diligen
cia que hacia Cheyenne.

I3,(X).-MCYVER
14,00.-LAS CHICAS

DE AL LADO
14,30.- LAS NOTICIAS
15,05.-¡QUE ME DICES!

00.06.- CINE: “Las aventuras de Pris- 
cilla, reina del desierto"

01.47 -CINE: “Aguila roja”
03.49.- FUTBOL INTERNACIONAL
05.35.- CINE: “Fanfan”
07.03.- DOCUMENTAL:

"Criaturas de lo oculto".

TELEMADRID

ADVERTENCIA
EL ADELANTADO no se 
responsabiliza de los continuos 
cambios de programación que, 
a última hora, introducen las dife
rentes cadenas de televisión.

()7.()0.- INFORMACION CULTURAL
O8.(X).- LA BANDA DE
09.00.- PASACALLE
09.45.- TELE EMPLEO
10.30 -STAR TREK
I 1,30.- LA NUEVA GENERACION
I 1,30.-CINE MATINAL
13,00.- CAZAFANTASMAS
13.15 -DANIEL EL TRAVIESO
13.30.- CASPER CLASSICS
14 .00 -TELENOTICIAS
14.55. - EL TIEMPO
15 .00.- ROMPECABEZOTAS
15.30. - CINE DE TARDE
17,30.- EL PROGRAMA DE ANA
18,45.-TELE EMPLEO
I9,(X).-MADRID DIRECTO
20,30 -TELENO TICIAS
21.25 -EL TIEMPO
21,30-CINE
23.30-CINE
01,30-TELENOTICIAS
01.35 -CINE: SALA

DE MADRUGADA
03,30 - INFORMACION CULTURAL

DE LA CAM

Televisión Segovia

14,00.-DOCUMENTAL
14,30.-SEGOVIA HOY
15,00.- RECUERDOS DEL AYER
15,30.-SEGOVIA HOY

16,00.-ENCUENTROS
18.00.-SEGOVIA HOY
18.30.-CINE DE TARDE

“Cazadores de cabezas"
19.30.- DIBUJOS ANIMADOS
20.00.- EL MUNDO

DEL MOTOR
20.30.- SECON IA HOY
21.15 -CINE DE NOCHE

"Como un ídolo de arena"
23.00.- SEGOVIA HOY
23.45.- ENCUENTROS

CARTELERA CINEMATOGRAFICA

------MULTICINES MIRO-------
SALA 1ESTRENO A NIVEL NACIONAL

Sesión infantil, diariamente, a las 5 de la tarde: “EL NIÑO INVISIBLE” 
A las 7,30 tarde y 10,30 noche, cuatro últimos días de: “TW0 MUCH” 
(Salvo domingo, día 24, Nochebuena, que se suprime la sesión de 10,30 noche)

MARTES 26 DE DICIEMBRE: ¡EL ESTRENO MAS ESPERADO'

ALEX DE LA IGLESIA CON: “EL DIA DE LA BESTIA” 
Sesiones diarias: 7,30 tarde y 10,30 noche.
SALA 2.— LA ULTIMA MAGIA DE DISNEY EN VUESTRA PANTALLA: 
POCAHONTAS”. Sesiones diarias: 5, 7,30 tarde y 10,30 noche.

^Ol^in9°' dla 24’ Nochebuena, que se suprime la sesión de 10,30 noche)
SALA 3.—Sesión infantil diaria: 5 tarde. ESTRENO DE DIBU JOS NACIONAL-

“EL LADRON DE BAGDAD”
A las 7,30 tarde y 10,30 noche. ESTRENO QUE ROMPE LOS MOLDES'

“COMBATE MORTAL”
(Salvo domingo, día 24, Nochebuena, que se suprime la sesión de 10,30 noche)

---------CINE SALA ZULOAGA----------
Sesión infantil: 5,A 5taide. Días 23,24 y 25: “¡VAYA SANTA CLAUS!” 

A las 7,45 tarde y 10,45 noche. ESTRENO DEL ULTIMO ‘007* "

“GOLDENEYE”
(Salvo domingo, día 24, Nochebuena, que se suprime la sesión de 10,45 noche) 
AVISO: En SALA ZULOAGA, el martes 26, a las 8,30 tarde: CONCIERTO 

(por la noche, sesión de cine como siempre)
XI SEMANA DE CINE INFANTIL DE NAVIDAD. Segovia 95

DIAS: 27, 28, 29 y 30 de diciembre. LUGAR: MULTICINES MIRO
Salas 1, 2 y 3. HORA: 5 tarde. PRECIO REDUCIDO: 350 pesetas.

Sala 1: “EL NIÑO INVISIBLE”. Sala2: “POCAHONTAS” 
Sala 3: “EL LADRON DE BAGDAD".
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261
TARIFA OFICIAL 

INSERCIONES 
DE 9 A 14 HORAS

■ > OFERTAS EMPLEO 
.> COMERCIALES 
.> INMOBILIARIAS 5S0L

, EXCLUSIVAS

ALQUILERES ▼
SE NECESITA persona para compartir 
piso, renta económica. Calle La Plata. 
Teléfono: 444490.

SOL ALQUILA LOCAL, 
120 M2, ideal para cualquier 

j knegocio, oportunidad para ins
talar comercio, hostelería, etc. 
Céntrico. REF: 112

—(C/Son Agustín, 9 44 43 32)-J

SOL ALQUILA OFICINA, 
50 m2, todo el exterior, Frenta 
'a los Juzgados, 65.000 pts, 
amueblado calidad REF: 580
-(C/San Agustín, 9 44 43 32)-

SOL ALQUILA GARAJE, 
Bernuy, garaje para varios 

i ^vehículos en edificio de nueva 
construcción, sólo 20.000 
pts/mes REF: 645
-(C/San Agustín, 9 44 43 32)-

COMPRAS ▼.
SI DESEA vender su vivienda. MANSI- 
NO INMOBILIARIA se la compra. Teléfo
no 443031.

COMPRAMOS: monedas, billetes, se
llos, postales, libros, condecoraciones. 
Antiguos. Doblón. 435109.

VARIOS ▼
SE RUEGA encarecidamente a Mari 
Carmen Olmedo Acebes o a quien la 
conozca, escriba al apartado 324.

GRUPO DETECTIVES UNIVERSO. 
Somos un equipo especializado en 
toda clase de investigaciones, vigilan
cias, búsquedas, separaciones, con
ductas dudosas. Prevención drogadic- 
ción juvenil. Pruebas fotográficas. Ví
deo. Consulta gratuita. Rapidez. Efica
cia garantizada. España, extranjero. 
3565652-3566304. Permanentemente, 
incluso festivos: 908-112698.

AGENCIA CANTABRIA. 942-612798. 
Contactos serios, esporádicos. Discre
ción. Nivel nacional.

VENTAS ▼
ROTTWEILER, cachorros magnífico 
pedigree, vacunados, padres adiestra
dos, excelentes guardianes. (91) 
8857289.

SOLAR céntrico, 650 m2. Garcillán 
(Segovia). Teléfono 91/8032401.

CERCADOS REQUES. Cercados de 
fincas, materiales para cerramientos. 
Teléfono 485176. Fuentemilanos. '

PROFESIONALES en la instalación y 
reparación de todo tipo de limas y cana
lones, reparamos tejados, deshollina
mos chimeneas. Teléfono: 908914917.

ALFALFA. Fibra larga en microsilos. 
Alfalfas Tierra de Campos. Becerril de 
Campos (Patencia). Teléfono 979
833050 (horas oficina). Fax: 979
833300.

VENDO edificio para rehabilitar. Zona 
Plaza Mayor. 1.000 m2 aproximadamen
te. Con proyecto. Teléfono 442079.

LEÑA de encina y roble, seca, a domici
lio. Teléfono 431513.

SOL VENDE CASA,
Junto Cantimpalos, Peñarru- 

j kbias de Pirón, casa de pueblo 
de 120 m2, con huerto REF: 
539 .

I—(C/San Agustín, 9 44 43 32)—

SOL VENDE LOCAL, 
Almuzara, buenísima oportuni
dad en local bien acondiciona
do, consultar REF: 549

-(C/San Agustín, 9 44 43 32)-

SOL VENDE GARAJE, 
Edificio nuevo, Conde Sepúl- 
Veda, zona Instituto, ocasión, 
1.600.000 pts REF: 725
-(C/San Agustín, 9 44 43 32)-

SOL SOL

SOL VENDE OFICINA,
.Desde 9.700.000 pts, junto 18

i ide julio y Juzgados. Ideales 
despachos, consultas. Planta 
de calle. Nueva edificación 
REF 219

—(C/San Agustín, 9 44 43 32)—

SOL VENDE GARAJE, 
Plaza doble y cerrada, con 

kagua, céntrica, sólo 3.000.000 
pts REF: 578

C/San Agustín, 9 44 43 32H

SOL VENDE CASA, 
.En José Zorrilla. Recién cons- 

/ druida, 280 m2, tres plantas y 
local comercial en funciona
miento. Ocasión de inversión 
REF: 168

*—(C/San Agustín, 9 44 43 32H

SOL VENDE PISO, 
.Estupenda inversión, Madrid, 

i ijunto Auditorio Nacional, semi- 
nuevo, amueblado, 1 dormito
rio, terraza, 13.500.000 pts 
REF: 691

-(C/San Agustín, 9 44 43 32)—

A.P.I. 13.672

AGENCIA 
DE LA 
PROPIEDAD 
INMOBILIARIA

C/SAN AGUSTIN, 9 
TFNO: 44 43 32

PISOS ALQUILER

SAN CRISTOBAL
NUEVA CONSTRUCCION

DORMITORIOS
DESDE 10.300.000 PTS

CON GARAJE Y TRASTERO

CALIDADES DE l9
-Cámara de aislamiento con 
poliuretano proyectado 
-Puerta de seguridad 
-Puerda de madera de pino 
maciza
-Vidrio climalit

. EDIFICIO LAS ACACIAS
f VALSAIN

EN EL EDIFICIO MAS BONITO
CON LOS ACABADOS MAS ESMERADOS

DESDE 9.275.000 PTS

INFORMACION Y VENTA

¡VEALO DIRECTAMENTE!
MAGNIFICAS CALIDADES 
PARA VIVIR AL MEJOR NIVEL 
CON EL MENOR PRECIO REF. 47?

ULTIMAS VIVIENDAS
DE 1 A 5 DORMITORIOS 

GARAJE Y TRASTERO
INMEJORABLES CALIDADES 

GRANDES ZONAS DE JARDIN 
PASEO PEATONAL DE ACCESO 

DIRECTO AL AZOGUEJO

EN EL CORAZON DE LA CIUDAD... 
Y AL MEJOR PRECIO r er  273

* s o l
? EXCLUSIVAS

C/San Agustín, 9

MISIONES SALESIANAS Y
Más de 6.000 salesia- 

nos, en 65 países del Tercer 
Mundo, trabajan en orfanatos, 
escuelas y centros de forma
ción profesional. Salvando 
cada día a los niños más desam
parados de la Tierra. Y sólo gracias a 
personas como Usted.

¡TRABAJE CON NOSOTROS PARA 
SALVAR LA VIDA DE UN NINO!

USTED: UNA GRAN MISION

Unase a la red más efi
caz de solidaridad, donde su 
ayuda no se pierde y siempre 
llega a los más necesitados. Es
pecialmente a los niños.

MISIONES SAI FSIANAS=
. Madrid, 28008, Ferrar, 81, Tel.91 / 543 85 65. Div. Difusión: 

Barcelona, 08028, Gran Vía Carlos III, 53, 7», 5*, Tel. 93/491 49 34. 
Valencia, 46009, Sagunto, 203, S8,! 31, Tel. 96 / 365 47 01.

ALQUILER DE PISO, 
Zona Plaza, 3 dormitorios, 1 
baño, con parqué y calefac
ción individual, 50.000 pts 
REF: 661

ALQUILER DE PISO, 
Amueblado, 4 dormitorios, 
calefacción central, muy lumi
noso, 2 terrazas, superoportu- 
nidad, 60.000 pts REF: 701

ALQUILER DE PISO, 
José Zorrilla, 4 dormitorios, 5o 
con ascensor, vistas fenome
nales, gran terraza, parqué, 
armarios empotrados, 65.000 
pts REF: 695

ALQUILER DE PISO, 
Con gastos individuales, 90 
m2, 3 dormitorios, calle 
Sepúlveda, exterior, amuebla
do, 60.000 pts REF: 708

ALQUILER DE PISO, 
Ocasión, totálmente exterior, 
90 m2, 2 dormitorios, armarios 
empotrados, fenomenales 
terrazas, calefacción central, 
Zona Estación REF: 604

ALQUILER DE PISO, 
Muerte y vida, Amueblado, 80 
m2, amplia terraza, lavavaji- 
llas, microondas, 70.000 pts

ALQUILER DE PISO, 
55.000 pts al mes, servicios 
centrales, recién pintado, elec
trodomésticos, ascensor, El 
Carmen, 3 dormitorios REF: 
729

ALQUILER DE PISO, 
Para estudiantes, 3 dormito
rios, 4 camas, amueblado, 4o 
con ascensor, ocasión, sólo 
60.000 pts REF: 614

ALQUILER DE PISO, 
Ocasión, junto José Zorrilla, 
exterior, luminoso, calidad, 3 
dormitorios, 95 m2, buen pre
cio REF: 719

ALQUILER DE PISO, 
Ctra. Villacasfm, muy lumino
so, con parqué, ascensor, 
calefacción central, terraza, 85 
m2

ALQUILER DE PISO, 
3 dormitorios, 1 baño, 2 bue
nas terrazas, parqué, calefac
ción central, 60.000 pts inclui
do comunidad REF: 748

ALQUILER DE PISO, 
C/Cuéllar, a estrenar, parqué, 
calefacción gasóleo individual, 
105 m2, con garaje, 65.000 pts 
REF: 746

ALQUILER DE PISO, 
Zona El Carmen, muebles 
impecables, con todos los 
electrodomésticos, 3 dormito
rios, ocasión

í EL ADELANTADO DE SEGOVIA ANUNCIOS POR PALABRAS 1
Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de la siguiente forma: Utilizando el adjunto boletín y 
enviándolo a EL ADELANTADO DE SEGOVIA, calle San Agustín, n" 3, 40001 SEGOVIA (Sección Publicidad)

TEXTO DATOS PERSONALES
r--------------------------------------------------------------------------------------- ,

l i No mb r e

DIRECCIÓN _____________________________________________________________

i i Po b l a c ió n

Te l é f o n o n ii 

J Día s  DE PUBLICACIÓN

Coste del anuncio: Precio por día 480 pts.+IVA (máximo 10 palabras). Cada palabra más, 48 pts.+IVA (16^). 
.Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro postal, tclegráficp o talón nominativo a favor 

de EL ADELANTADO DE SEGOVIA

SITUACIOINL^EAL 
BN MERCADO

G ANALISIS TECNICO PERIODICO 
DE SITUACION. ADAPTACION. 
CONDICIONES V PRECIO

EL METODO: MAS EFICAZ

M.C.D. 2022



INMOBILIARIASEL ADELANTADO DE SEC.OVIA
Miércoles 27 de diciembre de 1995

Gestión inmobiliaria';

[■ Pza. Mayor, 1 3]
Blé:

[4 4 30 334
>43 41 541
^2 74 32¡
% José Zorrilla, 61

--------Ma n s inO--------
CHALET VENTA 

Tel. 44 30 31 
Las Navillas. 150 m2. 

Seminueuo. Parcela 400 
---------------m2. YisiltilQ.________

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

44 42 24
Pza. de la Tierra. 4

CASA YA
A SESO RES INMORI LIA RIOS 

I juiquu López Lslcharanz A P I. nnl4032 

Ezequicl González, 24 Bajo C 
(Edificio San Roque)

CASA YA

6 dormitorios, 65 USERA- Colonia Moscardó, exte 
zona. Entrada rior. tres dormitorios 11.000.000

Locales Alquiler
SAN FRANCISCO 

LOCAL 20 m2 
ACONDICIONADO 

i INFORMESE! LA-I8I

Zona SANTA EULALIA 

LOCAL 45 m2 
PARA ACONDICIONAR 

Sólo: 40.000 LA-183

JOSÉ ZORRILLA 

LOCAL 80 m2 
140 ID2 Planta baja 

i INFORMESE ! LA-199

TRASPASA LOCAL 
— Zona Pza. Mayor — 

TOTALMENTE 
ACONDICIONADO

Ideal para boutique

EL SALVADOR

LOCAL 70 m2
Sólo: 50.000 LA-221

BAR 
— 80 m2 — 

TOTALMENTE INSTALADO 
Precio muy interesante

LA-240

VIA ROMA
LOCAL 130 m2
ACONDICIONADO

i OCASIÓN ! LA-235

SAN MILLÁN 
LOCAL 55 m2 
4-10 ID2 Almacén 

LA-224

--------Ma n s inO--------
Chalet venta 
Tel. 44 30 31. 

Palazuelos. 180m2. 
Nuevo. 4 dormitorios, 3 

baños, chimenea. PRECIO 
__________ OCASION.__________

-------- Ma n s inO--------
Chalet venta 
Tel. 44 30 31.

La Lastrilla. 350m2. 7 
dormitorios. Parcela 800 
m2" Posibilidad de dividir 

en dos viviendas. A 
estrenar. UNICO.

-------- Ma n s inO--------
Chalet venta 
Tel. 44 30 31. 

Torrecaballeros.
230 m2. 3 dormitorios, 3 

baños, garaje, jardín 
privado. Amplias zonas 
comunes con piscina. A 

estrenar. 3"

-------- Ma n s inO--------
^-Chalet venta 

Tel. 44 30 31. ■
Madrona. 340 m2. -4- 
dormitorios, 3 baños.

Garaje, parcela 1.800 m2. 
con piscina,

--------Ma n s inO--------
Chalet venta 

Tel. 44 30 31. 
CtraJ Torrecaballeros. 
200 m2. 3 dormitorios, 2 
baños, parcela3.000 m2. 
Piscina. Bonitas vistas.

--------Ma n s in O —
Chalet venta/ ■ / 

Tel. 44 30 31.
San Cristóbal. 200 m2. 4 

dormitorios, 3 baños, 
porche, preciosa bodega, 
jardín privado, piscina y 
tenis comunitario; IDEAL 

PARA CAPRICHOSOS.

—Ma n s inO--------
Chalet venta 
Tel. 44 30 31.

La Losa. 180 m2. 5 
dormitorios, 2 baños, 
bodega, garaje para 3 

vehículos, proyecto para 
ampliar. Cuidada parcela 

de 900 m2. Piscina.
Fuente.___________

—3^" Ma n s in O —6-
Chalet venta 
Tel. 44 30 31.

Ctra. Tres Casas. Viviendc 
100 m2. Buen estado.

Parcela vallada de 2.000 
m2. Vealo.

é* Ma n s inO--------
Chalet venta 
Tel. 44 30 31. 

Urbanización Tio Pintado. 
380 m2. Jardín, terraza 3C 
m2. Distribución amplia y 

única. ESTRENELO. ‘

EL CARMEN 
LOCAL 85 m2 
40 m2 s ó t a n o  

LA-241

^•¿AlguNo piso amueblad^,

Mas de 500 ofertas !
onMiltc nuestra j

V REVISTA ✓ . 
INMOBILIARIA

k

*

en AMBITO^

WUEBLADO:
nitonos, salón, cocina, baño i dormitorios,

... y en su casa.
Se la enviamos 

GRATIS

ESPECIALISTAS EN 
ASESORAMIENTO E 

INVERSIONES 
INMOBILIARIAS

Escultor Marinas, 3 - 29 
40001 SEGOVIA 

(Junto Caja Rural)

AVAL ALQUILA -
Junto Plaza Mayor, 4 

dormitorios, 2 baños de 
mármol, parquet, calefacción i 

central. Precioso.
i flh Telf: 44 42 24

AVAL ALQUILA
3 dormitorios, amueblado, cocina¡ 

con electrodomésticos. José

Zorrilla.
Telf: 44 42 24 í

AVAL ALQUILA
Conde Sepúlveda, 4 
dormitorios, garaje । 

opcional.
; Telf: 44 42 24

AVAL ALQUILA
Amueblado, 3 dormitorios, 

baño y aseo. Plaza de garaje

i _ Calle Madrona.
Te|f. 44 42 24 ¡

AVAL ALQUILA
Amueblado, 4 dormitorios, 

baño y aseo, servicios

' centrales. Calle El Roble.

Telf: 44 42 24 :
AVAL ALQUILA 

Escultor Marinas, 3 dormitorios, 
2 baños, cocina amueblada, 

servicios centrales. .
Telf 44 42 24 I

AVAL ALQUILA / VENDE 
Oportunidad piso 3 

dormitorios, en
calle Independencia.

Telf: 44 42 24
AVALVENDE

Puente de Hierro, 3 
dormitorios, 1 baño 

armarios empotrados 
Recién pintado. Exterior, 
ttttTelf. 44 42 24

AVAL VENDE
El Salvador, 3 dormitorios, 

I baño, parquet, exterior, 
■ buenas vistas, sin gastos de 

comunidad. Buen precio.
ttei Telf: 44 42 24

AVAL VENDE
San Ildefonso, ático. 2 

dormitorios, cocina amueblada 
armarios empollados, pari|uct 
terrazas, relación inmejorable

Acalidad/precio.
B 6 Telf 44 42 24

AVAL VENDE
Casa de pueblo en Encinillas. 
150 m2 por planta Dos alturas.

Para rehabilitar 
m m Telf 44 42 24 i

€1 Sotillo últimos pisos 
desde 6.89aOOO pts. 

inmejorables condiciones y 
calidades. Estamos 

vendiendo los últimos.
^^^/ENTA PISO^^B 

José Zorrilla.
3 dormitorios, parquet,
L exterior, ascensor^

PISO 
La Albuera, 

4 dormitorios. 2 
cuartos de baño.

^^^ENTA PISCT^e 
Conde Sepúlveda.

3 dormitorios. I cuarto de 
k baño. Preciosas vistas^

^^EHTAPISU 
Avenida José Antonio

3 dormitorios.
I baño. 90 m2, garaje.

^ENTA PlSO^e 
^Avenida José Antonio 
3 dormitorios, I cuarto

baño, IOO m2_^

VENTA CHALET^ 
Individual en Marugan 

parcela 250 m2. 
^^Económico

VENTA PISO^^ 
San Antonio El Real/ 

A dormitorios. 2 baños, 
garaje y trastero, 

^^^alidades de lujo^^^

NTAP1
Estación RENFE. 70 m 
3 dormitorios. I baño, 

esita reforma.

^^^ENTA PlSO'^e 
y San José. 70 m2.^ 
3 dormitorios, exterior. 
. trastero, necesita 
^^poca reforma.

VENTA RSO^^ 
r Altos de Obispo Quesada; 
90 ma. 3 dormitorios. I baño 

trastero, calefacción 
central.

ALQUILA PISO
Zona Regimiento, dúplex, po
sibilidad de 2 ó 3 dormitorios, 
cocina amueblada con electro
domésticos, baño y aseo, par
quet, calef. individual.

CASA YA
VENDE PARCELA

12.650 m2 de terreno industrial, 
en Sepúlveda a 10 Km. de N-l, 
ideal para instalación de fabrica

CASA YA
UILA OFICINA

Magnifica oficina de 145 m2 en 
San Agustín, a estrenar por 
125.000.-ptas._________________

CASA YA
VERDE PARCELA
400 m2. en El Sotillo.

CASA YA
VENDE PISO

En la calle Santo Tomas, precio
so dúplex de 4 dormitorios, 2 
baños, cocina amueblada, par
quet, garaje y trastero._________

CASA YA
VENDE PISO

TORRECABALLEROS 
precioso piso de dos dormitorios, 
parquet, calefacción individual, 
trastero y chimenea francesa.

CASA YA
VENDE PISO

En la Plaza del Corpus, en plena 
Calle Real, con 98 m2, 4 dormi
torios, parquet, calef. central, 
por 18.5OO.OOO.-ptas.

CASA YA
VENDE PISO

En José Zorrilla, 3 dormitorios, 
cocina amueblada, suelo de pla
queta cerámica, climalit.

CASA YA
VENDE NEGOCIO

120 m2., con fachada de 5 m. en 
zona comercial de la Calle Real.

CASA YA
VENDE CHALET

LA SERIEDAD
ES NUESTRO

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

44 42 24

i ¡Su gestión inmobiliaria

GARANTIZADA!!

Gzequiel González, 
edificio San Roque

44 36 36

Chalet individual en el Sotillo de 
270 m2. con tres dormitorios, 
aprovechamiento bajo cubierta, 
salón con chimenea, cocina con 
electrodomésticos, baño y aseo, 
parquet, anuarios empotrados, 
tres plazas de garaje y trastero. 
Y todo en una parcela de 1.030 
1112. con gra n des posibi I i dudes.

33.000>0Q0 pU

444164

CASA YA
ASESORES MORI LIA RIOS

M.C.D. 2022



EL ADELÍNTADO DE SEGOVIA BURBUJAS

HOLLYWOOD I LLORA LA MUERTE 
DE DEAN MARTIN
Hollywood llora el fa

llecimiento de uno de sus 
personajes más queri
dos: el actor y cantante 
Dean Martin, que formó 
una pareja cómica me
morable con Jerry 
Lewis. Martin falleció el 
día de Navidad a los 78 
años en su casa de Bever- 
ly Hills aquejado de pro
blemas respiratorios 
que le afectaban desde 
hacía varios años. El 
anuncio de su muerte fue 
seguido por sentidas pa
labras de duelo por algu
nos de sus amigos, como 
es el caso del también 
cantante y actor Frank 
Sinatra, quien declaró 
que Dean Martin siem
pre fue “como un her
mano”. “Tal vez no de 
sangre sino de elección. 
Tanto en los malos como 
en los buenos tiempos, 
siempre estuvimos el 
uno para el otro”, decla
ró “la voz”, que este mes 
cumplió los 80 años. De 
gran sentido del humor 
y azarosa vida amorosa, 
casado en tres ocasiones 
y padre de siete hijos, 
Martin fue miembro del 
grupo conocido en Ho
llywood como el “Rat 
Pack”. A pesar de su 
imagen de vividor, siem
pre con un cigarro entre 
las manos y con fama de 
bebedor, Martin gozó de 
buena salud hasta que 
cumplió los 70 años, épo
ca en que tuvo que can
celar una gira con Sina
tra y con Sammy Davis 
Jr.,. también fallecido, 
por culpa de un proble
ma en los riñones.

■ MISCELANEA— -- _____

Es importantísimo que se respete el aforo de los establecimientos. EL ADELANTADO

Pide que se cumpla y respete la actual normativa

La CECU aconseja comprobar la 
seguridad de las fiestas fin de año

Los usuarios de las discotecas y salas de fiesta, que acudan a 
estos locales los días de Fin de Año y Reyes deberían comprobar 
que cumplen las normas reglamentarias de seguridad, aconsejó 
ayer la Confederación de Consumidores y Usuarios (CECU).

Madrid (Efe).— Esta organi
zación de consumidores pidió a 
la Administración que haga 
cumplir estas normas y a los em
presarios que las respeten.

No superar el aforo permitido 
y disponer vigilantes jurados, si 
éste supera las cien personas, 
contar con un libro de reclama
ciones sellado por el Gobierno 
Civil o la Alcaldía, y exponer 
una lista de precios a la vista del 
público, son algunos de los req
uisitos legales que, según la 
CECU, se tiene derecho a exigir

a las empresas que organizan es
pectáculos públicos. Agrega que 
en las solicitudes de autorización 
para estas fiestas debe figurar la 
declaración del tipo de espectá
culo que se va a realizar, la fecha 
y horario de celebración y el pre
cio de las localidades, entre otros 
datos. Según CECU también de
ben aportar un seguro que cubra 
el riesgo por responsabilidad ci
vil y la copia de otras autoriza
ciones y licencias necesarias.

La CECU reitera que la publi
cidad tiene fuerza contractual,

por lo que los usuarios pueden 
reclamar el cumplimiento de lo 
que ésta contenga. Añaden que, 
tras las fiestas, las reclamaciones 
más frecuentes son las relativas 
al incumplimiento del aforo má
ximo e insisten en que, según el 
Reglamento de Espectáculos 
Públicos, los locales con capaci
dad para más de 300 personas 
han de contar con una salida a la 
vía pública o espacio abierto de 
al menos 7 metros, y 12 si la 
capacidad está entre las 300 y las 
700. Los locales de aforo supe
rior a las 1.500 personas han de 
disponer de dos salidas de emer
gencia a dos calles distintas o 
espacios abiertos con una anchu
ra entre 7 y 30 metros.

• Las cenizas del perio
dista Vicente Zahala lle
garon ayer al aeropuerto 
de Madrid-Barajas, pro
cedentes de Cali. Zabala 
falleció el pasado día 21 
en un accidente aéreo 
ocurrido cerca de la ciu
dad colombiana de Cali, 
al estrellarse el avión que 
hacía el trayecto desde 
Miami a esa ciudad, don
de había sido contratado 
como crítico para la feria 
taurina. Los restos morta
les del periodista fueron 
incinerados el lunes en el 
cementerio de Cali y sus 
cenizas han sido traslada
das a Madrid por los dos 
hijos varones del que fue
ra crítico de ABC, Vicen
te y Víctor, acompañados 
del director del diario 
ABC Luis María Ansón.

• Mientras el presidente 
de Serbia, Slobodan Mi- 
losevic, rubricaba el 21 
de noviembre en Dayton 
(EE.UU.) la paz en Bos
nia, la Telefónica serbia 
le cortó la línea por impa
go.La empleada de la Te
lefónica, Mira Bogdano- 
vic, no se dio cuenta de 
que el número secreto de 
Milosevic estaba en la 
lista de los “protegidos” 
y le dejó sin teléfono jun
to a otros miles de moro
sos. La funcionaria, tan 
diligente como osada, fue 
llamada al orden por la 
comisión disciplinaria de 
la Telefónica, mediante 
un primer aviso y un cas
tigo que representó la 
pérdida del 10 por ciento 
de su sueldo mensual. 
También le fue cortada la 
línea al poderoso Bozidar 
Jaksic, director de la Te
lefónica serbia que, al pa
recer, prefirió no protes
tar y mandó para pagar la 
deuda discretamente.

■ HOY NO ES FIESTA-------  ■

El sueño causa el 11% de los 
accidentes de tráfico

■ VISTO Y NO VISTO-------  - ------ -

Burgos (Efe).— La enfer
medad denominada “apnea 
del sueño” es la causa del 11 
por ciento de los accidentes 
de tráfico que anualmente se 
producen en España, según 
los resultados preliminares 
de la investigación que reali
zan un equipo de 12 especia
listas de los hospitales Gene
ral Yague, en Burgos, y Val- 
decilla, en Santander. Los 
responsables de esta investi
gación, pionera en, España, 
consideran que la adopción 
de medidas preventivas para 
tratar esta enfermedad, que 
provoca el sueño durante el 
día, podría suponer la salva
ción de miles de vidas todos 
los años.

El doctor Joaquín Tcrán 
explicó ayer que la “apnea 
del sueño” es una enferme
dad que normalmente pade
cen varones de 30 a 70 años, 

con exceso de peso, aunque 
no necesariamente obesos, 
con tendencia a roncar de 
forma estridente, y que du
rante una noche sufren entre 
300 y 500 episodios de inte
rrupción de la respiración 
durante más de 10 segundos. 
Esto supone una “alteración 
estructural" del sueño que 
tiene como consecuencia 
que no se descanse durante la 
noche y se padezca somno
lencia durante el día, lo que 
puede provocar accidentes 
de tráfico, laborales o do
mésticos, entre otros.

Las interrupciones de la 
respiración son también la 
causa de una bajada del oxí
geno de la sangre, lo que se
gún el doctor Tcrán se tradu
ce en la posibilidad de que 
aparezcan complicaciones 
cardiovasculares en forma 
de arritmias o infartos.

CRISIS POR GENEROSIDAD.— Después de descargar sobre Scgovia un aluvión de regalos. Papá 
Noel se ha visto obligado a obtener “recursos atípicos” para poder regresar al Polo Norte, ya que su extensa 
generosidad le ha dejado sin liquidez para alimentar a sus renos en tan largo viaje. De este modo, no le ha 
quedado mas remedio que vender su propia imagen a través de “Pokuoids" para obtener fondos. Imaginamos 
que la generosidad de los ciudadanos habrá sido recíproca, no se merece menos...— (Foto: Juan MartínV
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